
vecinos del campo del Angel, indignados tras tres años de obras: 

«iAquí vivimos personas, no animales!» 

Victoriano Fernández, , 
denunciado por el alcalde 
por presuntas calumnias: 
«Me piden de seis mes Y Un Ouejas en el colegio Emperador Fernando: 
día a seis años de cárcel» Charcos y suciedad en los patios 

Dos hombres y una mujer 
con pistola y machete 

Atracaron 
a tr.es peluquerías 

Acababa de pedir el dinero 
a su hijo ••• 

Y un atracador se lo robó 
ta heridos 

y a detenidos 
en una noche de 
cuchillos largos 

* * * En el Instituto 
Isidra de Guzmán: 
padres y alumnos 
piden vigilancia 
policial contra 

los robos 
y la inseguridad 



Las normas internacionales 

sobre seguridad exigen estructuras 

capaces de soportar 

impactos hasta 48 km/h. 

VI N 10 (;J 

El Vento absorbe impactos 

hasta 56 km/h. 

Gama Vento : 

VentoCL 75CV 
VentoCL90CV 

Vento GL 90 CV 
Vento GL 90 CV Auto 
VentoGL 115CV 

Vento GT 115 CV 
Vento VR6174 ".V 

Vento CLD 64 C\' 

VentoGL TD75CV Que cueste a partir de 1.695.000 P-ts* 

no lo exigen las normas, 

lo exige usted. @Vento 
*Precio fmal recomendado (!VA. transporte. impuesto de matnculac1on y promoción 1nclu1dos) 
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YOLAUTO, S.A. 
.--------- - - - -----------------, 

TALLERES y VENTAS: Ctra. Madrid-Barcelona, km. 31 '600 
Tlfs. 888 14 38 - 888 14 70 - 888 15 16 - 889 31 47 - 888 13 10 



cementerio viejo, 
cementerio nuevo 

Las opiniones recogidas por 
PUERTA DE MADRID entre 
los ciudadanos que han acu
dido durante el pasado fin de 
semana a los cementerios de 
Alcalá pueden dividirse en 
dos grupos, cada uno referido 
a uno de los cementerios. Las 
opiniones sobre el viejo for
man una letanía de lamenta
ciones y hasta de enfados; las 
opiniones sobre el nuevo van 
en sentido contrario. 

Podrá ser una simple coin
cidencia, pero es el hecho que 
el cementerio viejo es admi
nistrado directamente por el 
ayuntamiento y el nuevo lo es 
por una empresa privada, 
aunque la mayoría de c:ipital 
pertenezca al ayuntamiento. 
Una vez más se muestra que 
la empresa privada produc.e 
satisfacciones donde la admi
nistración pública provoca 
dolores de cabeza. 

Una posibilidad manejada 
inevitablemente estos días es 
que el ayuntamiento no atien
de suficientemente al cemen
terio viejo porque lo conside
ra a extinguir. Aquí no pen
samos así. Nos quedamos con 
la teoría general de que la ad
ministración pública funcio
na inevitablemente peor que 
la privada, sin más. Por eso 
nos hacíamos eco hace unas 
semanas de la sugerencia que 
estaba en el ambiente social 
de que se podría formar una 
empresa, bajo una modalidad 
adecuada, paralela a la que 
explota el cementerio nuevo, 
que se ocup~a ~e. administ~ar 
el cementerio vieJº· Sus obje
tivos no podrían ser idénticos 
a los de la empresa del cemen
terio jardín porque los fi~es 
de uno y otro cementerios 
tampoco son los mismos, pe
ro en cualquier caso sí podría 
definir unos objetivos claros 

-administración adecuada 
de sus reservas de enterra
miento y mantenimiento sufi
ciente-. Probablemente esta 
empresa podría atender a es
tos fines con mayor eficacia y 
criterios más claros que el 
ayuntamiento. Convendría 
estudiar tal posibilidad, al 
menos para saber si es posi
ble; o si no lo es y hay que des
cartarla y pensar en otra cosa 
para mantener el cementerio 
viejo como es deseable. 

non Juan en Alcalá 
Es procedente pensar ya en 

cambiar la fórmula de las re
presentaciones del Don Juan 
Tenorio en Alcalá. La moda
lidad itinerante, que ha deja
do casi ya de ser tal para con
vertirse en una representación 
al aire libre en diversos esce
narios, se enfrenta todos los 
años al problema del tiempo, 
que puede ser bueno o puede 
traer lluvia. Debería valorarse 
la posibilidad de llevarlo en 
próximas ediciones al Teatro 
Cervantes. 

Por otra parte, también de
be valorarse su presupuesto. 
Aunque este año ha sido me
nor que otros, no ha dejado de 
irse a diez millones de pesetas. 
Y hace falta saber si un ayun
tamiento que tiene que subir 
las tasas porque no le llegan 
los cuartos puede permitirse 
gastar así en tiempos de cri
sis. Seguro que hay maneras 
de hacer un Tenorio muy con
vincente y más barato. 

Reparto del trabajo 
Eso de «repartir el trabajo» 

por decreto no tiene ningún 
sentido en economía y por 
consiguiente no podría apor
tar ninguna solución a los pro
blemas económicos de Espa
ña. Otra cosa es que una em
presa o un trabajador concre
tos, en unas situaciones muy 
especiales, decidan producir o 
trabajar menos. 

Hay que anotar que el se
ñor Aznar ha fustigado con se
veridad esta sugerencia y el 
propio gobierno socialista, sin 
fustigarla ni descartarla explí
citamente por principio -es 
posible que para no "."erse 
obligado a chocar con cierta 
parte de su partido, la que ha 
hecho la sugerencia-, la ha 
descartado de hecho para es
ta legislatura. 

Es una medida prudente. 
La teoría dice que es contra
producente «repartir el traba
jo» -¿qué trabajo?- y en la 
práctica además sería imposi
ble en muchísimos casos. Una 
vez más hay que recordar que 
la actividad económica produ
ce empleo y la inactividad 
produce desempleo. Expresa
do de otro modo, puede ase
gurarse que, si se respetan los 
principios del funcionamien
to económico, cuanto más se 
trabaje más puestos de traba
jo habrá y cuanto menos se 
trabaje más paro padecerá la 
sociedad. 

Quizá a muchos les choque 
tal afirmación, pero así es .. 
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Desde 2.aao.aao Pms. de entrada 
• 258 m/Z construidos 
• Piscina común 
• Garaje, Z plazas 
• 4 dormitorios. 

Información: 

Avda. Guadalajara 3 
Telfs.: 880 25 12 - 880 25 96 

• Buhardilla 
• Antena parabólica 
• Jardín privado 
• Cocina amueblada 
• Alarma 

UL TIMOS CHALETS 1 ª FASE 
A LA VENTA 2ª FASE 

¡El Partido Popular al 
gobierno municipal? 

Un lector, sin duda amable, 
se queja de que, a un año y 
medio de las elecciones muni
cipales, «desahuciemos» las 
posibilidades del PP de llegar 
a convertirse en el gobierno 
municipal complutense, pre
dicción que aventurábamos 
en estas páginas hace unas ~e
manas. Nuestro lector sugie
re múltiples posibilidades y 
combinaciones de resultados 
que podrían colocar al PP en 
el poder municipal. Y es pre
ciso reconocer que todas esas 
posibilidades existen. Pero . 
también hay que comprender 
que cada una de ellas encierra 
un diferente grado de proba
bilidad. 

Cuando aquí expresábamos 
nuestro criterio considerába
mos sólo lo razonablemente 
probable, aunque ni siquiera 
fuera muy probable. Los da
tos de las últimas elecciones 
generales marcaron un fortí
simo incremento del apoyo 
por los electores al Partido 
Popular. Incluso admitiendo 
que aún subiera algo en tér
minos porcentu';'-les y que el 
PSOE bajara algo simultánea
mente, cuesta trabajo admitir 
que el PP consiguiera en Al
calá poco más que empatar 
con los socialistas. Unos cál
culos que nos entretuvimos en 
hacer, manejando esa posibi
lidad, daban el resultado de 
11 concejales para el PP, 11 
para el PSOE y 5 para IU. Y 
esto no es una previsión, sino 
un cálculo sobre una hipóte
sis de trabajo. 

Si esto se produjera así, que 
naturalmente está por ver, o 
incluso aunque el resultado 
fuera aún más favorable al PP 
-12-10-5, por ejemplo, lo 
que es muy poco probable-, 
IU apoyaría al PSOE y gober
narían ellos, no el PP. 

. ~TES 
ALCALA DE HENAR~~ la propia urbanización (t:halet piloto> laborables, sábados Y festivos 
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¡GRANDES R-GALOSI 
Novios, celebrando vuestra boda con nosotros en 
Viernes o Domingo de cualquier mes del año, 
o durante los meses de Noviembre, Enero, Fe
brero y Marzo, podéis conseguir hasta vuestro 

VIAJE DE NOVIOS iGRATIS! Informaros. 
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Invitadas par el Instituto de Bachillerato ·complutense· 

Visita a Alcalá de estudiantes búlgaros de español 
Un grupo de estudiantes búlgaros de la ciudad de Varna visitó Alcalá el miércoles día 3 invita

dos por el instituto de bachillerato 'Complutense' en el marco de una experiencia de intercambios 
que ya ha realizado en otros cursos este centro de enseñanzas medias de la ciudad alcalaína. Los 
22 estudiantes, que llegaron a España acompañados de dos profesores y una coreógrafa, son alum- . 
nos de lengua española en el liceo español Federico Joliot Curie de esta ciudad búlgara de Varna. 

Los estudiantes búlgaros 
con un aprendizaje de espa
ñol de apenas tres años, se 
desenvolvían con cierta flui
dez en la lengua de Cervan
tes , el autor nacido en Alca
lá que reconocieron haber 
estudiado tanto en su lengua 
como en español. Una de sus 
primeras visitas en la ciudad 
complutense fue el Instituto 
Cervantes, donde fueron re
cibidos por su director, Ni
colás Sánchez Albornoz; 
también estuvieron en el 
ayuntamiento complutense, 
donde fueron recibidos por 
el concejal de Relaciones 
Institucionales, Fernando 
Español, y por el jefe de pro
tocolo , Vicente Fernández, 
quien les enseñó las depe
dencias y especialmente la 
famosa Biblia Políglota 
Complutense , uno de los te
soros que se guardan en la 
casa consistorial alcalaína. 

La visita a España se ini
ció el día 30 de octubre lle
gando a Alcalá el miércoles 
día 3 y siendo recibidos por 

alumnos y profesores del ins
tituto Complutense, donde 
estaba previsto celebrar una 

representación de bailes 
folklóricos del grupo que for
man estos estudiantes búlga-

ros en la tarde del jueves día 
4 de noviembre. 

El grupo de estudiantes 
búlgaros hubo de salvar un 
sinfín de dificultades para 
poder realizar el viaje a Es
paña, si bien, amablemente, 
trasladaron su invitación 
personal al Instituto Com
plutense para que un grupo 
de estudiantes alcalaínos 
viajen próximamente a Bul
garia. 

¡INSTALE AHORA SU PISCINA 
Y PAGUE CUANDO SE BAÑE! 
* Piscinas (30 modelos diferentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) · 

~ POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51 '500 - Tel.: (911) 22 21 64 (3 líneas) - Fax: 22 25 59 - Guadalajara 
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Recordando una frase 
Alcalá de Henares (pero no 

de los gandules corno dicen al
gunos), la ciudad que fundó 
Cisneros con sus colegios y 
Universidad, la cuna de la 
cultura (pero no de la coña co
rno puso uno enfrente del 
ayuntamiento); Alcalá fue 
agrícola y luego señorial y más 
tarde industrial. Para valorar
la más y con un nuevo rayo de 
luz, nos trae por las murallas 
una exposición de esculturas 
al aire libre que, según dicen, 
va a ser universal. Pues esto 
es lo que tienen que defender 
los hijos de Alcalá, tanto los 
nacidos como los de adopción, 
pues ya tienen hijos nacidos 
en esta ciudad de Compluto, 
donde nacieron Cervantes, 
Azaña y El Estudiante. 

Creo que serán tres botones 
de muestra para que se ente
re el señor Villapalos, que la 
Complutense es de Alcalá y no 
de la Central de San Bernar
do de Madrid. El genocidio 
ya está hecho y no vale el pa
taleo del pardillo, que para 
«lante» vas. Esto ocurre por 
haber venido de tantos sitios 
de la geografía española que 
no saben nada de la historia 
de Alcalá. 

Primeramente por los pe
queños caciques y más tarde 
los que han venido detrás. To
dos quieren llevarnos las 
cuentas y da la casualidad de 
que en su casa la economía no 
la suelen tener. Por tanto, 
atención a las próximas mu
nicipales, que no creo llegue 

su boto puede 

a verlas este «chaval» que 
nació en el año 10 en esta 
ciudad. 

Así que vamos a la frase. 
Donde ahora está el Palacio de 
los Deportes de Madrid, en 
aquellas calendas, existía una 
plaza de toros por donde pa
saron todas las figuras de 
aquellos tiempos. Los tran
vías llevaban unas jardineras 
que desde la Puerta del Sol lle
gaban a Goya (¡Qué delicia!), 
pero corno ahora en las Ven
tas van con el pañuelo verde 
en el tendido 7. 

Por entonces existió un 
personaje muy popular, taxis
ta y gran aficionado, al que se 
le conocía por «El Ronquillo» 
por el vozarrón tan potente 
que tenía; y cuando la plaza 
estaba en silencio, la senten
cia de éste era más firme que 
la de un juez. 

En cierta ocasión compo
nían el cartel tres toreros no 
del montón, sino peor aún, y 
les dijo esta frase: «Si no sa
bís, ¿pa qué os ponís?» 

Esto es lo que os digo a to
dos los que tengáis que votar 
en las próximas municipales 
a todos los que se presenten a 
ediles del ayuntamiento: «Si 
no sabís, a qué os ponÍs», y re
cordando el pasaje de Sancho 
Panza cuando tuvo que dejar 
la ínsula después de gobernar
la, que dijo: «Na me traje, na 
me llevo». 

Que se lean el Quijote, que 
buena falta les hace, y que to
men ejemplo. ¿No les parece? 

Cecilio RODRIGUEZ SORIA 

rolre1 o set ¡oren. 
;tonozto lo implantología! 
Hoy solutiones 
po10 todo netesidod 

....----- INFORMESE EN: 

La Unión comarcal 
de ccao se solidariza 
con los estudiantes 

Los estudiantes se movili
zan, y con razón, ante la po
lítica que está desarrollando 
este gobierno, con un aumen
to bestial en las tasas en el mes 
de agosto (mes que están apro
vechando para sacar muchas 
leyes contra los trabajadores 
y estudiantes aprovechándo
se de las vacaciones, para que 
puedan tener menor contesta
ción social). 

Ante esta postura del go
bierno, los estudiantes convo
can huelga general para con
seguir rebajar las tasas acadé
micas que les quieren impo
ner. Ante esto el ministerio da 
marcha atrás y plantea una 
subida de las tasas del 12 por 
ciento, que está muy lejos del 
acuerdo al que llegaron los es
tudiantes y el ministro de 
Educación y Ciencia señor 
Maravall de no subir las tasas 
por encima de la inflación 
prevista, subir las becas y no 
cambiar el modelo de finan
ciación universitaria sin con
tar con los interlocutores del 
acuerdo. 

Corno se ve, otro incumpli
miento más de acuerdos a que 
llega el gobierno y a los varios 
años los cambia unilateral
mente. 

¿El hijo del obrero no pue
de ir a la universidad? ¿Qué 
suponen estas medidas? Que 
en las capas más desfavoreci
das de la sociedad española, 

CLlllCA DENTAL Dr. Freo. Javier Calva Mateas 
CENTRO DE SALUD Y ESTETICA BUCAL 
-Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a 20'00-

C/ Bella Vista, 1 - 2º Izq. - Tel.: 889 26 97 - ALCALA DE HENARES 
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sus hijos no pueden ir a la 
universidad a estudiar por el 
coste económico que les supo
ne. El presupuesto de educa
ción lleva tres años y, si se 
aprueba el actual proyecto de 
Ley de Presupuesto, serán 
cuatro años con incrementos 
inferiores al del PIB, con lo 
que el gasto público expresa
do en porcentaje del PIB se 
encuentra congelado en un 4 
por ciento sin cumplir la dis
posición adicional de la LOG~ 
SE que prometía la conver
gencia de este índice con la 
media de la CE. 

Por una unidad de los estu
diantes y los trabajadores, es
ta Unión Comarcal está abier
ta a estudiar conjuntamente 
iniciativas que nos lleven a 
conseguir las reivindicaciones 
planteadas y a estar coordina
dos. Por eso os ofrecernos el 
ponernos en contacto lo más 
pronto posible. 

Unión Comarcal CCOO 

Dimisiones 
Estos días la política local 

se encuentra de enhorabuena, 
y no lo digo porque me alegre 
que haya problemas en los 
partidos políticos, sino por
que son cosas poco usuales en 
la política española. Me estoy 
refiriendo a las dimisiones de 
cuatro concejales del Partido 
Popular, que no quiero enjui
ciar, pero ahí están y, si son 
ciertos los motivos para su 
marcha, han sido coherentes 
con su idea de partido y por 
ello, supongo, tornaron la im
portante decisión de dimitir. 
Esta sociedad necesita gestos 
de este tipo porque benefician 
y hacen fuerte la democracia. 
No podemos olvidar que ha
cen lo más correcto, se mar
chan a casa, ya que habían lle
gado con el amparo de unas si
glas que dicen, no pueden se
guir representando; pero po
drían haber seguido en el si
llón creando el Grupo Mixto. 
Enhorabuena. 

Dándole un repaso a la po
lítica alcalaína, parece claro 
que, si todos tuvieran la mis
ma valentía y menos apego al 
sillón, tendríamos más ejem
plos como éste, sobre todo si 
tenemos en cuenta los motivos 
que aducen para tomar la de
cisión. Y los tendríamos en to
dos los bandos, porque simi
litudes haberlas haylas. 

Jesús CHILLERON MOTA 

PUERTA de Madrid 



La ofensiva barbarie 
El pasado 16 de septiembre, 

faltó del lugar donde habitaba 
una gata, madre de dos peque
ños, parece ser por consecuencia 
del apaleamiento que sufrió tras 
robar una rodaja de chorizo del 
bocadillo de un obrero. 

La circusntancia que provocó 
esta situación es bastante co
rriente en el mundo de los alma
cenes y las fábricas, en las que 
aparecen perros y gatos como 
consecuencia del abandono de es
tos animales y son adoptados 
parcialmente por algunas perso
nas que trabajan en dichos loca
les, y que si reciben alguna ali
mentación viene dada por al
guien que tiene sensibilidad o 
bien por las sobras (si las hay) de 
los que allí trabajen, siempre que 
se las quieran dar. Lo normal es 
que estos animales salgan mal 
parados, o que ni siquiera sal
gan, porque a pesar de que exis
tan leyes que dicten unas normas 
en contra del abandono, contra 
el mal trato, contra la tenencia 
en malas condiciones, contra el 
no censarlos, vacunarlos y ali
mentarlos adecuadamente, así 
como proporcionarles un aloja
miento y trato dignos, y a pesar 
también de que hayan personas 
que realmente se preocupen por 
ellos, siempre e'stá el animal del 
local que allí vive una tempora
da y cuando desaparece, el que 
se pregunta dónde está, o bien se 
le da el disgusto, o bien se le 
oculta el hecho (que suele ser 
reincidente en el individuo que 
lo lleva a cabo) de que el animal 
ha muerto. Lo normal es que es
tas muertes sean las más crueles 
y dolorosas, indignas de una per
sona que se supone que vive en 
una nación relativamente desa
rrollada, y que aún así las llevan 
a cabo. 

El caso en cuestión (que por 
vergüenza y desgracia se consi
dera normal por culpa del silen
cio de los que lo conocen), ocu
rrió en uno de los almacenes del 
camino de la Esgaravita, y la his
toria es la supuesta aparición de 
la gata, su adopción y según uno 
de los lados se le dio alojamiento 
y alimento, pero según la perso
na que denuncia la situación no 
se le daba alimento para que ca
zara ratones y así cumplía su ser
vicio; !!Sto es una estupidez de es
cusa, p,orque cualquiera que ten-•. ... . . . 
ga un m1n1mo conoc1m1ento sa-
be que los gatos, por muy gordos 
que estén siempre cazan y atacan 
cualquier cosa en movimiento. 
La gata, que llegó con collar, se 
la dejó quedar preñada y tuvo 
crías, que no se dejan tocar (es-
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ta actitud ocurre cuando descon
fían y esto pasa cuando se les ha
ce «perrerías»). Por el hambre 
que pasaba y como cualquier ser 
vivo que tenga necesidades, la 
gata cojió el chorizo que habían 
dejado a su alcance, y puesto que 
había sido un animal casero que 
se había relacionado siempre con 
los humanos (llegó con un collar 
y cascabel, y era siamesa, y los 
siameses tienen un carácter muy 
tranquilo) no mantuvo las dis
tancias con la gente y el dueño de 
la rodaja de chorizo se vengó de 
ella: arrasó la cocina persiguién
dola con un palo de fregona y la 
apaleó hasta la muerte. 

El individuo ya era reinciden
te en este tipo de actos, y por 
esto, existen unas leyes con sus 
correspondientes multas (muy 
altas) que deben cumplirse. 
Cuando estos actos ocurren, son 
fruto de una moral nula, o pro
pios del tercer mundo y por 
supuesto no de los pertenecien
tes de un país relativamente cul
to y desarrollado en la mayor 
parte de sus costumbres y usos. 
Aún así, siempre está el elemen
to que los lleva a cabo (porque 
sus mayores no le han educado a 
ser mejor), y sigue ocurriendo 
porque no se le denuncia, se ca
lla y se ocultan estas acciones an
te los sensibles y las autoridades, 
convirtiéndose en cómplices de 
estos delitos y faltas. Quien ca
lla otorga, y otorga que el tipo se 
salga con la suya y además siga 
haciéndolo, además de no pagar 
por ello. 

Al final de la historia, los que 
trabajan con el elemento se han 
puesto de acuerdo, la han paga
do con quien no debían (por 
creerse que había hablado, cosa 
que no ocurrió), pero por otras 
fuentes se ha informado y denun
ciado a las autoridades compe
tentes, y quien ha hecho esto, 
por muy encubierto que esté, y 
por muy de acuerdo que se ha
yan puesto entre sí los compañe
ros pagará por ello, de su bolsi
llo. 

Desde aquí quiero pedir que 
no se permita que ocurran estas 
acciones bárbaras y que si se lle
van a cabo, que no se hagan cóm
plices y que no se callen. 

Mª Elena GONZALEZ 
Delegada de ALA Alcalá 

Investigadora del Consejo 
Regional de Protección Animal 

El Precia Pública 
del agua 

Me es grato el intentar aclarar 
a Dª Hortensia Gamo Monge 

la serie de preguntas que se plan
tea en su escrito publicado en el 
Semanario PUERTA DE MA
DRID de fecha 25/10/93, en re
lación a la previsión de revi
sión del Precio Público del 
agua. En este sentido y con el 
ánimo de poder satisfacer el in
terés demostrado, manifestar lo 
siguiente: 

La revisión media del incre
mento que se propone es la 
consecuencia de los costos que, 
para este Municipio, supone 
la prestación de este servicio; 
todo ello razonado según el in
forme económico que se aporta 
a la indicada propuesta de revi
sión. 

La aplicación y distribución 
de esta revisión, se propone en 
la forma que se ha considerado 
razonable ante un bien necesario 
y que a su vez empieza a ser es
caso, como es el agua, repercu
tiendo en mayor medida en los 
mayores consumos, siendo éstos 
los que superen los 90.000 litros 
por vivienda. Volumen de con
sumo importante que da de sí pa
ra mucho y, entre otras cosas, 
para regar macetas, las cuáles 
muestran su agradecimiento con 
poca agua. 

Asimismo, se ha venido apli
cando tres precios en función del 
consumo por vivienda, como 
son: Hasta 20.000 litros uno; De 
más de 20.000 litros y hasta 
100.000 litros otro y el último de 
más de 100.000 litros. Estos blo
ques de consumo se proponen, 
igualmente, con la finalidad de 
favorecer a las viviendas de 3 a 
5 miembros, pasando el primer 
bloque de consumo mínimo de 
20.000 a 30.000 litros, lo que es 
igual a un margen de consumo de 
10.000 litros más al mismo pre
cio mínimo. 

Es muy loable lo que manifies
ta de relacionar los consumos en 
función de los miembros de la 
unidad familiar; aunque ello pu
diera ser óptimo, no quiere de
cir que pudiera ser posible su 
aplicación. Razonando lo ex
puesto, aporto unos datos que ac
túan de medida correctora y es 
el número de contadores de agua 
instalados en la Ciudad, que as
ciende a 20.884, cuando el nú
mero de viviendas y locales en la 
misma se sitúa en tres veces más. 
Esto significa que más de la mi
tad de los ciudadanos pagan el 
consumo del agua a través de la 
Comunidad de Vecinos median
te cuantía igual por y.ivienda, lo 
que significa que paga igual una 
vivienda que tenga dos miem
bros que otra que tenga Cinco o 
más, suponiendo que ésta última 
consumiera más agua. 

Se manifiesta igualmente las 
fechas en las que se hacen las 
lecturas de los contadores y es 
de destacar que de las cuatro 
fechas que aporta, en dos de 
ellas· el período es inferior a un 
trimestre, por consiguiente, ello 
no supone un perjuicio al usua
rio, sino todo lo contrario. No 
obstante, agradecerle lo quema
nifiesta y mostrarle mi interés 
en que esta situación verá su 
posible aplicación de forma 
correcta. 

En relación a la revisión del 
aumento del precio del agua en 
1990, en .función de los costes del 
grupo de presión, me permito 
matizarle que, entre otros costos, 
figuraba el referido grupo, pero 
no era el único. Desde 1990 has
ta la fecha se han realizado in -
versiones importantes, entre 
otras, la nueva red de agua de
nominada Anillo Perimetral, lo 
que posibilitará una mayor ga
rantía del servicio en los diferen
tes puntos de la Ciudad, permi
tiendo una mayor optimización 
en el funcionamiento del indica
do grupo de presión, siendo 
oportuno igualmente recordar, 
que en el año 1992 no se dio re
visión o aumento del precio del 
agua. 

Para finalizar, expresar la si
tuación diferenciada de este Mu
nicipio con el resto de los Muni
cipios de nuestra Comunidad, en 
cuanto al servicio y precio del 
agua peculiar si se compara el 
precio que se paga en Alcalá con 
el que vienen pagando el resto de 
los ciudadanos de la Comunidad 
de Madrid, que, en cualquiera 
de los casos, es favorable a los 
usuarios de este servicio en Al
calá. 

Siendo consciente que lo fun
damental en este servicio es 
que el ciudadano, cuando abra 
el grifo a cualquier hora, ten
ga la seguridad que le saldrá 
el tan apreciado y necesario lí
quido, siendo esto una realidad 
desde hace algunos años, es lo 
que nos lleva a aportar los recur
sos que aseguren esta finalidad, 
haciendo uso racional del agua, 
tanto en su consumo como en 
su depuración en el vertido, ase
gurándose el preservar el Medio 
Ambiente, finalidad ésta a la 
que todos hemos de aportar la 
sensibilidad y el esfuerzo necesa
rios, todo ello con la estimable 
aportación que V d. o cualquier 
ciudadano pueda hacer al 
respecto. 

Tomás SANCHEZ TORRES 
Concejal Delegado 
1 •• Tte. de Alcalde 
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JUGUETES 
....______ __ _____, M 1 N ICENTRO 

-

Calle Azucena, nº 3 Gunto a la PI. Cuatro Caños) 

TENEMOS TODOS LOS JUGUETES DE LA «TELE» 
A LOS MEJORES PRECIOS 

To~o el año el mayor surtido y la mejor atención 
personal al cliente alcalaíno 

, NUEVA SECCION DE OFERTAS A PRECIOS UNICOS, DESDE 990 Pts. 

Barbie Ferran 1.990 Ptas. Barbie Magic Van 2.990 Ptas. Boutique de Barbie 1.490 Ptas. Caballo v Trineo de Barbie 2.490 ptas. 

1.990 Ptas. Patinadora 1.990 Ptas. Magic Nursery e/ mochila 1.990 ptas. Juego 990 ptas. 

990 Ptas. Juego 990 Ptas. Auto-Cross 1.990 ptas. Camión Volquete 1.990 ptas. 

Littel Pretty e/ salón belleza 1.490 Ptas. Jueqo 990 ptas. Jueqo 990 ptas. Excavadora 1.990 ptas. 
Ofertas válidas salvo omisión o error tipográfico y hasta agotar existencias 

;;JIOELllNTE SUS COMPRllSll 
TENEMOS CIENTOS DE ARTICULOS 
EN OFERTA A PRECIOS INCREIBLES 



Desarrollo ¡sostenible? 
En la «Semana verde de Al

calá» los expertos intentaron 
explicar este nuevo concepto 
nacido en la Cumbre de Río. 

Uno de ellos afirmó quepa
ra llevarlo a la práctica ccera 
previo un ataque profundo al 
sistema de producción y 
cambio en vigor». 

Otro ponente añadió que el 
factor más contaminante es la 
pobreza que crece de forma 
alarmante en el nuevo orden 
mundial. 

Estos días M. Rocard ha 
propuesto como solución la se
mana de 32 horas y Balladur 
asegura que hemos de apren
der a consumir menos. 

Sanjuan afirma: «El traba
jador de 45 años tendrá que 
aceptar reducir su trabajo, y 
su salario, para que su hijo de 
18 pueda trabajar». Y añade: 
«hoy día, tres países pueden 
producir ellos solos todo lo 
que se necesita consumir en el 
planeta». 

Todos parecen de acuerdo 
en que existe superproducción 
y que los compradores no pue
den absorber la oferta que los 
vendedores llevan al mercado. 

Ninguno reconoce que la 
sobreproducciÓ!J. es lo que ori
gina las guerras' encendidas en 
diversos puntos del planeta. 

No lo hacen porque en 
cuanto se une el trinomio 
paro-sobreproducción-guerras 
imperiales se llega con dema
siada nitidez al fondo de la 
manera de funcionar de la so
ciedad llamada de «libre em
presa» o «de mercado». 

Afirmaba Sanjuan: «Los so
cialistas no pueden soportar 
que los trabajadores de Corea 
carezcan de derechos labora
les». Lo que no dice es que el 
PSOE está dejando a los espa
ñoles con menos derechos que 
los trabajadores de Santo 
Domingo. 

Debido a un error, en el nú
mero del día Z3 de octubre de 
PUERTA DE MADRID, apa
recía en el anuncio de «Jugue
tes Minicentro» la cifra de 
1.990 Ptas. en lugar de Z.990 
en la oferta de Barbie Sun
charm Magic Van 

AFILADOR 
«S1JPE1l REPWCION 4 CAÑOS» 
Teniente Ruiz, 15 - Puesto 25 

(Galería Comercial) 

PUERTA de Madrid 

No unen la idea de sobre
producción, guerra y deterio
ro del medio; huyen hablan
do de los derechos en Asia, se 
inventan frases como la del 
desarrollo sostenible porque la 
crisis en la que estamos los tie
ne sorprendidos y asustados. 
A fuerza de tapar con «Mar
keting» las ideas económicas 
de Ricardo-Marx-Keynes ha
bían olvidado que las leyes 
económicas y la historia no 
son un invento. 

De golpe empiezan a entre
ver que si bajan el poder ad
quisitivo de los trabajadores 
occidentales baja la demanda 
y se inicia el ciclo largo depre
viso; las empresas pierden 
mercado y con la pérdida de 
mercado llegan las guerras im
periales... (detrás de cada 
guerra imperial ven la peri
lla de Lenin, las barbas de 
Sierra Maestra, los cañavera
les de Viet-Nam). El fantasma 
les quita el sueño. 

Los Verdes intentamos, en 
el coloquio, profundizar en lo 
que ellos decían: no hay desa
rrollo posible (respetando el 
medio) mientras funcione la 
ley del beneficio y no· dejará 
de funcionar la ley del bene
ficio mientras exista el modo 
de producción capitalista. Se 
pueden inventar conceptos; 
mientras los trabajadores no 
pongan en el orden del día de 
sus organizaciones la supera
ción del sistema de produc
ción y cambio capitalista. el 
camino hacia la destrucción 
del planeta no parará. Apenas 
nos dejaron intervenir. Como 
viene siendo norma desde que 
R. Bahro hizo su propuesta de 
comunismo democrático (el 
primer manifiesto de «Dei 
Grunen»); los sesudos dirigen
tes europeos se empeñan en 
tomar nuestros slogans y apar
tarnos de las tribunas públi
cas. Como decía Galileo -ha
blando en el fondo de lo mis
mo en otra época- « ... pero se 
mueve». La historia se mue
ve: o sociedad ecológicamen
te planificada y austera, en 
democracia participativa 
postcapitalista o la barbarie 
del desarrollo capitalista has
ta la asfixia de todo lo vivo. 

Los bienes de la tierra son 
escasos; hasta aquellos que se 
decían «libres»; como la mo
derna ciencia ha demostrado 
con creces. 

Al preguntar al ponente si 
la mejor forma de ataque al 
sistema de producción había 
sido el de Lenin, no quería
mos volver al 17. Intentamos 

poner sobre el tapete la falta 
de coraje intelectual para sa
car enseñanzas de todo lo su
cedido desde entonces. Que
ríamos -retomando a 
Barho- hablar de la necesi
dad del cambio de rumbo pa
ra que la «megamáquina» no 
nos destruya. El cambio de 
rumbo que proponemos los 
Verdes no es el «capitalismo 
verde» del que hablaban los 
funcionarios europeos. El 
cambio de rumbo exige que 
las nuevas generaciones (una 
parte de las cuales han vivi
do ya fuera de los mitos reli
giosos y políticos y tiene ex
periencias importantes fuera 
de la familia monógama) to
men contacto con la idea de 
revolución social que se plan
teaba a fines del XIX desde las 
corrientes anarquistas, comu
nistas y socialistas, y corrijan 
el jacobinismo de principios 
del XX con la aportación de 
Freud, Squiner, Reich, 
Fromm, Harris y tantos otros 
psicólogos y sociólogos. Si es
to sucede y se inicia una re
volución (que ha de usar la 
noviolencia activa y la deso
bediencia civil como arma) es
ta crisis será la última del ca
pitalismo; en caso contrario, 
si se impone el marketing co
mo seduociencia económica y 
nos dejamos seducir por los 
mentirosos, estaremos asis
tiendo a la primera desde la 
que se podrá contar el tiem
po que le queda al planeta; en 
estos términos, aunque se nos 
acuse de dogmáticos, está 
planteada la cuestión. 

Victoriano FERNANDEZ 

Placas 
de aparcamiento 
para inválidos 

Y o como ciudadano siem
pre he respetado las placas 
que están reservadas para in
válidos, ya que pensaba que 
las concedían a personas con 
algún tipo de invalidez física 
o bien necesitan ayuda. Pues 
bien, mi sorpresa ha sido 
cuando al ver en la calle don
de vivo una de estas placas, 
me ha llamado la atención ver 
que el señor al que se las han 
concedido no tiene aparente
mente ningún problema, al 
menos físico, ya que hace su 
vida normal, como llevar los 
niños al colegio, pasear, etc. 
Digo que no tiene ningún pro
blema, ya que no tiene mule
tas ni le tiene que ayudar na
die. 

Además este señor se va al 
pueblo todos los fines de se
mana, con lo cual esta plaza 
de aparcamiento se queda 
inutilizada, ya que cuando él 
ve su sitio ocupado llama a la 
grúa. 

Yo me pregunto: si este se
ñor hace su vida normal, co
mo pasear o conducir todo el 
fin de semana, tampoco le 
molestaría mucho aparcar, si 
no en la puerta de su casa, al 
lado o lo más cerca posible co
mo hacemos los demás, y es
tas placas adjudicarlas a per
sonas que de verdad las nece
sitan. 

solidaridad 
con Cuba 

UN VECINO 

Somos un grupo de perso
nas de Alcalá sensibilizados 
con la problemática del pue
blo cubano. Desde hace unos 
meses venimos reuniéndonos, 
compartiendo nuestras in
quietudes ante el injusto blo
queo que sufre este pueblo 
hermano. Fundamentalmen
te reivindicamos la ruptura 
del bloqueo de EE.UU. a Cu
ba, necesario para el desarro
llo de su propia soberanía. 

Desgraciadamente, ante la 
precaria situación económica, 
ya que carecen de los produc
tos más básicos (medicinas, le
che , jabón, materias pri
mas ... ), creemos que es nece
sario sensibilizarnos y solida
rizarnos por medio de campa
ñas (material escolar, leche en 
polvo ... ) y otras actividades 
como tertulias, festivales, etc. 

Nos reunimos los lunes a las 
6'30 de la tarde en la sede de 
IU, c/. Talamanca, nº 14. Es
peramos vuestra participa
ción. 

Comité de Solidaridad con Cuba 

VENDO O CAMBIO 

MERCEDES 230 CE 
<COUPE> 

-IMPECABLE ESTADO-
Tlfs.: 880 10 12 908 I 72 33 01 

VENDO EXCELENTE 
PISO 

1 dormitorio. La Cuna de Cervantes 
60 m/2 9.600.000 ptas. 

(Basta 6.000.000 de hipoteca) 
Telf.: 882 62 03 
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Don Juan Tenorio 
Soy una chica de 16 años y, 

aunque me gusta el teatro, 
nunca he visto «Donjuan Te
norio» completo porque antes 
de que terminara o me había 
aburrido o estaba cansada de 
recorrer media Alcalá. Pero 
este año no es que la haya vis
to entera, sino que he visto las 
dos representaciones. 

Escribo para felicitar a la 
persona que haya dado la idea 
de representar la obra de una 
forma itinerante pero sin sa
lir de la plaza de los Santos 
Niños. 

Los actores estuvieron 
magníficos, tanto Pedro Mª 
Sánchez como Antonio De
chent y Esther Rodríguez, sin 
olvidar a los actores encarga
dos de las interpretaciones de 
Don Gonzalo, Don Diego, «El 
Chuti» y los extras. Son bue
nísimos, de verdad. 

Aunque el mal tiempo hizo 
que las últimas escenas no se 
vieran muy bien, la obra fue 
excelente. Y aunque yo no soy 
crítico, creo que es la opinión 
de la mayoría de las personas 
qu allí estuvimos. ¡Enhora
buena!. 

Noelia SAN PEDRO 

contestación 
al escrito 
de José F. Sebastián 
en el número 1.35& 

Señor Sebastián, lo prime
ro que quiero decirle es que 
soy la madre de uno de los 
concejales que han dimitido. 
No quiero reprimir mis deseos 
de contestarle, porque usted 
no se entera o le han informa
do muy mal. 

Como es lógico, conozco a 
mi hijo muy bien, y lo que no 
puedo consentir es que, sa
biendo como es él (la gente 
que lo conoce lo sabe) ni us
ted ni nadie se atreva a decir 
que con su actitud ha alaba
do a los socialistas y ha criti
cado al PP. 

Mi familia siempre ha sido, 
es y será de derechas, a usted 
no le conozco y a lo mejor fue 

VENDO PISO 
Zona JUAN DE AUSTRIA 

• 3 dormitorios • Baño y aseo 
• Trastero • 93 m/2 

-Buenas condiciones económicas
Telf.: 882 62 0.3 ,. 

1 de noviembre de t99:S 

de los que comenzó votando al 
PSOE. Cuando usted haya 
visto a una persona como yo 
a mi hijo ir con mucha ilusión 
a un partido, perdiendo horas 
de estudio, de sueño de estar 
con sus amigos, pues tiene só
lo 22 años, creo que no diría 
esa suma de sandeces, pero es 
que la ignorancia es muy atre
vida. 

¿Cómo quieren que salgan 
a la prensa si todo lo tenían 
que consultar con la Portavoz 
y la Presidenta? ¿Cómo quie
ren que salgan a la prensa si 
cuando lo hacen se les amena
za con expedientes? Además 
sepa usted que muchas veces 
veces no por salir en los perió
dicos a todas horas se trabaja 
más. 

Patética fue la despedida. 
En eso estoy de acuerdo con 
usted porque es triste ver có
mo estas personas honradas, 
honestas, que no se aferran al 
sillón, ni al cargo, en suma, al 
dinero, cuando no están con -
formes con lo que hay, dejan 
todo por lo que han luchado, 
viniéndose a casa con las ma
nos limpias. 

Sepa usted que yo estoy es
cribiendo esta carta como la 
madre de uno de los exconce
j ales, y que no necesito escon
derme en la firma de otra per
sona para decir todo lo que 
siento y que a lo mejor es lo 
que está haciendo usted, pues 
algunos de sus comentarios los 
he oído en boca de otra per
sona. 

Araceli NIETO 
ARTAMENDI 

iOué servicios nos 
presta la concejalía 
de Medio Ambiente 
a los ciudadanos? 

Señor Concejal de Medio 
Ambiente: Puesto que en su 
despacho no está el tiempo ne
cesario para que usted infor
me personalmente al ciudada
no alcalaíno uno a uno, me 
gustaría saber a mí, como a 
mucha gente más: ¿Adónde 
van las pilas recogidas en los 
distintos contenedores repar
tidos por la ciudad? 

Puesto que el papel de Al
calá también se recoge en dis
tintos puntos y parte de él ha 
sido quemado por un «piró
mano», información que us
ted dio en semanas anteriores 
de este periódico, me parece 
algo despreocupado por par
te de la concejalía, por no po
ner medios suficientes para 
que no vuelva a ocurrir esto, 
con un método tan sencillo co
mo es la vigilancia. 

También me molesta mu
cho el ver tirar a la gente los 
papeles al suelo, en una calle 
que es de gran afluencia de 
público, como es la calle Li
breros, por ejemplo que no se 
ve ninguna papelera, sólo hay 
tres o cuatro en ambas aceras. 
La culpa es nuestra, por tirar 
las cosas al suelo, pero ¿vues
tra, no, por no prevenir? So
bre las «caquitas» de los pe
rros, no le costaría mucho al 
Excmo. Ayuntamiento infor
mar a los dueños de estos pe
rros dónde lo deben hacer. 

¿Por qué no se les ha informa
do ya? Viendo la patrulla ver
de de la Policía Local: ¿Cuán
do empezó? ¿Cuántas sancio
nes relacionadas con el tema 
del medio ambiente han he
cho? ¿Qué misión desempe
ña? 

Y para terminar, unas pre
guntas más: ¿Qué función tie
ne el gabinete de medio am
biente? ¿Quiénes son los 
miembros? ¿Algunos de esos 
miembros son ecologistas? 

Esperando que en breve 
sean contestadas estas pregun
tas que nos planteamos mu
chos ciudadanos, quedará re
suelta la incógnita de ¿qué 
servicios tenemos? 

Osear GARCIA 
ZAMORANO 

suFORD en 
Alcalá Motor 

~Vli:io OFICIAL. 

VENTAS: .. 
el Ecas de San Isidro, 7 · Tlf.: 880 14 15 
TALLER: 
el. Daoiz V dardc 11 • Tlf.: 880 82 15 

VENDO MAGNIFICO 
DUPLEX 

190 m/2. La Cuna de Cervantes 
(zona El Val). 25.300.000.

menos 18.000.000 de hiaoteca 
Telf.: 882 62 03 

Tesoros del Mar Muerto sALun, BELLEZA PAu 1u cu11PG 
Las diosas asirias, las princesas egipcias y las grandes damas romanas 
conocían el poder reconstituyente de estas tierras incomparables que 
reafirman y tonifican el cuerpo 

Mascarillas de barro negro 
Las mascarillas de barro negro contienen magnesio, sulfatos, potasio, 
arcilla. carbonatos, bromo, calcio y otros minerales, todos ellos natura
les, sacados de los barros del Mar Muerto. 

Son recomendables para combatir inflamaciones, e hinchazones, dolores 
reumáticos, afecciones de la piel, limpieza y regeneración de células y 
tejidos, celulitis, seborrea. Además atenúan los signos de expresión y al
teraciones cutáneas motivadas por el estrés. 

Los últimos tratamientos de salud y belleza con productos del Mar Muerto podrá encontrarlos en: 

PUERTA de Madrid 



Leguina: alcalde 
de Alcalá 

Puede parecer una pro
puesta insólita. Eso piensan 
mis amigos. Parecerá a otros 
una propuesta disparatada. 
Esos son los sensatos. Y a 
otros muchos un puro despro
pósito. Esos no tienen imagi
nación. Y habrá también a 
quien les parezca una broma. 
Esos están despistados. Final
mente, habrá quien piense 
que ya son ganas de enredar. 
Esos son los que mandan. 

Pero todo es cuestión de 
perspectiva. La propuesta 
puede formularse desde el in
terés de Alcalá, y ahí es don
de pueden aportarse variados 
argumentos. Si nos ponemos 
en el pellejo de Leguina, pue
de, o debería, como mínimo 
resultar halagador, lo cual no 
es demasiado. En todo caso, 
si resulta difícil, es un reto. Y 
si resulta imposible, se habrá 
postulado una alternativa de 
alcance que siempre imprime 
carácter y notoriedad a una 
ciudad, y en ese camino algo 
encontraremos. 

Véanse los siguientes argu
mentos: 

- Alcalá recuperaría su 
antaña aspiración de capita
lidad de esta comunidad autó
noma y saborearía una cierta 
«venganza histórica». 

- Alcalá compensaría la 
exportación de sus políticos 
más consolidados: Lope 
Huerta, Lledó y Campos, por 
la importación de una figura 
con relumbre y proyección. 
Nuestra balanza comercial de 
políticos estaría así equilibra
da. 

- Si en la misma renova
ción Lope Huerta es nomina
do para la Presidencia de la 
comunidad de Madrid, Pilar 
Lledó nombrada delegada del 
gobierno en Madrid, y Flo
rencio Campos, a su vez, es 
designado gobernador civil de 
Granada, nuestra Ciudad ha
brá cerrado un verdadero ci
clo histórico. 

- Porque Leguina es lo 
más parecido a Manuel Aza
ña de nuestra contemporanei
dad política, y la historia nos 
lo debe. 

- Porque un Alcalde de la 
ejecutiva socialista solamente 
debe ser relevado por otro Al
calde asimismo miembro de la 
ejecutiva socialista. De la pró
xima claro está. 

- Porque si Leguina se 
presenta como candidato a la 
Alcaldía de Madrid perdería 
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las elecciones, y cualquier 
otro candidato socialista tam
bién. 

- Porque las posibilidades 
de que el PSOE gane las elec
ciones municipales en Alcalá 
siguen siendo suficientes pa
ra avalar una candidatura de 
importancia nominal, y las 
incrementaría. 

- Porque, sin duda, Le
guina es un excelente gestor. 

- Porque nuestros corres
ponsales en diarios nacionales 
podrían, por fin, ganarse la 
vida introduciendo informa
ciones en las secciones locales 
de sus periódicos. 

- Porque a Leguina le 
sienta muy bien el amarillo de 
los doctores en economía y lu
ciría espléndidamente en los 
actos universitarios junto al 
rector Gala. 

- Porque Leguina estaría 
más cerca de su retiro alcarre
ño y podría escribir cómoda
mente una próxima novela. 
Sin duda su experiencia alca
laína mejoraría su vena lite
raria, ya de por sí interesan
te, y nuestra cultura lo agra
decería. 

- Porque es improbable 
que Paco González Adrada re
pita como concejal y esto eli
mina no pocas incomodida
des. 

- Porque Rosalía Rodrí
guez y Esther García no pue
den ser más viperinas que sus 
colegas políticos autonómicos, 
y en esa lid Leguina anda 
templado. 

- Porque la señora insta
lada en la Plaza de Cervantes 
desde hace meses podría 
abandonar su plante digna
mente, y volver junto a su fa
milia a la vivienda de suma
rido conserje de colegio. Ellos 
también lo agradecerán. 

- Porque mejoraría muy 
notablemente la calidad de la 
acción política en nuestra ciu
dad, y la proyección exterior 
de la misma. 

- Porque el PSOE resol
vería la sustitución de Floren
cio Campos, sin demasiadas 
pugnas internas, lo cual es 
bueno para el PSOE y para 
Alcalá. 

- Porque evitaríamos 
candidaturas discutibles como 
las que ahora se postulan: 
Crescencio, Tomás Sánchez, 
Urbano, José Macías y otros 
a los que no faltan méritos, 
pero que un amplio sector al
calaíno puede considerar esca
samente imaginativas. 

- Porque resulta muy 
europeo que un político e 

ideólogo nacional sea Alcalde 
de una ciudad periférica. 

- Porque liberaríamos a 
Leguina de tener que repetir 
como Presidente de Madrid, 
sin necesidad de mandarle de 
embajador a algún país suda
mericano o al retiro en su tie
rra cántabra. 

- Porque es bueno que ese 
león ruja en este circo. 

- Porque a mí me cae 
bien. 

Y existen otras muchas ra
zones. Algunas más de verda
dero peso. Quizá algunos 
piensen que, ya puestos, no
minemos a Alfonso Guerra, 
pero eso sería desleal con An
dalucía, y además inviable. 
Esta ciudad, al fin y al cabo, 
tiene que ser activa en su pro
pio futuro, y realista con sus 
posibilidades. 

Pedro Enrique GOMEZ 

«Ad maiar deim 
glariam» 

Muy estimado señor Direc
tor de PUERTA DE MA
DRID: Soy una lectora asidua 
de su semanario y le agrade
cría me publicase la siguien
te carta en su periódico para 
conocimiento de todos los al
calaínos. 

Soy una persona que sobre
vive -porque vivir no pue
do denominarlo- en la má
xima indigencia. Percibo una 
escasísima pensión como di
vorciada y me mantengo a du
ras penas por la ayuda de Ca
ritas parroquial. Pero estoy 
enferma y con un cuadro de 
múltiple patología, con lo cual 
me gasto un dineral en medi
camentos. Siempre tengo que 
eegir entre ir a la farmacia o 
bien ir al supermercado a por 
alimentos porque para ambas 
cosas no me llega el dinero. 

Ayer, víspera de Difuntos , 
recurrí desesperada a pedir 
ayuda al P . Francisco Gómez, 
ministro administrador de los 
jesuitas del Campo del Angel. 
Y obtuve la callada por res
puesta. Yo, que me he educa
do con los jesuitas, sé muy 
bien el nivel de vida de que 
gozan los miembros de la 
Compañía y que sus residen
cias son más bien hoteles de 
cinco estrellas donde no falta 
de nada. Y o siempre me he 
portado con ellos ejemplar
mente. Recientemente saqué 
yo sola, con la ayuda de un 
amigo médico de esta locali
dad, a uno de ellos de tres de-

. presiones de las que sus com
pañeros no lograban sacarlo. 

Porque el drama de estas per
sonas es que viven juntos pe
ro no unidos. Están en el fon
do más solos que la una. En 
fin, que le consagré tres años 
de mi vida y por fin salió ade
lante. Luego hay otro -por
que no queda aquí la cosa
que con la disculpa de traer
me la Eucaristía a mi casa se 
zampaba grandes meriendas 
que yo me quitaba de mis ce
nas. 

Y ahora este buen señor, 
Francisco Gómez, que acaba 
de venir de hacer ejercicios es
pirituales, me dio con la puer
ta en las narices. 

Le escribo a usted esta car
ta con el estómago vacío, pe
ro no por ello he perdido mi 
dignidad como persona. Y pa
ra conocimiento de la socie
dad alcalaína le escribo a us
ted esta carta. ¡Que sepan los 
alcalaínos que no pueden re
currir a estos elementos que 
tenemos junto a nosotros en el 
Campo del Angel! En fin, to
do sea «ad maior deim glo
riam». 

Isabel TOMAS CACHO 
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Tenemos otras ofertas 
Te esperamos en: 

Centro Informático Complutense 
Paseo de la Estación, 7 

Alcalá de Henares (Madrid) 
Tel. : 889 04 76 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tras 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este aviso y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

A.M.S. 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este aviso y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

M.R. 
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Hoy tenemos una obse
sión única: integrarnos en 
Europa, al precio que sea y 
aunque sea enganchándonos 
al furgón de cola y por la 
parte de afuera. Y lo que no 
puede ser, no puede ser, y 
además es imposible que di
jo el genial torero. Que en 
Europa ya estamos seográfi
camente. Pero aún nos que
da mucho para podernos pa
recer a esa vieja Europa de 
los Pirineos para arriba sea 
por culpa de los gobernantes 
o sea por culpa ~el pueblo 
gobernado. Los unos, an
tes y ahora, por olvidarse 
de lo obvio y pretender im
po~ibles, sacando al país a 
pasear cuando no está pre
sentable para ello, que to
davía está convaleciente de 
tantos siglos de incuria, 
abandono y desvergüenzas. 
Y los otros por su incultura 
inducida por interés de unos 
pocos, de la que aún tarda
rá en salir, pese al innegable 
avance constatable pero in
suficiente, por el momento, 
para permitir equiparacio
nes. 

En todo caso, desde el día 
de Todos los Santos ya esta
mos en la Unión Europea, 
olvidada la Comunidad Eco
nómica Europea y en un pa
so adelante, no sé si al fren
te o de cara al vacío. El asun
to aquel de Maastricht salió 
con fuerza de purasangre pe
ro se había quedado en ca
rrerilla de trotón a punto de 
pararse. Desde acá, como 
paletos boquiabiertos, he
mos asistido a los problemas 
presentados por Dinamarca 
o por Francia, a las excep
ciones británicas y hasta a 
los pronunciamientos de los 
más altos Tribunales de Jus
ticia alemanes. Pero entre 
quedarnos con nuestro 
amuermamiento nacional o 
pegarnos a los de arriba 
-aún teniendo la casa re
vuelta e impresentable- pa
rece ser que a nuestros actua
les mandamases les ha pare
cido más oportuno irnos 
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Las confidencias de Don Miguel 

Maastricht y la Unión Europea 
No hace aún muchos lustros, la gran pasión de nuestros go

bernantes era el llevarnos al cielo en volandas y por narices. 
Aquí no se veían películas que incitaran al vicio, ni se podía 
jugar a la ruleta o similares juegos dañinos para nuestro ce
lestial futuro; y nada digamos de esos comercios del sexo, lu
gares con señoras sin ropa de cintura para arriba, locales de 
integrales desnudos de ambos sexos o depravaciones seme
jantes. En cambio sí que disponíamos de una hipócrita mora
lina de doble filo que permitía una fachada social diferencia
da por clases. Como tantas cosas. 

con los de arriba, aunque sea 
de auxiliares para todo, a la 
vista de que los de Usa por 
un lado y los japoneses por 
el otro se van a tomar toda 
la tarta. Así, cogiditos a la 
falda de Europa y para lo 
que gusten mandar, alguna 
migaja nos caerá. Que si va
mos por libre, es posible que 
nos quedemos incluso sin 
migajas. 

De todas formas mueve 
a la risa pensar que preten
demos equipararnos antes 
de que termine el siglo, des
de nuestra óptica tristemen
te picaresca, con nuestros 
serios vecinos y sus acrisola
das virtudes sociales y reali
dades democráticas. Sólo 
desde el más profundo papa
natismo podremos pensar en 
ello como algo real y tangi
ble y no sólo como algo de
seable. 

Desde la pretensión obli
gada de la convergencia, to
do va de mal en peor. Al pre
tender domeñar la inflación, 
reducir el déficit y estabili
zar la peseta, todo se ha re
ducido a tormenta tras tor
menta. Y es que pretender 
tal cosa desde nuestra lasti
mosa economía, fundamen
talmente especulativa en sus 
acciones y apoyada en obso
letos empresarios, empresas 
y trabajadores -desilusio
nados y carentes de motiva
ción los unos y los otros, por 
si fuera poco, últimamen
te- como aquí se ha hecho, 
lo único que ha conseguido 

es disparar los índices de pa
ro y sumergirnos en una cri
sis tan brutal que ya veremos 
si podremos salir de ella no 
excesivamente tocados. Y 
por si fuera poco ya nos ha 
dado un tironcillo de orejas 
desde la Unión Europea 
cuando han introducido la 
discusión de que el índice de 
paro pueda excluir a algún 
país de la llegada a la meta. 
Y en eso somos los campeo
nes, los que tenemos más, los 
que mayor porcentaje por 
habitante presentamos en 
Europa. 

Y ello, posiblemente debi
do a que por ajustar tanto 
unas clavijas hemos conse
guido que saltaran las cuer
das. Está visto que a perro 
viejo todo se le vuelven pul
gas. Y todo por el fulero em
pecinamiento de algunos con 
mando en plaza suficiente 
para querer y querenos con
fundir, por querer luchar 
contra la corriente, por in
tentar negar lo obvio y em
peñarse -y con ello empe
ñarnos a todos- en que la 
Europa del próximo siglo ha 
de marchar a una sola velo
cidad. 

Vayamos andando piani
to y eliminando obstáculos 
en el camino, incluidos los 
muchos golfos que se agitan 
por la vida política, preten
diendo su propio bienestar y 
no el bien del común. Lim
piemos y democraticemos 
nuestra casa, que buena fal-

ta le hace. 
Empecemos 
por moder
nizar un 
país en el 
que la pica
resca en su 
quehacer ha 
sido más 
que un gé
nero literario un «modus vi
vendi» traslllitido generacio
nalmente. Abandonemos la 
política de colocar a los míos 
aunque sean tontos, dejando 
fuera a los listos cuando no 
sean míos. Que en verdad 
se enfrente el gobernante 
a las responsabilidades del 
poder con ánimo altruista 
de resolver los problemas 
y no pensando unicamente 
en el aferramiento al sillón, 
a todos los niveles, como 
único o fundamental fin del 
mandato. Y cuando haya
mos resuelto tan sencillos 
pero importantes problemas, 
salgamos a la calle, que con 
la frente alta debido al ho
nesto cumplimiento del sano 
ejercicio de la política nos 
empezaremos a parecer a 
esos europeos a los que que
remos imitar y a esa Europa 
en la que queremos integrar
nos. 

Mientras esto no suceda 
¿cómo vamos a intentar 
equipararnos con una Ale
mania capaz de absorber 
a tantos millones de des
heredados del Este y seguir 
poniendo fuerte la bota so
bre el cuello? O ¿cómo va
mos a mirar, salvo de lejos, 
a países como Dinamarca, 
Bélgica, Holanda o Francia? 
Vamos a conformarnos, con 
humildad, a ser cabeza de 
Grecia, Portugal e Irlanda, 
si es posible, y a avanzar 
despacito dando ejemplo 
desde los gobernantes de ese 
necesario buen hacer. Que 
esa es otra revolución pen
diente. 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 
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Las insignias 
del centro histórico Gacetillas complutci1ief mayores por mucho que es

temos en plena crisis econó
mica. 

De simpática, a la par que 
de original, ha de ser califi
cada la última campaña de 
los comerciantes del centro 
histórico de nuestra ciudad, 
la cual ha sido anunciada en 
los últimos números de este 
mismo semanario, campaña 
cuyo principal atractivo son 
las cuatro insignias -me 
niego a calificarlas con el an
glosajón e impropio nombre 
que se ha puesto desgracia
damente tan de moda- que 
son regaladas con cada com
pra realizada en estos esta
blecimientos. 

Cuatro son los motivos 
elegidos para esta interesan
te iniciativa, todos los cua
les habrán de agradar tanto 
a los coleccionistas de insig
nias como a todos aquéllos 
interesados en los temas al
calaínos: el logotipo de la 
propia asociación, Ce~van
tes, las simbólicas cigueñas 
y , y ésta es para mí la más 
entrañable de las cuatro, la 
que recuerda a Jesús Pedre
ño, el guardia de la Calle 
Mayor. 

V aya pues desde aquí mi 
felicitación a los promotores 
de esta idea en el deseo de 
que la misma sea coronada 
con el éxito. 

Los horarios 
de los bancos (y tres) 

Aunque tampoco era mi 
intención prolongar esta po
lémica más allá de lo estric
tamente necesario , me veo 
obligado a insistir una vez 
más en un punto que sigue 
sin ser explicado por quienes 
deberían hacerlo: Por qué 
un servicio público funda
mental como son los bancos 
tiene un horario tan restrin
gido y en definitiva tan po-

co útil para los clientes. 
Cierto es que hay muchos 
trabajos que tienen el mismo 
horario, pero cierto es tam
bién que muchas actividades 
laborales no prestan una 
atención directa al público y 
por ello es indiferente cual 
pueda ser el mismo. Pero 
imagínense ahora qué pasa
ría si los policías, los traba
jadores del sector sanitario, 
los conductores de los me
dios de transporte y tantos 
otros que renuncio a detallar 
aquí por razones obvias de 
espacio, decidieran de re
pente librar todas las tardes 
y los fines de semana ... Se
ría, lógicamente, una catás
trofe. Quiero decir con ello 
que hay trabajos que tienen 
sus servidumbres al igual 
que tienen sus compensacio
nes, y quien los desarrolla 
tiene que asumirlos para lo 
bueno y para lo malo. Yo 
tengo meridianamente claro 
que todo servicio de aten
ción directa al público tiene 
que buscar la manera de ha
cerlo durante el mayor nú
mero de horas posibles, por 
lo que siempre rechazaré por 
perjudicial hacia el cliente, 
por mucho que cuente con 
todas las bendiciones legales 
y esté refrendado por todos 
los convenios colectivos, el 
actual horario de los bancos. 

De todos modos , no creo 
que fuera tan difícil conciliar 
los intereses de los trabaja
dores de banca con la de los 
usuarios de estos servicios; 
bastaría, por ejemplo, con 
instaurar un sistema de dos 
turnos similar al existente en 
muchas empresas del sector 
servicios para que los bancos 
pudieran estar abiertos inin
terrumpidamente durante la 
mañana y la tarde sin que 

El tabaco, el alcohol, el stress, la polución, 
las infecciones ... Está científicamente 
demostrado que casi todo influye en la caída 
del cabello. Té proponemos una solución 
al pelo: Instituto Capilar Mercedes Prado, 
en Alcalá de Henares. 

ninguno de sus empleados 
viera menoscabada su situa
ción actual; si El Corte In
glés, pongo por ejemplo, ha 
podido hacerlo, no sé por 
qué los bancos españoles no 
pueden seguir el mismo ca
mino, máxime si tenemos en 
cuenta que los bancos son el 
negocio más saneado de 
nuestro país independiente
mente de que la situación 
eco:nómica general sea buena 
o mala. Claro está que para 
que esta circunstancia pu
diera darse los bancos -y 
aquí me estoy refiriendo a 
las entidades y no a sus em
pleados- deberían preocu
parse más por satisfacer a sus 
clientes y menos por ganar 
dinero a costa de los mismos, 
circunstancia ésta que mu
cho me temo no se da a juz
gar por mi experiencia per
sonal y a juzgar también por 
las últimas noticias apareci
das en la prensa acerca de 
conductas presuntamente 
abusivas por parte de algu
nas de estas entidades. Y así 
nos va. 

Por cierto: A la lista que 
daba en mi anterior comen
tario acerca de las cosas que 
no se pueden hacer sin ir 
personalmente a una oficina 
bancaria he de añadir una 
más: Hace unos días tuve 
que cobrar un cheque nomi
nal emitido por una sucursal 
madrileña de uno de los 
grandes bancos españoles. 
Mis quebraderos de cabeza 
para hacerlo fueron tales, en 
plena era de la informática, 
que una vez más llegué a la 
conclusión de que a los ban
cos los clientes les importan 
un bledo para todo aquello 
que no sea para cobrarse sus 
correspondientes beneficios, 
que cada vez por cierto son 

En lo que a mí respecta, 
ya he dicho todo lo que te
nía que decir sobre este te
ma, al menos de momento. 

Los cuartos 
de los concejales 

Hace años, antes de que se 
implantara el actual sistema, 
los alcaldes y los concejales 
no cobraban sueldo alguno 
por su cometido político. 
Ahora, por el contrario, co
bran sus correspondientes 
sueldos o ingresan unas die
tas que en ocasiones pueden 
suponer una cantidad de di
nero similar, como ocurrió 
hace apenas un par de años 
cuando de la noche a lama
ñana se multiplicaron como 
setas las comisiones munici
pales por cuya asistencia se 
cobraban obviamente unas 
sustanciosas cantidades de 
dinero. 

Se ha discutido mucho 
acerca de la conveniencia o 
no de los sueldos de los con
cejales, aportando cada cual 
sus pros y sus contras . Y , si 
por un lado es admisible la 
teoría de que nuestros ediles 
se dediquen en exclusiva a su 
tarea como tales renuncian
do a sus actividades labora
les anteriores a su elección , 
lo cierto es que paralelamen
te ha surgido el oficio de 
concejal gracias al cual unos 
señores se han convertido en 
mercenarios de la política al 
descubrir que así vivían me
jor y más cómodamente que 
en sus anteriores trabajos. 
Por supuesto que generalizar 
sería completamente injusto, 
pero lo cierto es que ese pro
blema se está dando en todos 
los sitios y , por supuesto, 
también en Alcalá. 

José Carlos CANALDA 

A cada caso, una solución. 
Llama al 882 75 75 o ven 
directamente a la Plaza de Cervantes, 7. 

Si pierdes una oportunidad así, se te puede 
caer el pelo. 

INSTITUTO CAPILAR ME· R CEDES PRADO 
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Inventario de chapuzas 

Las aceras rotas 
Aunque las fotografías de 

esta semana están tomadas 
en el paseo del V al, lo cierto 
es que podrían corresponder 
a multitud de calles o plazas 
de Alcalá, dado que este pro
blema está muy extendido 
por toda la ciudad. 

Son muchos los lugares , 
insistimos, en los que hay 
una acera rota, un alcorque 
hundido, una zanja sin asfal
tar... Se trata en todos los 

casos de desperfectos que po
drían quedar arreglados con 
una pequeña obra, desper
fectos fácilmente reparables 
por los empleados municipa
les sin necesidad de esperar 
a una obra de más enverga
dura como, por ejemplo, la 
renovación de todas las ace
ras de una calle. 

Sin embargo, esto no se 
hace o se hace muy pocas ve
ces, por lo que es completa-

LO NUEVO EN ALCALA 
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HONDA 
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mente normal tropezarse 
-literalmente- con unos 
desperfectos que en ocasio-

nes se mantienen en ese es
tado durante largos períodos 
de tiempo. 

SU CONCESIONARIO OFICIAL 
DE AUTOMOVILES HONDA 

TOME NOTA DE ESTA DIRECCION 

Mo11il·G s.A. 
Pº de los Curas, Nº 23 

Telf.: 883 54 78 
ALCALA DE HENARES 
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En el tintero de Alcalá <111> 

Un claro precedente de 
la Sociedad de Condueños 

Si fuera de Alcalá se daban 
esas fuertes devociones a San 
Diego que señalábamos, y en 
ámbitos elevados, se puede 
imaginar, sin recurrir a los 
datos, cuál sería el amor por 
el santo lego franciscano en la 
ciudad de su vida, muerte y 
milagros. 

Recordemos una frase del 
escrito que nos ha servido de 
partida, publicado el primer 
día: «Sabida es la devoción 
que esta Ciudad y todos sus 
moradores tienen al glorioso 
San Diego». Así de rotundo 
el participio absoluto de en
trada y así de rotundo el 
todos. 

Y todos esperan favores del 
santo y quieren seguirle hon
rando. Entre esos favores: 
¡qué curioso que el que más 
signifiquen sea el poder oír 
misa de alba, antes de irse a 
las tareas del campo, especial
mente en la época de recolec
ción! 

Sería, posiblemente, a las 
cinco de la mañana, como he
mos conocido en el campo es
pañol los que somos mayores 
y antes de la mecanización. Y 
hemos visto cómo muchos, 
hasta los años sesenta de este 
siglo , se incorporaban a la mi
sa de la Adoración Nocturna, 
que se hacía cada sábado a esa 
hora; unos, antes de ir a sus 
labores; otros, antes de irse a 
la caza. 

Pero para nosotros este do
cumento tiene mayor trascen
dencia e importancia. 

Recordemos que es de 
1837, a medio años del expo
lio de la Universidad y de la 
Desamortización, cuando «la 
miseria se enseñoreaba de Al
calá .. . cuyo sombrío y triste 
aspecto , al que contribuía la 
soledad de los edificios ... da
ban a la ciudad el tinte de un 
pueblo encantado» (Esteban 
Azaña. Historia de Alcalá de 
Henares , Tomo II , 1883, pág. 
289). En ese momento un gru
po de alcalaínos «propieta
rios , labradores, artesanos y 
demás» piden que se manten
ga abierta al culto la capilla de 
San Diego, desamortizada 
junto con todo el convento y 
se comprometen a pagar el 
gasto de la obra que haya de 
hacerse y los del culto y todo 
lo demás por medio de cuotas 
mensuales. 

PUERTA de Madrid 

¿No nos parece que este 
gesto es un claro precedente 
de lo que ocurrirá trece años 
después cuando se reúnan 
personas de «toda condición» 
para fundar la «Sociedad de 
Condueños de los edificios 
que fueron Universidad» y 
que rescatan por compra esos 
edificios y los mantienen has
ta hoy sin afán de lucro 
alguno? 

A mayor abundamiento es
pigamos entre las firmas del 
documento y nos encontra
mos que aquí también están, 
igual que en las actas inicia
les de Condueños, D. Grego
rio de Calzada, D. Antonio de 
Galíndez, D. Pascual Polo, D. 
Lope Ignacio de Fuentes, D. 
Andrés Rosado, D. José Anto
nio Rosado, D. Nicolás Oño
ro, D. Eduviges García, D. 
Antonio Flores, D. Juan Gu
tiérrez, D. Vicente de las He
ras, D. Sebastián Hidalgo. 
Es decir, al menos el 46 % 
de los firmantes lo serán lue-
go de la exposición de moti
vos por que se quiere rescatar 
la Universidad, de las bases 
de compromiso, de esas pri
meras actas citadas. Es decir ,~ 

son raíz y médula de ambos 
hechos. 

Por si esto fuera poco, el re
dactor y primer firmante del 
documento que nos ocupa, se
rá también primer firmante 
de la carta al Corregidor Ce
ledonio Bada, cursada el 29 
de octubre de 1850, es decir 
al día siguiente de reunirse 
una nutrida representación de 
alcalaínos que deciden recu
perar los edificios de la isla de 
la Universidad, porque «han 
visto horrorizados que sigue 
el derribo y destrucción en el 
edificio que fue Universidad» 
(La publicó Heliodoro Castro 
en su «Guía ilustrada de Alca
lá de Henares». Alcalá 1929, 
Pág. 34). 

Así pues, la actitud de Gre
gorio de Calzada fue, a la vis
ta de ambos escritos y otras 
actuaciones, fundamental. 

Y acaso la primera, ésta, 
fracasada en 183 7, le diera 
la idea para ponerse a la ac
ción de nuevo y tener éxito 
total. 

Francisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 
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Según escrito publicado en el 
apartado de «Opinión» de su 
periódico nº 1.355 del 
23-X-93; a la Asociación de Ve
cinos «Cervantes» como tal, y 
a su vocal de la delegación del 
Distrito 11 (El Juncal) Juan Bo
nache, no nos queda más reme
dio que dar nuestra opinión 
con respecto a lo que el Sr. Ca
lixto Crespo Rubio publicaba 
en el mismo. 

Desde esta Asociación no nos 
podemos sentir ofendidos por la 
serie de explicaciones que da, 
este señor en defensa de su 
AMO el Sr. Velasco; lo que sí 
tenemos que preguntarnos es el 
porqué este señor, que no tie
ne que ver nada en la Delega
ción, hace esta serie de mani
festaciones. 

¿Cómo es posible que un se
ñor que no tiene que ver nada 
en el Organo de Dirección de la 
Delegación salga en defensa de 
su AMO, anoserqueelSr. Ve
lasco tenga un alto grado de 
persuasión sobre esta persona o 
algún tipo de detalles y en agra
decimiento a los mismos el Sr. 
Calixto se declare incondicio
nal del Sr. V elasco como así 
manifiesta en su periódico? 

¿Cómo manifiesta este señor 
que el Sr. Velasco nunca ha in
terferido en las Comisiones de 
Trabajo de cara a los plenos de 
la Delegación? Si el que se auto
proclama portavoz de todas las 
comisiones, encabezándolas to
das, es él y nunca ha convoca
do a ninguna comisión para 
tratar los temas de la misma y 
luego pasarlas al pleno de la 
Delegación. · 

¿Cómo este señor se permite 
el lujo de manifestar en la pren
sa que esto es una cuestión po
lítica y no de luchar por la me
jora del Distrito? Sin saber si 
las personas que estamos en la 
Delegación representando a las 
distintas entidades tienen o no 
alguna afiliación política. Y o 
personalmente, Sr. Calixto, no 
tengo ninguna afiliación polí
tica, por lo tanto no tengo que 
estar como V d. a las órdenes de 
nadie. 

Sr. Calixto, como V d. es «UD 
mandao» por el sistema al que 
representa, en este caso le ha 
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contestación 
a un incondicional del sr. Velasco 

tocado dar la cara; le tengo que 
decir que Vd. no es quien para 
llamarnos antidemócratas al 
hacer las cosas a espaldas de las 
entidades que representamos a 
pesar de estar V d. como socio 
en la Asociación; cuando yo he 
tomado esta actitud sí he con
sultado con la Junta Directiva 
de la misma, con exclusión de 
alguna persona que ellos mis
mos se han decantado por bus
car el mismo camino que V d. 
esperando ser incondicionales 
del Sr. V elasco y en algún mo
mento poder recibir algún tra
to de favor. 

Como todos no vamos a con
testarle porque esto sería para 
narrar una película de intriga, 
sí tengo que explicarle el mal 
entendimiento que tiene V d. de 
las cosas o el porqué las perso
nas cuando tenemos algún tipo 
de agradecimiento en algunos 
momentos no nos queda más 
remedio que estar al lado del 
que nos da ese agrado. 

Se refiere V d. al vocal de las 
AP AS como si conociera en 
profundidad la convocatoria 
hecha por el Sr. Velasco, y el 
escaso eco que tuvo por parte 
de las APAS. 

Cuando el Sr. Justo Basanta 
tomó la actitud de retirarse de 
la Delegación, se puso en con
tacto con todos los presidentes 
de las AP AS de los distintos co
legios , explicándoles que había 
habido problemas en la Delega
ción y hasta que esto no se so
lucionara se apartaba de la mis
ma; que posteriormente convo
caría una reunión con las AP AS 
para explicarles el motivo que 
había originado este hecho; pe
ro como el mal trabaja más rá
pido que el bien, nada más em
pezar el curso el Sr. V elasco 
convoca una reunión con las 
AP AS excluyendo al represen
tante en la Delegación, que 
aunque no hubiera asistido, el 
Presidente de la Delegación sí 
tenía la obligación de habérse
lo comunicado; el Sr. Basanta 
se pone en contacto con algunas 
APAS , otras se ponen en con-

tacto con él, y les explica que 
él no ha sido invitado a esa reu
nión, por lo que considera una 
falta grave por parte del Sr. 
Presidente de la Delegación y 
manifiesta que la AP A de su co
legio no va a asistir, pero que 
cada uno es dueño de hacer lo 
que crea conveniente. 

Con fecha 4-X-93 el Sr. Ba
santa, vocal y representante en 
la Delegación de todas las 
APAS, convocó una reunión 
con todas ellas a las 18'30 h. en 
el colegio público «Santos Ni
ños» para explicar qué es lo que 
ha pasado en la Delegación pa
ra su retirada de la misma, en 
lo que esté el Sr. V elasco de 
Presidente. 

Sr. Calixto ¡Cómo no se va 
Vd. a mojar, si se mete en to
dos los charcos! ¿Quién es Vd. 
y quién le manda a Vd.? Para 
cuando dos vocales de la Dele
gación están aclarando o discu
tiendo una postura de su AMO 
el Sr. Velasco, sobre la famosa 
«Semana Cultural del Distrito 
11», se mete V d. a opinar sin 
previo aviso de cosas que sólo 
competen a la Delegación a la 
cual V d. no pertenecía (ya que 
ahora sí pertenece porque de 
momento le han pagado sus fa
vores, ocupando un puesto de 
un compañero suyo, que no es
tá de acuerdo con su AMO y le 
han pedido su dimisión obliga
da; su partido) ¿Qué quería 
V d.? Que después de lo que es
tábamos pasando para poder 
sacar adelante la Semana Cul
tural, ya que estaban compro
metidas entidades que ante to
do han funcionado por su serie
dad y honradez, que le permi
tiéramos a V d. interferir en 
favor de su AMO, el cual des
de el primer momento que ca
nalizamos las actuaciones de 
la Semana Cultural todo lo 
que nos ofreció fueron proble
mas para sacarla adelante, en 
lugar de darnos el máximo de 
facilidades para poderla llevar 
a cabo. 

Ante su intromisión, dema
siado cerca le mandamos que 

sólo le mandamos callar, en 
lugar de mandarle algo más 
lejos. 

Sr. Calixto, no somos men
tirosos ni incoherentes con lo 
que decimos, desde el primer 
momento hemos manifestado el 
motivo por el cual nos aparta
mos de la Delegación. Sin ver 
fantasmas políticos, ahora que 
es usted vocal de la misma, 
puede mirar las actas, y entre 
otras cosas verificar que cuan
do hemos hablado de posible 
111alversación de fondos públi
cos, no estemos desencamina
dos, ya que en acta del día 
12-2-92 así lo demuestra, y pa
ra que vea usted que la asocia
ción de vecinos no queremos 
solucionar este problema con 
los intermediarios, vamos en 
fecha muy próxima a retar al 
Sr. V elasco a manifestarnos a 
los medios escritos y radiofóni
cos para que tanto los cinco vo
cales apartados de la Delega
ción como él mismo, podamos 
expresar nuestras razones en 
directo y que la opinión públi
ca determine, con arreglo a las 
explicaciones, quién lleva la 
razón. 

Como a esta reunión no que
remos invitar a las personas 
que no están implicadas en el 
caso, si algún vocal de los que 
mantiene su apoyo al Sr. Ve-

. lasco quiere alguna aclaración, 
tampoco tendríamos ningún 
inconveniente realizar otro 
careo con ellos más adelante. 

Esperamos que estos señores 
que se declaran incondiciona
les de este señor, que tan flaco 
favor está haciendo a nuestro 
Distrito, a la hora que por los 
cauces legales sea sustituido en 
sus funciones, todo el entorno 
humano que le rodea desapa
rezca con él, porque será la úni
ca forma de que la Delegación 
pueda funcionar sin corta-pisas 
ni zancadillas como vocal de la 
Asociación de Vecinos «Cer
vantes» en la Delegación de 
Distrito 2, asumo este escrito, 
el cual está respaldado por el 
resto de los vocales apartados 
de la Delegación, así como de 
la Asociación. 

Juan BONACHE T]1:JERO 
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¡Enhorabuena, Calixto! 

En el Distrito 11, las casas claras 
«En cuanto al señor velasco, entiendo que no 
entienda nada ... » 

A mi sucesor en la Delegación Municipal del Distrito-U (El Jun
cal), don Calixto Crespo Rubio, que tan feliz parece sentirse, se
gún el reportaje gráfico publicado por este Semanario en su nú
mero l.355, de fecha 23-10-93. 

Te recuerdo que no hace 
mucho tiempo, concreta
mente cuando nombraron a 
José María Velasco Presi
dente del Distrito-U , lo pri
mero que hizo «tu Concejal» 
fue quitarte la custodia de 
las llaves del Centro Cívico 
María Zambrano, y concre
tamente la de la Oficina de 
la Delegación, y con una 
«amable patadita en el tra
sero» te reconocieron tu tra
bajo y te mandó a tu casa. A 
ella te fuiste, y con tal depre
sión que a los pocos días tu 
familia vino a vernos (a los 
vocales) para que intercedié
ramos en tu favor. Nos cos
tó bastante trabajo conven
cer a «tu Concejal» para que 
te devolviera «SU» confianza, 
ya que según él, para lo úni
co que servías, era para «ha
cer recados». ¡Enhorabuena 
Calixto! ... , ya sabes que lo 
único que tienes que hacer 
de ahora en adelante es le
vantar la mano cuando te lo 
ordene «tu Jefe», y sobre to
do ¡No se te ocurra pensar 
por ti ... !, no sea que te pase 
lo que a tu antecesor (o sea, 
yo), y te veas «dimitiendo 
voluntariamente». 

En cuanto al Sr. V elasco, 
entiend~ que no entienda 
nada, ... ¡yo .me entiendo! 
Mire Vd. Sr. Velasco, si le
yera con detenimiento el ac
ta a que hace referencia (la 
de fecha 12-02-92), donde 
efectivamente aprobamos 
una serie de gastos y subven
ciones entre ellas las que V d. 
menciona, ... «400.000 ptas. 
para el Torneo de Navidad; 
500.000.- ptas. al equipo de 

baloncesto «María Zambra
no» y 300.000 ptas. para Ju
ventud, posibles proyectos» 
... , pero siga leyendo Sr. V e
lasco. ¿Por qué no dice que 
la propuesta de la Comisión 
de Deporte está incompleta 
con estas tres que aproba
mos? ¿No es cierto que que
dan sin aprobar otras tres, 
... (80.000 ptas. para una ca
rrera de patines; 200.000 
ptas. para una carrera ciclis
ta y 500.000 ptas. para los 
Clubs del Distrito con esca
sos recursos). 

¿Lo ha leído ya, Sr. Ve
lasco? ¡Estas partidas no es
tán aprobadas_, Sr. Concejal! 
¡Luego tampoco están pro
rrogadas para este año 1993! 
¿Verdad? Nos preguntamos 
Sr. Velasco ¿quién llevara
zón? Lo cierto es que V d. ha 
dispuesto de unas cantidades 
a su capricho (como tantas 
otras), de un dinero que es 
de todos los contribuyentes, 
y que no ha sido aprobado ni 
en el año 1992, ni mucho 
menos en 1993. 

Es por esto y por otras 
muchas actuaciones de esta 
índole, por lo que hemos so
licitado una auditoría de las 
cuentas de su Delegación. 

Referente al Sr. Elfou, Se
cretario de Política Exterior 
del Comité del PSOE en Al
calá de Henares (que casual
mente se encontraba en la 
rueda de prensa apoyando 
las declaraciones del Sr. V e
lasco), le diré que nadie ha 
hecho declaraciones por mí; 
las hice yo y las mantengo, 
le escueza a quien le escue
za y aquí cabe lo de ... «que 
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Víctor J. Andrade, 
autor de esta explicación 

sobre el distrito 11 

cada palo aguante su vela». 
Y lleva razón, dimití vo

luntariamente. ¡Después de 
que toda la ejecutiva me lo 
«recomendara am~gablemen
te» ! (pongo por testigo a D. 
Manuel Alfaro, ex-vocal de 
la Delegación Municipal del 
Distrito 11, que tuvo la ama
bilidad de acompañarme a la 
entrevista con el C,omité). 
Nadie me puso nin~na pis
tola en el pecho. Y .i rove
cho la ocasión para ha er pú
blica mi solicitud de b ja co
mo militante del PS 

Durante el tiempo q 
sido vocal por el PSOE 
distrito, he preferido 
poner los intereses de 
convecinos a los del part 
he de reconocer que en u
chos casos han sido coin i
dentes, pero desgraciad -
mente no todas las person 
de la Delegación Municipa 
pensaban como yo, y por· n 
doblegarme a los caprichos 
de un «señor», que en base 
a no se sabe qué intereses 
pactados lo mantienen como 
Concejal Presidente de la 
Delegación Municipal del 
Distrito «El Juncal», arra
sando con su forma de ser, 
toda la buena armonía y res-

peto mutuo entre la mayoría 
de los vocales de la Delega
ción, (siempre hay excepcio
nes), he sido acosado por es
te señor, y en cuatro ocasio
nes (que yo sepa), solicitó mi 
sustitución como V ocal al 
Comité, proponiendo en mi 
lugar «gente de su confian
za», ¡qué casualidad que to
das estas personas habían si
do militantes del PTE, al 
igual que V elasco! 

Parafraseando a mi admi
rada y respetada Marita 
Oñoro, ¿qué atractivo pue
de ofrecer un partido que en 
lugar de escuchar los proble
mas de sus afiliados, e inten
tar resolverlos por medio del 
diálogo, se limita a amorda
zar a los que acuden a sus 
responsables en busca de so
luciones? 

Y al igual que ella, conoz
co algún «político» que se es
cuda en la vida pública pa
ra enmascarar su mediocri
dad personal, adoptando 
posturas cambiantes y capri
chosas para mantenerse en 
su sillón y poder trepar ha
cia metas más altas, sin im
portarle dejar en «SU carre
ra», le·altades, conciencia, 
autoestima y su propia 
dignidad. 

Con todo esto, dejo zanja
do de una vez por todas el 
tan manido y «manipulado» 
asunto de la Delegación Mu
nicipal del Distrito 11, y só
lo me resta agradecer a todos 
aquellos que me han mostra
do su apoyo y han creído en 
mí, solidarizándose con mis 
declaraciones y forma de ac
tuar. Y a todos mis vecinos, 
decirles que no abandono la 
lucha, que sigo en «las barri
cadas», (como me pide el 
inefable Victoriano Fernán
dez, el de «los Sin Casa»). 

Víctor J. FERNANDEZ 
ANDRADE 

Secretario AA.VV. 
Cervantes 

x-V ocal de la Delegación 
Municipal por el PSQE 

MANCHA, S.L 
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El colectivo alcalaíno organizador ha obtenido 
una importante subvención de la CAM 

1 certamen de Poesía «El Duende» 
para la comunidad de Madrid 

El Colectivo de Poesía 'El Duende', con el patrocinio de la CAM, 
ha organizado el 1 Premio de Poesía «El Duende» para la comuni
dad madrileña. El plazo de admisión de originales se cerrará el pró
ximo 15 de diciembre y el fallo del jurado se hará público en la pri
mera quincena de enero del 94. 

Las bases para optar al pre
mio son las siguientes: 

* Podrán -concurrir a este 
premio todos los poetas, sin lí
mite de edad, que residan o 
hayan nacido en la comuni
dad de Madrid. 

*Cada autor podrá presen
tar dos trabajos como máxi
mo, inéditos y escritos en 
castellano. 

* Los poemas tendrán una 
extensión mínima de 25 ver
sos y máxima de 100. 

* Los originales se presen
tarán por triplicado, mecano
grafiados a doble espacio y 
por una sola cara, encabeza
do por un título o lema. En 
otro sobre cerrado se incluirá 
el nombre y apellidos, direc
ción , teléfono de contacto y 
breve biografía del autor, in-

dicando en el exterior el títu
lo o lema del poema. 

* El plazo de admisión de 
originales concluye el 15 de 
diciembre. 

* Los trabajos se enviarán 
a nombre del Colectivo de 
Poesía «El Duende» en la c/ 
Caja de Ahorros n°33, 1 I, Al
calá de Henares (28804) Ma
drid o al Apartado de Correos 
n ° 8 también en Alcalá. 

El fallo del jurado se hará 
público en la primera quince
na de 1994. La dotación del 
premio, que podrá ser decla
rado desierto, es de 30.000 pts 
para el primer premio y 
20.000 para el segundo. Asi
mismo se harán las gestiones 
oportunas para la publicación 
de un libro con los trabajos 

Mª Jesús Barbero, miembro del Colectivo de Poesía <<El Duende» 

premiados, incluyendo una 
selección de otros poemas que 
el jurado estime oportuno. 

El objetivo de este premio 
es enriquecer los valores de la 
lírica regional además de acer
carla a todo el mundo. Así nos 
lo explicaoa María Jesús Bar
bero, miembro del colectivo: 

«Lo hemos hecho como hace
mos nosotros siempre las co
sas, de forma asequible y fá
cil, porque queremos por en
cima de todo que la gente en
tre en el mundo de la litera
tura y sobre todo la poesía. A 
ver si conseguimos con este 
certamen que la gente se 
anime». 

PRX de TISSOT: deportivo, robusto, suizo cien por cien, 
con la exactitud del cuarzo, cristal de zafiro irrayable, 

impermeable a 100 metros, con brazalete bicolor 
o correa de piel a su gusto, versiones para señora o caballero. 

DE VENTA EXCLUSIVA 
EN LOS CONCESIONARIOS TISSOT 

iiC 
TISSOT 

Swiss Quality Time 

clQYERIA 
A[CALAINA 

JOYERIA - REGALOS 

Muril lo.15 
ÁLCALA DE HENARES 

DARNIEVES 
Pza. Cervantes, ll - Teléf.: 888 04 77 

. ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



segunda lectura 

«La Rioja a vista de lápiz» 
Cuando publiqué aquí mismo (18-9-93) UD comentario -que no 

critica, dije- sobre el libro citado arriba, que estaba aún con olor 
a tinta, dije que lo escribía bajo los efectos de mi curiosidad ve
hemente, más que como fruto de lectura reposada. Las maletas 
estaban hechas -repito hoy- y el libro entró en una de ellas pa
ra viajar como prenda de una intención que no cumplí porque 
UD presunto paraje quijotesco se interpuso ante la buena inten
ción. Y también porque en las tertulias nocturnas, que empeza
ban con la puesta del sol, en la calle, cuando las esquilas ya no 
son ni siquiera ecos, eran placenteras en grado sumo. Eran ple
nitud de parsimonia, de sensatez y, además, plurales. Como de
be ser. 

Y el libro, como digo, vol
vió a casa apenas hojeado en 
sus textos. O sea que el re
poso ahogó mi vehemencia, 
que no era poca. No obstan
te, dije en aquel comentario 
que esta guía arquitectónica 
abrigaba una prosa directa, 
clara y elemental, añadien
do que no había podido des
cubrir la autoría de los tex
tos, pues son dos los autores, 
según reza en la cubierta. 
Pero hoy, después de una 
lectura que tiene tanto de 
primera como de segunda, 
veo con nitidez que la coo
peración de Manuel del Río 
Zuloaga y José-María Mála
ga Galíndez está en los tex
tos como un puzzle perfecta
mente ensamblado. Y me ha 
llevado a éstos la costumbre, 
que aprendí de mi padre, de 
leer poniendo escolios, su
brayando y tomando notas. 
Por ello descubro los párra
fos en los que Manuel del 
Río ha puesto su didáctica 
vehemente, que por algo es 
vasco, y sintética, quintae
senciada, que por algo es ca
tedrático veterano en una 
Escuela Superior. Escribe 
como si estuviera impartien
do una lección en su aula. 
Los de Málaga Galíndez, por 
su parte, recuerda de inme
diato a sus dibujos; son tra
zos que se van reuniendo. 

Uno aquí, otro allá, vuelta 
atrás para insistir en una 
sombra aún indefinida has
ta lograr una perspectiva y 
unos volúmenes ciertos. Sí, 
los dibujos de Málaga y sus 
textos, y los textos del Del 
Río -que son los más- evi
dencian dos personalidades 
complementarias. Los del 
primero, reposo lindando 
con la indolencia, sobre lo 
que volveré más adelante. 
Los de Del Río son vehe
mencia y energía, concisión, 
por la experiencia pedagógi
ca. Ni una concesión a la re
tórica; clara experiencia pe
dagógica. 

Y después de esta segun
da lectura, ¿qué queda? 
Pues queda, como dije la 
otra vez, que ambos autores 
se complementan, se necesi
tan para una obra de esta ín
dole. Estoy seguro de que 
José-María, hoy y solo, aún 
no habría realizado los va
rios centenares -sí, 
centenares- de dibujos que 
ilustran la obra. Si lo sabrá 
este comentarista que se ha 
impacientado y desesperado 
durante ¡más de cuatro me
ses! para ver terminados dos 
dibujos del castillo de San
torcaz antes de su destruc
ción a fines del siglo pasado. 
Era mi gran temor que no los 
hiciera nunca y que perdie-

~ Talleres 
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REPAUCION GENEUL DEL AUTOMOVIL 
•CHAPA 
•PINTURA 

• MECANICA 
• ELECTRICIDAD 

Poügono Industrial Alcalá 1, Nave 613 
(Antigua Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32) - Tlf.: 882 26 31 

ALCALA DE HENARES 
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ra las dos fotografías que le 
di para modelo. Esto eviden
cia mi teoría, copiada de Ce
la, de que la inspiración es 
musa esquiva que sólo acu
de cuando la llamamos tra
bajando. Al parecer -no es 
broma- llegó hasta él cuan
do le vio dibujando a un cu
ra obeso y con la teja pues
ta. Vaya usted a saber. Y los 
dibujos, aquí aparecerá la 
prueba, han sido terminados 
para cuando ya habían pasa
do las fiestas de Santorcaz y 
ya estaba inaugurada la Ex
posición del VII Centenario 
de nuestra Universidad. 

De ese emparejamiento 
feliz queda un trabajo que 
será clásico, de consulta, 
porque es didáctico, como 
queda dicho ya. Los riojanos 
le conservarán con amor 
porque son conscientes de lo 
difícil que será reeditarle. 
Los riojanos del presente y 
del futuro, y los estudiantes 
de Arquitectura tendrán en 
él un sólido apoyo; unos pa
ra enseñar su tierra y los 
otros para aprender Cons
trucción e Historia del Arte. 
Denota que la colaboración 
-el denigrado "ª medias»
puede ser fructífero en gra
do sumo. 

Acaso alguno de esos en
vidiosillos que tanto abun
dan enmascarados de tantas 
formas levante la ceja y son
ría escéptico al leer lo prece
dente. Acaso, digo, alguno 
trate de incidir con su 
escalpelo-puñal en el cuerpo 
vivo, palpitante, de este li
bro. Ojalá lo haga, y no es 
de esperar, a cara descubier
ta. Pero si lo hace, vaya 
apercibido de que el índice 
de ventas aquí y allí va su
perando todas las previsio
nes. ¿Cuántos riojanos viven 
en este Alcalá casi cosmopo
lita? 

José GARCIA SALDAÑA 

RESIDENCIA 
VALIDOS Y ASISTIDOS 

HOTEL INFANTE 
EL LUGAR IDEAL PARA VD. 

C/ SAN JUAN DE DIOS, 14 TEF: 911 - 22 35 55 

CENTRO CIUDAD, JUNTO AL PALACIO DEL INFANTADO 

GUADALA ARA 
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18 at 21 de octubre 

Las jornadas han despertada interés entre las profesionales 

se clausuraron en el OADE las Jornadas Técnicas 
«Alimentos de Madrid» 

Con la entrega de diplomas a los quince participantes se clausuraron las Jornadas Técnicas «Alimentos 
de Madrid». El acto tuvo lugar el pasado 21 de octubre en el salón de actos del OADE. Ante el interés desper
tado entre los profesionales del sector, se está contemplando la posible continuidad de actividades formati
vas y promocionales de productos alimenticios en la misma línea que las jornadas realizadas. 

En el acto de clausura se 
habló de los positivos resulta
dos obtenidos en estas jorna
da ... que se realizan por pri-

mera vez en la comunidad de co conocidos y estas jornadas, 
Madrid. Los alimentos de realizadas en diversas pobla
Madrid, primera provincia en ciones de la región madrileña 
industria alimentaria, son po- pueden darlos a conocer. 

/ 

Como ya informábamos, la 
organización de estas jorna
das, celebradas del 18 al 21 de 
octubre, ha corrido a cargo 
del Organismo Municipal pa
ra el Fomento y Desarrollo del 
Empleo (OADE), Asociación 
Española para el Desarrollo 
Económico Local (ADELA), 
la CAM, la empresa Iniciati
vas Regionales de Madrid 
(IRMASA), el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimen
tación y la Asociación de Em
presarios del Henares (AED
HE), que las ha patrocinado. 

PISOS DE LUJO 
CON PLAZA DE GARAJE Y TRASTERO 

1.718.DDO Ptas. 111111111* 
Ubicados en gran zona de expansión, Alcalá de Henares 
* 60 excelentes viviendas de 130 m/2, 4 dormitorios, 2 baños y trastero 

(salón de 30 m/2) RATIVA 
• Portal y escalera de mármol. IN RIGlllM DI CQOPI -
• Puerta blindada de entrada. · desde tieencia de obra 
• Canalización de teléfono y antena parabólica. ~ln~tr~11!a~e~n~'~1!meses~::=~==~:= 
• Doble acristalamiento exterior. PROMUEVE: VI COMA, Sda. Coop . 

• Zona a1·ardinada en el patio de manzana. GESTIONA: VIA TERTIA, S.L. 
INFORMACION: 

•Aire acondicionado por consola en salón (opcional) ct. Nehrija, 1-2°n - Tlfs.: 883 57 10 - 883 57 11 
ALCALA DE HENARES 

*POSIBILIDAD DE ACOGERSE AL REGIMEN DE PRECIO TASADO c/. Princesa, 31-6° - Tlf.: 541 86 63 - MADRID 

FORMA DE PAGO PROPUESTA: Reserva .... 80.000.- •Entrada .... 1.718.000.- A los seis meses una letra de .... 900.000.-

16 mensualidades de 75.000 .... 1.200.000.- Hipoteca .... 11.250.000.- (No están incluidos en la forma de pago los gastos de IVA, hipoteca y escrituras) 
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El próximo día 14 de noviembre, domingo: ~ª 

Marcha popular a beneficio de UNICEF Alcalá 
La aportación por participante es de trescientas pesetas 
La recaudación que se obtenga irá destinada a financiar una 
cooperativa ganadera que acogerá a «niños de la calle» en Brasil 
según la presidenta de UNICEF Alcalá, carmen Brassa, 
lo más importante de esta convocatoria es sensibilizar a los niños' 
alcalaínos respecto a los problemas de otros niños 

El próximo domingo 14 de noviembre se celebrará una marcha popular a beneficio de UNICEF 
Alcalá. La marcha dará comienzo a las 11 '00 horas en la Plaza de Cervantes y está dirigida a todas 
las edades de O a 100 años. La aportación por participante es de 300 pesetas. 

Las inscripciones podrán 
realizarse en todas las asocia
ciones de vecinos, colegios e 
institutos de Alcalá, en el po
lideportivo del Val, los días 
6 y 7 de noviembre en la pla
za de Cervantes y plaza de 
los Santos Niños e incluso 
una hora antes el mismo día 
de la carrera. Carmen Bras
sa, presidenta de UNICEF 
Alcalá, quiso expresar su 
agradecimiento a todos los 
colectivos de la ciudad por el 
apoyo que han prestado a la 
organización de esta mar
cha. 

La parte deportiva corre
rá a cargo del Club AJA, que 
ha trazado el recorrido y ha 
tramitado los correspondien
tes permisos en nombre de la 
asociación benéfica. La mar
cha -saldrá de la plaza de 
Cervantes hacia la calle Ma
yor. Desde allí girará por la 
calle de Sanjuan, continua
rá por las calles de Santiago, 
Tinte, Libreros, avenida de 
Guadalajara, Vía Complu
tense, La Coruña, Gil de Al
bornoz, Camino de la Esga
ravita, Avila, avenida Lope 
de Figueroa, paseo del V al, 
los Colegios y de nuevo pla
za de Cervantes. 

A beneficio de los «niños 
de la calle», en Brasil 

La recaudación que se ob
tenga de la marcha irá des-

tinada al cumplimiento de 
un proyecto concreto: la fi
nanciación de una coopera
tiva ganadera que acogerá a 
algunos «niños de la calle» de 
Brasil. El presupuesto de 

este proyecto, que ha sido 
asumido por UNICEF Ma
drid junto con UNICEF Al
calá, es de 7 millones de pe
setas. En Brasil hay unos 
700.000 niños que no tienen 

familia y viven en las calles. 
Se les utiliza para todo: los 
que tienen la suerte de tra
bajar son explotados, otros 
son obligados a ejercer la 
mendicidad e incluso se te
me que se comercie con sus 
órganos. Además existen los 
llamados «escuadrones de la 
muerte» que persiguen y 
aniquilan a estos niños. 

Según explicó Carmen 
Brassa, la mayoría de las or
ganizaciones no guberna
mentales (ONG) que traba
jan para solventar la situa
ción de estos «niños de la ca
lle» han escogido la vía de las 
cooperativas como la más 
efectiva: «Recogen a los ni
ños de la calle, los desinto
xican y les dan una enseñan -
za no reglada, adaptada a los 
lugares a los que van a ir. 
Por ejemplo, a los niños que 
vayan a la granja que pre
tendemos construir con 
nuestra recaudación se les 
enseñará todo lo relacionado 
con una granja. A medida 
que vayan creciendo podrán 
estudiar si quieren y gana
rán un sueldo que revertirá 
en sus familias y en la 
cooperativa». 

Las ONG trabajan al mis
mo tiempo con los poderes 
públicos del país para modi
ficar las leyes e incluir en la 
Constitución una serie de 
normas de protección al me
nor que tampoco existen. 

En opinión de la presi
denta de UNICEF Alcalá lo 
más importante de este pro
yecto es la sensibilización de 
los niños alcalaínos con res
pecto a los problemas de 
otros niños: «Antes de reali
zar la marcha queríamos 
motivar al niño e hicimos un 
concurso de mascotas y esló
ganes en todos los colegios de 
Alcalá. Eso sirvió para que 
en muchos centros escolares 
los tutores llevaran a los ni
ños el problema de otros ni
ños, y eso es casi más impor
tante que la recaudación que 
obtengamos». 

MOBILIARIO A MEDIDA 
. . - 1 I• "1 ""t • I .11 • •J1I• r :.J • 1 J . (• l 1 :.1 

DIRECTAMENTE 

SE VENDE 

PUERTA de Madrid 
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• LIBRERIAS • BOISERIES 
• MUEBLE JUVENIL • ARMARIOS 

Muebles serrano • Doncel, c.b. 
el Cañada Alta, s/n · Tlfs.: (949) 29 00 34 · 29 01 94 

HORCHE (Guadalajara) 

EDIFICIO COMERCIAL 
EN EL CENTRO DE ALCALA DE HENARES 
3 plantas • 800 m/2 de superficie total (aproximadamente) 

• Totalmente acondicionado. 

Telf.: 888 15 16 
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El público desbordó las previsiones de la organización 

Las Escolapias se pusieran de moda 
El objetivo del desfile era recaudar fondos para el viaje de fin de cursa 

El pasado viernes los alumnos y alumnas de 3° de BUP del Colegio Calasanz (Escolapias), organiza
ron el primer gran desfüe de moda con el fin de recaudar fondos para el viaje fin de curso que esperan 
realizar el próximo mes de junio a Palma de Mallorca. Los 58 chicos y chicas del curso trabajaron in
tensamente durante casi dos semanas para que todo estuviera a punto en la noche del día 29. Y aunque 
al principio el escaso nivel de venta anticipada de entradas hizo cundir el pesimismo en la organiza
ción, a la hora de la verdad la asistencia desbordó ampliamente las previsiones más optimistas y casi 
400 personas abarrotaron los salones Tupamaro, donde se celebró el desfüe. 

La noche comenzó con ritmo 
de salsa y merengue, ya que an
tes de que diera comienzo el pa
se de modelos propiamente di
cho, José Luis , un dominicano 
afincado en Alcalá, y Lucía, 
profesora de Educación Física 
del colegio, hicieron una suge
rente demostración de baile de 
ritmos caribeños que sirvió pa
ra poner a tono el ambiente fes
tivo de la velada. 

La moda infantil de Mínguez 
fue la encargada de abrir la 
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pasarela, presentando varios 
conjuntos para niño y niña en
tre tres y siete años. A conti
nuación, la lencería de Goiger 
puso, a la vez, la nota picante 
y clásica de la noche, ya que 
junto a atrevidos camisones de 
puntillas para ellas, pasaron los 
elegantes y cerrados pijamas de 
raso para ellos. Tenisport ofre
ció, por su parte, una comple
ta y variadaselección de ropa 
deportiva para todos los usos: 
mallas de aerobic, conjuntos de 

fitness, ropa de tiempo libre, 
etc .. . La tienda juvenil Twenty 
mostró las mejores marcas de 
ropa vaquera del momento y 
Paco Araque presentó una se
rie de conjuntos para chicos 
que combinaban el sport infor
mal del cuero con elegantes 
chaquetas de cashmere. Gespi
sa en piel y Emma Prada en 
moda mujer fueron las firmas 
encargadas de cerrar el desfile. 
Emma Prada presentó una am
plia colección de moda otoño 

invierno en la que se pudo ver 
desde los conjuntos más juve
niles y asequibles de diseñado
res españoles hasta las elegan
tes y modernas creaciones de la 
moda de Barcelona o París. 
Gespisa puso el punto final con 
una cuidada muestra de cha
quetones, abrigos y capas de vi
són para ellas y cazadoras y tres 
cuartos de piel y ante para 
ellos. De esta parte final del 
desfile destacó la original pro
puesta de Emma Prada para 
trajes de fiesta hechos en casa: 
un body negro al gusto, un lar
go tul blanco anudado al cuer
po, unas medias negras y unos 
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zapatos de 
sorprendentes para tiempos de 
crisis. Tras los bastidores, la 
profesionalidad de la Escuela 
de Estética Paula Díaz y la pe
luquera Yolanda García Suita, 
sirvió para realzar el trabajo de 
los casi cincuenta modelos que 
tomaron parte en el desfile. De 
este número, la inmensa mayo
ría, treinta y seis, eran los pro
pios alumnos y alumnas de Es
colapias, ocho fueron aportados 
por la peletería Gespisa y una 
conocida modelo profesional al
calaína pasó algunos conjuntos 
de Emma Prada. 

La coreografía y la dirección 
de los ensayos corrió a cargo de 
Sergio, Juanma y Mario, tres 
jóvenes modelos que hicieron lo 
posible por enseñar algo que no 
es fácil: andar en una pasarela. 

Por último, la organización 
y coordinación del desfile co
rrió a cargo de Esperanza Ri
villa, Mª Antonia Fernández y 
Rosa Mª Arias, tres madres 
que ,. a pesar de ser la primera 
vez que se metían en una cosa 
así, supieron hacer el trabajo de 
manera eficaz. Ellas han que
rido agradecer a través de las 
páginas de PUERTA DE MA
DRID la participación desinte
resada de todas las firmas y ca
sas comerciales que han colabo
rado en el desfile. 
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Inviernos solucionados 
El gas es una excelente energía 
para calefacción debido a su 
limpieza y elevado poder calorífico. 
Y Roca es la máxima garantía 
de confort, con el mínimo 
consumo. 
Porque con Roca, usted calienta 
toda la casa, graduando 
la temperatura a voluntad 
y controlando el calor,. habitación 
por habitación. Y se beneficia, 
al mismo tiempo, de agua caliente 
sanitaria en baño y cocina. 

Por ello, instalar Calefacción 
Roca a gas, es la solución 
definitiva para todos los inviernos 

Vea la solución definitiva en: 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
'. MADRID - LUGO 



Clamar entre las visitantes al recinto sagrado el día 1 de noviembre: 

<<iHay que arreglar el cementerio!>> 
Charcas, barra, falta de aparcamiento y rabo de centras florales de 
las sepulturas, recibieron a miles de visitantes el día de los Difuntos 

La lluvia puso de manifies
to las malas condiciones que 
presenta el viejo cementerio 
municipal y la necesidad ur
gente que tiene de reformas. 
Miles de personas visitaron el 
camposanto alcalaíno y com
probaron con enfado cómo al
gunas zonas presentaban 
grandes charcos. 

Especialmente la zona occi
dental, la más cercana al apar
camiento, tuvo durante el día 
1 de noviembre grandes char
cos en todos los viales interio
res, lo que hizo que cientos de 
personas tuvieran que hacer 
considerables esfuerzos para 
mantener la verticalidad y no 
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caer al barro o al agua de los 
charcos . 

Aún así no faltaron algunas 
caídas, con el considerable pe
ligro para personas mayores. 
Zapatos llenos de barro y 
agua fue otra de las inconve-. 
niencias que se encontraron 
los miles de visitantes en un 
día en el que al menos no llo
vía tanto como los anteriores. 

Otra de las quejas manifes
tadas por muchos visitantes 
fue el robo de centros florales. 
Hubo incluso quien se atrevió 
a denunciar a algunos de los 
vendedores de flores ilegales 
que había junto al cemente
rio; la cuestión fue que tras 
depositar en la sepultura el ra
mo, el visitante se dirigía a · 
hacer el recorrido para ver la 
sepultura de otros familiares 
y amigos y cuando volvía a la 
de sus más allegados, el cen
tro floral había desaparecido. 
La sospecha, dadas las quejas 
manifestadas, era la de que al
gún grupo organizado se pu
do dedicar al robo de los cen
tros florales recién comprados 
y hacer el agosto revendiéndo
los. 

Pero las mayores quejas 
volvieron a ser por el estado 
en que se encuentra el cemen
terio y la sospecha de algunos 
alcalaínos consultados de que 
al recinto sagrado se le pueda 
estar dejando morir lenta
mente por abandono. Esto lo 
pusieron de manifiesto las llu
vias caídas , que dejaron char
cos y barro por todo el cemen
terio y deslucieron la festivi
dad. 

El aluvión de visitantes se 
produjo especialmente el lu
nes 1 de noviembre. Miles de 
personas acudieron al cemen
terio a visitar a sus seres que
ridos y colapsaron las escasas 
plazas de aparcamiento que 
hay en los alrededores. El do
mingo 31 de octubre el núme
ro de visitantes fue inferior al 
que se esperaba por la lluvia, 
sin embargo, el lunes 1 de no-
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Arriba: a la izquierda, Manuela Pardo y Miguel Trillo; a la dere
cha, Carmen González con su marido. Debajo: a la izquierda, Juan 
Carlos Fresneda Malaguilla; a la derecha, Encamación Madruga. 
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viembre y a pesar de la ame
naza de precipitaciones, los 
alcalaínos se desplazaron ma
sivamente al recinto sagrado. 

Como decíamos, las quejas 
por el estado en que se en
cuentra el cementerio fueron 
abundantes: Carmen Gonzá
lez acudió acompañada por su 
marido y salía enfadada del 
cementerio: «Está muy mal, 
en muy malas condiciones; 
muy mal, muy mal. Está to
do lleno de barro y las calles 
del interior están francamen-

Los Grupos 
y cantantes de actualidad 

acompañados por la "Orquesta del Hostal" 

A.CTUA.C IC>N ES 

DIA6 

Valen. 
DIA 13 

Sonia Andrades y 
Carmen Molina. 

1 er Certamen lle b canción &paOOla. 
con los 40 mejores artistas. 

Los Viernes 5, 12, 19, Y 26 
a partir de las 20.30 h. 

f/l 
¡¡,¡ 
:e DIA 27 Organiza: 

g Juan Ramon Fuentes. Hostal Los Hueros Y Onda cero. 
-,::. 
f/l 
~ 
...l RESERVA TU MESA PARA CENAR o TOMAR UNAS COPAS 

RESERVAS TEL.: B79 2b <JB/27 3...J 
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te mal. Deberían asfaltado 
para que no se formaran char
cos. Yo creo que están dejan
do abandonado el cementerio; 
tengo a mis padres enterrados 
y cada vez que venimos nos 
vamos muy descontentos. Yo 
vengo muy a menudo al ce
menterio y durante todo el 
año está lleno de hierbajos, 
muy mal. Pero esto del barro 
y de los charcos es una ver
güenza. Una señora se ha caí
do hace un rato y se ha pues
to de barro hasta arriba. ¡Qué 

EN EL CENTRO DE ALCALA 
e/ vaqueras y Laguna 

* VIVIENDAS DE 2, 3 y 4 DORMITORIOS 
* DUPLEX * LOCALES COMERCIALES 

* PLAZAS DE GAUJE 

* Pequeño parque privado en viviendas planta baja. 
* Gran zona de ocio comunitaria 
*Plaza de Garaje (opcional) 

EXCELENTES CALIDADES DE CONSTRUCCION 

Promueve: 
¡¡APROVECHE W VEllTIJAS AFESA. C/. Santiago, 16 - Alcalá de B. 

lnlorm~ \ vende: DE L1 PROllOCIOI DE 

~N:~~;,~R 
LllZAMIEllTO!! 

Estudiamos cualquier forma de 
pago que nos propanga. 

el Mayor. 22 - l " 
Tlf. r Fax: 882 29 69 - ALCALA DE HENARES 
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Mª Carmen y Modesto 

David y Víctor 

dejen en condiciones el ce
menterio y que se pueda ve
nir con comodidad porque es 
una vergüenza que no se pue
da venir en un día de lluvia 
ya que sales de barro hasta las 
orejas!». 

Muchos charcos 
Manuela Pardo Hernández 

y Miguel Trillo Rodríguez fue 
otro matrimonio que acudió 
al cementerio a visitar la tum
ba de su hija: «Le vemos más 
limpio que otros años pero es
tas calles tendrían que arre
glarlas un poco para que 
cuando llueva no se formen 
estos charcos. Ayer llegaba el 
agua a los bordes de las tum
bas. Venimos habitualmente 
al cementerio y nosotros ve
mos que está más limpio que 
otros años; lo peor son las ca
lles, que deberían poner unos 
sumideros o hacer algo para 
evitar los charcos; ayer te da
ba mucha pena porque pensa
bas que el agua se filtraba a las 
tumbas». 

María del Carmen Abad 
Nuño y su hija, Gema Pardo 
Abad, se mostraron muy mo
lestas: «Esto está totalmente 
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abandonado; los pasillos están 
totalmente llenos de agua y de 
barro y la gente se resbala y 
se cae. Esto es una vergüenza 
y encima dicen los empleados 
que hay aquí que tienen mu
cho trabajo; lo que pasa es que 
son unos vagos porque yo 
vengo muy a menudo y resul
ta que los ves mirándose uno 
a otro», dijo la madre. La hi
ja apuntó que lo necesario es 

Gema Pardo Abad, con su madre, Mª Carmen Nuño 

que empleen a más trabajado
res porque el cementerio es 
muy grande: «Esto es un de
sastre pero depende del ayun
tamiento. Aquí hay cuatro 
trabajadores y no pueden ha
cer mucho. El ayuntamiento 
tendría que emplear aquí a 
más gente, que hay mucha en 
el paro. Y o no creo que cues
te mucho echar tierra en los 
pasillos, o unas piedrecitas, 
para que al menos hoy hubie
ra estado decente». Gema Par
do Abad sí que agradeció que 
en la zona occidental pusieran 
una fuente: «Esto está bien y 
hay que agradecerlo, porque 
el año pasado había un bidón 
y era una vergüenza». 

Juan Carlos Fresneda Ma
laguilla se quejó del negocio 
que supone el día de los San
tos y de los Difuntos: «Todo 
está carísimo, las flores, todo. 
Se aprovechan de las circuns
tancias y eso no me parece 
bien. El cementerio está lleno 
de barro y deberían arreglar
lo, hacer calles asfaltadas y 
que estuviera mejor». 

Mari Carmen y Modesto 
también se quejaron de las 

Francisca García 

condiciones que presentaba el 
cementerio: «Está hecho una 
porquería; lo podrían arreglar 
el cementerio un poquito. 
Hay charcos, agua y de todo; 
está muy mal cuidado. Cuan
do dijeron que iban a cam
biarlo, que lo iban a cerrar, 
nos sentó muy mal. Vamos, 
que ni se les ocurra». 

David y Víctor acudieron 
al cementerio y manifestaron 
que «no se puede ni andar con 
el barro. Por lo demás, el ce
menterio no está tan mal por
que como otros años no llovía, 
no había barro. Con todo el 
barro que hay está hecho una 
pena». 

En cambio, Encarnación 
Madruga manifestó que el ce
menterio estaba muy bien: 
«Hombre, el barro es un pro
blema pero eso es normal. 
Es que yo soy de un sitio 
donde los cementerios están 
peores, por eso yo veo que 
éste está precioso, con muchas 
flores, muy bonito». En el 
mismo sentido se expresó · 
Francisca García: «Hoy está 
muy bonito, con muchas flo
res, como nunca. Es una pe
na que haya llovido y tenga 
mucho barro». 
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La misa que se ofició en la capilla del cementerio jardín estuvo muy concurrida. Fue oficiada por el vicario general de la diócesis, don Juan Sánchez 

Cientos de personas pasaron por las instalaciones en la visita de la festilidad de los Difuntos 

El cementerio jardín satisface a sus visitantes 
Quienes visitan por primera vez el cementerio jardín quedan sorprendidos en primera instancia, pero 

a continuación se muestran satisfechos con los servicios y la atención que se prestan y las propias ca
racterísticas de la instalación. Esa es la principal conclusión que se saca a través de las opiniones que 
recabó PUERTA DE MADRID entre los visitantes que acudieron al cementerio jardín el 1 de noviembre. 

La capilla se llenó de per
sonas durante la misa que se 
celebró en memoria de todos 
los difuntos y que fue oficia
da por el vicario general de la 
diócesis, donjuan Sánchez y 
en la que también intervino el 
capellán del cementerio, don 
Manuel Hernández. 

Cientos de personas visita
ron durante el fin de semana 
el cementerio jardín a pesar 
de que las condiciones meteo
rológicas no fueron demasia
do propicias para ello. Tal y 
como se había anunciado, la 
dirección del nuevq cemente.
rio prestó una atención espe
cial al tema del aparcamiento 
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de los vehículos que se despla
zaron, regulando el estaciona
miento y la circulación inte
rior con varios empleados que 
facilitaron en todo momento 
toda la ayuda para aparcar y 
desplazarse con comodidad. 
Aparte de ello, funcionó tam
bién el transporte público a 
través del acuerdo llegado con 
el Consorcio de Transportes 
de la comunidad de Madrid, 
el ayuntamiento de Alcalá y la 
empresa de autocares Solera, 
de tal manera que estos auto
cares que cubren habitual
mente la ruta entre Alcalá y 
Torres de la Alameda, ten
drán ya una parada fija en el 
cementerio jardín. 

La dirección del cemente
rio jardín estableció durante 
todo el fin de semana un com
pleto servicio de atención al 
público con azafatas y perso
nal especializado y además 
distribuyó encuestas para que 
los visitantes señalaran en 
ellas su opinión sobre el ce
menterio jardín y establecie
ran también los fallos que 
veían y sus sugerencias. 

Por su parte, PUERTA DE 
MADRID también recabó la 
opinión de algunos visitantes: 
Joaquín Fernández Martínez 
señaló que el cementerio jar
dín le gusta mucho: «Es fabu
loso; lo que más me llama es 
lo bien conservado que está y 
la atención que te ofrecen. Y o 
no tengo ninguna queja; por 
dondequiera que vas está real
mente e.xquisito, limpísimo y 
cualquier información que so
licites te atienden con el má
ximo agrado. La cafetería, los 
velatorios y todas las instala
ciones están muy bien. Yo no 
conocía un cementerio como 
éste». 

Pedro Martínez Garrido se
ñaló que es de Alcalá y nada 
más que conocía el viejo ce
menterio: «La verdad es que 
la circunstancia de tener en el 
cementerio jardín a mi padre 
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Pedro Martínez Garrido Joaquín Femández Martínez con una azafata 

enterrado, me hace venir mu
cho y estoy satisfecho. Tanta 
superficie verde ajardinada, 

dentro de las circunstancias 
en que vienes aquí, es siem
pre de agradecer. Me gusta. 

Carmen Rodríguez señaló 
que «cuando vienes aquí esto 
no parece un cementerio, por 

Ahora, los Vitara te vienen que ni caídos del cielo. Porque este mes 
QUILES te ofrece ventajas muy especiales en toda la gama Suzuki . 
Ven a informarte. Este Otoño, lo que más se lleva es Vitara. 

r•NANC•r.c•oN SANTAN&· CREDIT, S .A . 
$ SUZUKI ~-..!.:~ 

• P rttio incuidu l . \" .A. 
COCHES Pr\R A \ " l\ " IR \\l " I OR 

hnpunto de M<ttriculación y tran ... porte 

ou 1 LES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31,600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 

PUERTA de Madrid 

José Delestal Crespo 

eso te sorprende. Yo, desde 
luego, no tengo ninguna que
ja y por el contrario estoy sa
tisfecha. La verdad es que no 
conocía un cementerio de es
tas características; está muy 
bien». 

José Delestal Crespo tam
bién se mostró satisfecho con 
el servicio que se presta en el 
cementerio jardín: «Está bas
tante bien, me gusta. La pri
mera vez que lo vi me llamó 
la atención porque es un ce
menterio fuera de lo normal; 
yo creo que se presta muy 
buen servicio, lo tienen todo 
muy limpito y así da gusto». 

También Josefina se mostró 
satisfecha con el nuevo ce
menterio: «Tengo enterrada a 
una hermana aquí y nos gus
ta el cementerio jardín. Y o no 
conocía una instalación así y 
la primera vez que la vi me 
gustó mucho. A mí es que me 
gusta mucho el campo y aquí 
te sientes muy bien, en plena 
naturaleza. Otra cosa que me 
gusta es que esto no da la im
presión triste de un cemente
rio , dentro de lo que cabe». 

«Lo que más me gusta es 
que es agradable de visitar, 
que no es como los típicos ce
menterios», manifestó Felipe. 

El gerente del 
cementerio jardín, satisfecho 
el día de los Santos: 
«Sólo ha faltado que hoy 
hubiera hecho 
un día soleado» 

El gerente del cementerio 
jardín, Javier, Ruiz , señaló a 
PUERTA DE MADRID que 
la celebración del día de los 
Santos y Difuntos estuvo mar
cada por la afluencia de mu
cha gente: «Ha sido más o me
nos lo que habíamos previsto , 
aunque ha ayudado mucho el 
que una de las misas se ha 
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Carmen Rodríguez 

puesto el día 30 escalonándo
se la afluencia de la gente. No 
obstante, el día cumbre es el 
día 1 de noviembre y estamos 
viendo cómo la gente está vi
niendo al cementerio. 

Javier Ruiz destacó que to
do el personal del cementerio 
jardín estuviera en servicio: 
«Lo que fundamentalmente 
nos interesaba era controlar el 
tema del tráfico; hemos abier
to una sola vía de entrada y 
otra de salida contando con la 
colaboración de la Policía 
Municipal, que está permi-

. 

tiendo que se pueda desviar la 
gente al bajar del Zulema ha
cia la izquierda; esto está nor
malmente prohibido pero, 
siendo hoy un día excepcio
nal, también es un hecho 
excepcional». 

El gerente señaló que «sólo 
ha faltado que hoy hubiera si
do un día encantador de sol. 
De todas formas, no nos po
demos quejar porque hoy 
día 1 no está lloviendo a pe
sar de que en los días anterio
res ha llovido en abundan-

t 
Dª Luisa de Diego López 

Vda. de senén Martín 
Falleció en Madrid 

el día 27 de octubre de 1993 

D.E.P. 

Sus hijos Jose Luis, María Lourdes, 
Francisco Javier, Enrique María y Agus
tín Martín de Diego; hijos políticos, her
manos, nietos, sobrinos y demás familia, 
ruegan una oración por su alma. 

El funeral se celebrará el día 8 de no
viembre, a las 8 de la tarde en la Magistral
Catedral (Plaza Stos. Niños) de Alcalá de 
Henares. 
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Javier Ruiz, gerente del cementerio jardín 

Ruiz manifestó que «todos 
los comentarios que se hacen 
sobre el cementerio son posi
tivos; yo mismo estoy escu
chando hoy esos comentarios 
ya que incluso suelo partici
par en alguna de las conver
saciones que se mantienen: la 
gente destaca el mantenimien
to, que todo está muy limpio, 
en orden. Estamos realizando 
las encuestas que ya había he
cho; será la próxima semana 
cuando conozcamos los resul
tados pero yo soy múy opti
mista al respecto». 

UliT 

Felipe 

UNION COMARiifE ALCALA DE HENARES 

COMISION EJECUTIVA 

AVISO 

cambio de domicilio 

La Unión Comarcal de Alcalá de Henares de UGT 
comunica a sus afiliados y simpatizantes que d·ebi

do a la nueva construcción de su sede, ésta se trasla
da a la calle Divino Vallés, Nº 2, piso primero, des

pachos 1, 2, 3. 

La Asesoría Jurídica prestará sus servicios en la 
Avda. Guadalajara Nº 17, 1° Izq. 

Lunes, Martes y Jueves.- Laboral de 17 a 20 horas. 

Miércoles y Viernes.- Civil de 17 a 20 horas. 

Lo que se comunica para su conocimiento. 

LA COMISION EJECUTIVA 
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cuatro concejales populares visitaron el viejo cementerio 
y criticaron sus deficiencias 

según el Partida Popular, el PSOE pretende que 
el cementerio municipal muera par abandona 

El Partido Popular va a estudiar una propuesta para la próxima oferta pública de empleo con 
el ím de aumentar la plantilla de trabajadores que tiene el cementerio municipal. Los concejales 
Esther García Romero-Nieva, Rosalía Rodríguez del Río, Bartolomé González y Gustavo Severién 
visitaron el viejo camposanto alcalaíno, conversaron con algunos de los ciudadanos que realiza
ron esta visita y criticaron la precaria situación en que se encontraba. 

«Esto no nos parece ni ló
gico, ni humano; como se 
puede comprobar, ha llovi
do estos días y no se puede 
ni pasar por el agua y los 
charcos. Lo mínimo que ten
dría que haber hecho el con
cejal delegado de cemente
rio, José María Velasco, era 
haber ordenado que echaran 
unos camiones de tierra por 
las calles del cementerio, pa
ra por lo menos tapar el ba
rro y los charcos más gran
des, pero de todos es cono
cida la incapacidad política 
que tiene este señor y el ta
lante que habitualmente tie
ne», señaló el concejal Bar-

to orné González, portavoz 
del grupo de concejales en 
este área de la gestión 
municipal. 

Bartolomé González se
ñaló que «es muy triste 
que los socialistas estén cen
trados en las obras faraó
nicas y que no tengan un 
mínimo de dignidad para 
adecentar el cementerio 
antiguo de Alcalá. Lo úni
co que parece preocupar
les es el nuevo cementerio 
jardín, donde está el nego
cio; es una vergüenza que 
haya gente que se haya caí
do por el barrio e incluso 
que haya charcos al lado 
mismo de las tumbas , con el 
consiguiente peligro de que 
se filtre el agua». 

«No creemos que · sea de 
recibo que el cementerio 
se limpie una vez al año , 
por estas fechas» , aseguró -
el concejal popular, quien 
manifestó también que 
«viniendo solamente unos 
días antes de esta fecha tan 
señalada se podía compro
bar como las hierbas alcan
zaban una altura de hasta 
medio metro en muchos 
puntos. Aparte de eso hay 
otra cosa que nos preocu
pa y e s la inseguridad que 
hay en los alrededores del 
cementerio que hace que 
la gente que acostumbra 
a venir a menudo tenga 
miedo a ser atracada por 
los drogadictos que hay por 
la zona». 

Bartolomé González seña
ló también que «vemos que 
se pretende que el cemente
rio viejo muera por abando
no para garantizar la buena 
marcha del otro cementerio , 
que es el negocio de los so
cialistas. Lo que no puede 
hacerse es jugar con los sen
timientos de los ciudadanos 
que tienen aquí enterrados a 
sus seres queridos. Lo que es 
muy triste es que ya es el ter
cer año que venimos denun
ciando lo mismo, pero el 
equipo de gobierno no pare
ce interesado en que esto 
mejore». 
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Henacar -S.A. 
CONCESIONARIO ol1c1AL 

Antigua Ctra. Barcelona, Km. 27 ' 200 - Tlfs.: 880 00 62 - 880 02 96 - 880 03 96 -ALCALA DE HENARES--

Avda. de la Constitución, 3 - Tlfs. : 677 75 37 - 677 72 97 - 677 74 77 -TORREJON DE ARDOZ- • • . . ~ . 

Todo lo cru.e hacemos nos conduce a. ti. --· 
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• 
RENAULT 21 DRIVER 

• 95 cv. 
• Aire acondicionado. 
• Dirección Asistida. 
• CataJimdor. 
• Cristales tintados. 

AUTOCAR PE 

• Elevalunas eléctricos 
delanteros. 

• Radiocassette. 
• Cinturones de seguridad 

regulables en altura. 

¡Hay un Renault 21 Driver desde 1.699.000 pts.! 

Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
C.C. El Val - Tlf. 888 19 99 

Pº de los Curas 19 y 21 
Tlf. 888 01 79 

(*) Precio máximo recomendado con IVA, transporte, impuesto de matriculación y acción promociona! incluida. 
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En el colegio público Emperador Fernando 

Las madres de alumnas quieren un patio limpio y sin 
charcas ni jeringuillas escandidas entre la suciedad 

Un grupo de madres de alum
nos del colegio público Empera
dor Fernando comenzaron a re
coger firmas la pasada semana en 
contra de la suciedad que se 
amontona en el patio del colegio 
y de los grandes charcos que se 
forman con la lluvia. Las firmas 
serán entregadas al AP A del co
legio para que tramite estas que
jas al ayuntamiento y se subsa
nen estos problemas en el menor 

· tiempo posible. 
La iniciativa de las madres, en 

su mayoría de alumnos de prees
colar, surgió espontáneamente 
por los comentarios de unas a 
otras cuando iban a recoger a sus 
hijos al colegio. El patio presen
ta un aspecto descuidado y sucio, 
lleno de hojas y papeles. El llu
vioso otoño del que estamos dis
frutando convierte la alfombra 
de hojas en una escurridiza y pe
ligrosa pista para los juegos de 
los más pequeños. En opinión de 
las madres, esto puede suponer 
un foco de infección para sus hi
jos: «Desde que empezaron el 
nuevo curso sólo han venido una 
vez a limpiarlo y esto necesita 
una limpieza más continua. Si 
hacen falta más funcionarios , 
que los pongan», comentaba una 
madre. 

-
-

ringuillas no se ven porque están 
escondidas debajo de la sucie
dad, pero sí las van a ver los ni
ños que son los que juegan, se 
caen y se pinchan. Y no estamos 
dispuestas a consentirlo». 

La segunda queja de estas ma
dres se refiere a los charcos, aun
que ellas prefieren hablar de ' la
gunas ', que se forman en el pa
tio del colegio nada más comien
za a llover: «Queremos que se 
ponga una buena base de cemen
to sobre la arena para que no se 
organicen esos charcos. Los ni
ños, como niños que son, van di
rectamente a jugar con el agua y 
llegan todos los días chorreando 
a casa. Queríamos que el tema 
fuera del dominio público por
que parece que esta es la única 
forma que aporta un poco de so- · 
lución». 

Como se comprueba, el otoño 
lluvioso se ha convertido en oto
ño caliente en el mundo de la en
señanza alcalaína. 

, ' 

Según sus manifestaciones, 
por la noche se juntan en el por
che del colegio pandillas de jóve
nes que saltan las verjas y se jun
tan allí, dejando luego el rastro 
de su presencia: litronas, latas y 
demás desperdicios. Toda esta 
suciedad viene a sumarse a la 
acumulada por el uso diario del 
patio y la inexistente limpieza. 
En otras ocasiones, las madres 
aseguran que se han llegado a en
contrar jeringuillas tiradas en el 
patio, circunstancia ésta que las 
preocupa especialmente: «Las je- Parece una postal casi navideña, pero su tfulo podría ser algo así como ccNiños con charco» 
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El trasvase industrial de Alcalá a Guadalajara, 

una de las motivas 

La calidad del agua del Henares 
mejora a su paso por Alcalá 

La calidad de las aguas del río Henares a su paso por el térmi
no municipal de Alcalá ha experimentado una clara mejoría, se
gún ,se desprende de un informe elaborado por el gabinete me
dioambiental del ayuntamiento de Alcalá. Según explicó el con
cejal de Salud, José Maria lrastorza, se puede anticipar una re
cuperación casi absoluta del río de aquí a cuatro años. 

Muchos son los factores 
que han tenido que ver en 
esta mejora: el trasv ase in
dustrial de Alcalá a Guada
la jara, la entrada en funcio
namiento de depuradoras en 
la z ona o la creación de co
lectores industriales que re
coge n gran parte de los ver-. 
tidos que antes iban a parar 
directamente al río . A pesar 
d e e stas precauciones , in
cluido el control al que cada 
vez más se somete a las in
dustrias situadas en el Co
rredor del Henares, se si
guen dando «importantes 
impa ctos medioambienta
le s», según el informe, como 
el ocurrido en marzo de 1992 
cuan do los vertidos de una 
empresa cubrieron el cauce 
del r ío de una capa de espu
m a prov ocando la muerte de 
m uchos peces. 

El informe ha sido reali
zado por el laboratorio del 
C e ntro Municipal de Salud 

de Alcalá, chequeando 52 ki
lómetros del río Henares, 
concretamente el tramo 
comprendido entre Guadala
jara y la desembocadura en 
elJarama. Se eligió este tra
mo porque es el más afecta
do por la contaminación y 
los vertidos , dada la elevada 
densidad demográfica y los 
importantes emplazamientos 
industriales de las poblacio
nes por las que atraviesa -
Guadalajara , Azuqueca, 
Alovera, Alcalá, Torrejón y 
San Fernando-. 

El estudio se ha llevado a 
cabo desde el 3 de febrero 
hasta el 23 de noviembre de 
1992 en seis campañas y to
mando como referencia do
ce puntos de muestreo. Es
tos puntos se han localizado 
fundamentalmente antes y 
después de los principales 
núcleos de vertidos. Los ni
veles de calidad del agua se 
han establecido teniendo en 

Paloma Bellod y José Maria Irastorza 

cuenta los criterios fijados 
por el 'Plan Integral del 
Agua de Madrid' (PIAM) y 
otros parámetros contempla
dos por las normas comuni
tarias. 

Tomando una barema
ción del 1 al 7 (determinan
do el nivel 1 «agua para to
dos los usos>>, y el · nivel 7 
«sin uso»), el estudio mues
tra desde 1985 una mejora 
del nivel 7 al 5, en el Puen
te de Jerafín, y de un nivel 
6 al 4 en la estación de aforo 
de Espinillos, dos puntos del 
tramo del río Henares a su 
paso por el término munici
pal de Alcalá. No ocurre lo 
mismo en la zona de Guada
lajara cuya situación ha em
peorado sensiblemente des
de entonces. Esto ha sido 
motivado porque muchas de 

las empresas que antes esta
ban instaladas en Alcalá, ac
tualmente están funcionan
do en Guadalajara y pueblos 
de esta provincia, donde «no 
disponen de las depuradoras 
industriales que ahora Alcalá 
sí tiene», manifestaba Palo
ma Bellod, directora del 
Centro Municipal de Salud. 
Bellod añadió que Guadala
jara ha tomado conciencia 
del problema y está diseñan
do un plan de tratamiento de 
aguas. 

Con respecto a las descui
dadas márgenes del río He
nares, para las que todavía 
no se ha desarrollado ningún 
plan de recuperación, el con
cejal de salud pidió la cola
boración de los vecinos pa
ra que procuren cuidarlas y 
no tiren desechos. 

Le damos hasta 400.000 razones 
para empezar a cuidarse 

Volvo Serie 400 Gama '93. 
Hasta 400.000 ptas. menos. 

La principal razón para comprarse un Volvo es la seguridad. 

También la fiabilidad. Y por supuesto, el equip~=·e:n:to~.~-~~!!~~!E 
Pero ahora tiene hasta 400.000 razones para 
comprarse un Volvo Serie 400 de la 
gama '93. Sólo por unos días y para 
unidades limitadas. 

Pásese por su Concesionario Volvo. 
Y empiece a cuidarse. Por 400.000 

peseta:, menos. "V'OL'V'O 

..-enVOLVOUIU_I 
Con dirtcción asistida, airt acond1· 

cionado, clr:valun~-r= m 
PllCIO'IGTILU • 

2.Ht.559 ptaS., 
Pata vc:hículos c:n stock. -;ima !J 

AUTO ELIA. S. A. Exposición. Venta y Servicio Postventa: Ctra. Nacional 11. Km. 32.300 
Tfnos. 882 97 30 · 882 97 32 · Alcalá de Henares (Madrid) 
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Para todos ellos ha sido una experiencia inolvidable 

Los guías de la exposición 'Maestros de Vida' recibieron 
el agradecimiento del alcalde en nombre de la ciudad 

Los 23 ancianos que colaboraron como guías en la exposición 'Maestros de Vida' fueron recibidos por el 
alcalde el pasado 29 de octubre. norencio Campos les entregó lJDª carta de agradecimiento en nombre de 
la ciudad y del ayuntamiento por la labor realizada, «inculcando a los visitantes y en especial a los escolares, · 
el cariño hacia los mayores y el valor de la experiencia acumulada a lo largo de los años». 

Al tratarse de una exposición 
sobre la Tercera Edad, y al estar 
viviendo el Año Europeo de So
lidaridad entre Generaciones, se 
pensó que si alguien era capaz de 
transmitir sus vivencias eran las 
personas mayores. La idea par
tió conjuntamente del ayunta
miento de Alcalá y de la Conse
jería de Integración de la CAM, 
junto con La Caixa, entidad pa
trocinadora de la citada exposi
ción. 

Los asistentes sociales del 
ayuntamiento acudieron a la Re
sidencia de Ancianos de la CAM, 
a los clubes de jubilados y a las 

personas que habitualmente co
laboran y participan en las acti
vidades que se organizan para la 
3ª Edad. Se apuntaron volunta
rios y la CAM impartió un pe
queño cursillo para asesorarles y 
orientarles con respecto a su nue
va ocupación como guías turísti
cos. Los asistentes sociales mani
festaron que la respuesta de es
tos ancianos había sido estupen
da y que en vista del éxito de es
ta primera iniciativa podría sur
gir un cursillo de guías de la Ter
cera Edad. «Ha sido una expe
riencia francamente interesante 
y nuestros guías de la 3 ª Edad 

~OVIASS~ 

han respondido magníficamente 
bien. Empezamos con un poco de 
miedo, pero nos lo quitaron en
teramente. Y como ellos tienen 
muchas ganas, no tendremos más 
remedio que hacer cosas» expli
có una de las asistentes sociales. 

Los que más han disfrutado 
con toda esta experiencia han si
do los propios ancianos que no 
paraban de contar anécdotas du
rante la recepción con el alcalde 
de la ciudad. «Esto nos ha reju
venecido» comentaba una ancia
na, «levantarse uno pensando 
que tiene algo que hacer y no de
cir: ¡A barrer otra vez!». Para 
otra de las ancianas «no fue tra
bajo sino satisfacción por el de
ber cumplido, por sentirse útil. 
Fue un conocer y un darse». 

AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
* 3ª EDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 

~ 
el. Gallegos, 3 

ALCALA DE HENARES 

Colabora: Concejalía de Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

ESPECIALIDAD EN ROPA DE TRABAJO 
Gil de Andrade, 1 (esquina Juan de Austria) 
Telf.: 888 92 08 - ALCALA DE HENARES 

DUPLEX EN LAS ROZAS 
POR TRASLADO, VENDO 

O CAMBIO POR PISO 
EN ALCALA DE HENARES 

' 3 habitaciones ' Garaje ' Piscina ' Basket 

Telf.: 883 31 65 y 908/72 33 01 

iATENCION TRANSPORTISTAS! 
«LA UNION HACE LA FUERZA» 
* Si tienes de 1 a 100 célmiones, 
pequeños o grandes. 
* Si tienes ganas de ser oído. 
Escribe al apartado de Correos 239 de 
ALCALA DE HENARES Madrid 

Plm Y DECORE SUS PROPIOS MUEBLIS, 
LAMPARAS Y OTROS OBJETOS 

DECOUTIVOS PARA SU HOGAR 
Stenc:i1, escayola (beleDes y otros), marmolizados, 
drapeados, pintura sobre telas •.• Otras técnicas 
el. Juan Gómez, Nº 1, 2° B (Edificio Straus) 

Junto al Parque O'Donnell 
Lunes, miércoles , viernes de 4'30 a 7'30 

Telf.: 889 13 52 

., 
Reserva tu vestido: 1 ¡1ti[·1!·I3t!li!H1 ti!I Uf 1ti·1M1 t!l ·1j!!l3·11B!B [.]~I 
* FIESTA NOCHEBUENA 
* NOVIA 94 y MADRINA 
* SMOKING HOMBRE 
-ABRIMOS SABADOS TARDE-

C/. Mayor, 22 (tienda) - Tlf.: 888 11 79 
ALCALA DE HENARES 
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Trastomos relacionados 
con la ansiedad: 

* Estres * Fobias * Miedos 
* Depresiones * Etc. 

* Programa de Técnicas 
de Estudio 

* Programa para potenciar 
la inteligencia. 

* Fracaso escolar. ® * Logopeclia. * Etc. 

~ Avd .. ~~·:-~:.~~~~::·!~~~~~~8 
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NUEVO TIPO. NACIDO SEGURO. 
Nuevo Tipo 3 y S puertas. 

Un autómovil diseñado para 

proteger. Gracias a su estruc-

tura reforzada y de deforma-

ción programa-

da, a sus barras 

laterales de· pro-

tección, ha supe-

rado los más 

severos "crash test". Además, 

el airbag y los cinturones 

delanteros con pretensor son 

una opción que 

garantiza la se-

guridad . Nunca 

el habitáculo y 

los ocupantes 

han estado tan protegidos. 

El interior del Nuevo Tipo es 

únruron!:OO 

pretensor 

una combinac;:ión perfecta 

entre habitabilidad, la mayor 

de su categoría, y confort . 

Según versiones, el equi-

pamiento incluye : eleva-

lunas eléctricos, 

cinturones 

regulables en 

altura, cristales 

atérmicos, cierre 

centralizado, retrovisores 

eléctricos con desempañador. 

El aire acondicionado, opcional, 

asegura un mayor confort 

climático. La dirección, ligera 

y precisa, va dotada de 

asistencia hidráulica a partir de 

las versiones SX y en el 1.6 S. 

El ABS, disponible en las 

S1slemo 

de frenado 
ABS. 

versiones GT, SLX y 16 V, 

asegura en frenadas un 

perfecto control del vehiculo. 

Los motores, de 

1.400 a 2.000 ce, 

responden 

enérgicamente 

a las mayores 

exigencias de conducción. 

La nueva gama Tipo 

dispone de 12 versiones 

en 2 carrocei:ías, la nueva 

3 puertas, 

brillante y 

deportiva, y la 

Spuertas, 

confortable y elegante . 

Todas nacidas bajo el 

mismo concepto: proteger. 

Volante de 
seguridad 

E.A.S. 

P V P PARA PENINSULA Y BALEARES (1 V.A. , 
TRANSPORTE, IMP DE MATRICULACION Y PROMOCION 
INCLUIDOS) . OFERTA VALIDA HASTA FIN DE MES . DESDE 1.31 0.000 PTS. aasa 

Concesionario Oficial: 

LIDERCAR DOS MIL, S.A. 
Vía Complutense, 107. Tel. 881 40 62. ALCALA DE ~ENARES. 



Monseñor Manuel Ureña 
Pregonero 

Sergio de Salas y Aída Monasterio nos brindarán un recital 
de ópera y zarzuela. 

El lunes próxima, can el pregón del Obispa de Alcalá 

comienza la 12ª semana Cisneriana 
Esta cita cultural «en la cumbre» nació de un empeño muy especial de 
Fernando Mora, director de la Obra Cultural de la Caja de Madrid 

Monseñor Manuel Ureña Pastor, obispo de la diócesis de Alcalá, será el pregonero de la Semana Cis
neriana que por duodécima vez organiza la Obra Cultural de la Caja de Madrid. Esta semana cisneria
na comenzará el próximo lunes, 8 de noviembre, con el pregón, y proseguirá hasta el martes de la se
mana siguiente, 16 de noviembre. 

El programa de esta sema
na, como es habitual, conta
rá con una estructura de actos 
culturales que se apoyan prin
cipalmente en la música y en 
el teatro. Como es lógico, la 
semana cisneriana se celebra
rá en su escenario habitual, el 
aula de cultura que la Caja de 
Madrid tiene en Alcalá en la 
calle de Libreros. 

El día 9 de noviembre ac
tuará el Silvestri String Quar
tet. Este grupo fue fundado en 
1988 y sus componentes tie
nen gran experiencia en mú
sica de cámara como solistas, 
como enseñantes y como solis
tas de orquestas. Proceden de 
la Orchestra Filarmonica 
George Enescu de Bucarest. 
Dedicarán su programa a 
Tchaikovsky, con obras para 
cuarteto. 

El día 10 de noviembre nos 
traerá al barítono Sergio de 
Salas para ofrecernos un reci
tal de ópera y de zarzuela en 
el que será acompañado al 
piano por Aída Monasterio. 
Sergio de Salas tiene una voz 
«verdiana» que lo llevó a ser 
considerado «el barítono de 
los años 80». En la actualidad 
alterna su repertorio habitual 
con el reservado a grandes ·ba
jos, como «D. Giovanni» o 
«Los cuentos de Hoffmann». 
Aída Monasterio ha merecido 
ser destacada por la crítica en 
sus interpretaciones de piano 
por su hondo temperamento, 
gran musicalidad y clara die-
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ción, tan importante ésta a la 
hora de acompañar a los gran
des cantantes. En su interven
ción en la 12ª Semana Cisne
riana nos ofrecerán obras de 
Tosti, Denza, Donizetti y 
V erdi en la primera parte de 
su recital; y decicarán la se
gunda a F. Alonso, Soutullo y 
Vert, Moreno Torroba, Díaz 
Giles y Jacinto Guerrero. 

El jueves, 11 de noviem
bre, toca el turno al teatro, 
con la Compañía Calderón de 
la Barca. Concha y 1\-lara Go
yanes pondrán en escena la 
obra de Sebastián Junyent 
«Hay que deshacer la casa». 

El viernes, día 12 de no
viembre, tendremos de nuevo 
entre nosotros a «nuestro pia
nista», es decir, al pianista de 
muchos alcalaínos. José Fran
cisco Alonso es uno de los mú
sicos españoles más reconoci
dos internacionalmente. Este 
santanderino afincado desde 
hace mucho tiempo en Viena 
ha extendido sus interpreta
ciones triunfales por todo el 
mundo, por sus grandes salas, 
pero nos consta que él tiene 
un cariño muy especial por la 
sala de la Caja de Madrid en 
Alcalá. Aquí conquistó a los 
melómanos con su arte y los 
melómanos alcalaínos lo con
quistaron a él con su cariño. 
Y ahora vuelve a su piano en 
Alcalá para interpretar obras 
de Schubert. 

En la semana cisneriana 
habrá también un hueco pa-

ra esa parte entrañable de la 
música que algunos se empe
ñan en considerar «arte me
nor>> y que es nada menos que 
la canción española, una can
ción que será tan «menor» o 
tan «mayor» como su intér
prete sea capaz de hacerla. 
Antoñita Moreno estará con 
los aficionados a la copla el sá
bado 13 de noviembre con un 
programa de canciones que 
pretende rendir homenaje a 
tres grandes del baile clásico 
español: Antonia Mercé, Pas
tora Imperio y Encarnación 
López. 

Y dentro de lo que es el tea
tro, aunque con variantes, los 
payasos Pocholo y Burbujita 
montarán el espectáculo in
fantil «Haz reír o cómo hacer
se payaso en 70 minutos». Co
mo fin de fiesta se entregará 
un diploma a cada niño y, co
mo apoteosis , gran cascada de 
globos sobre el público. Todo 
ello bajo la dirección de Fer
nando Veloso. 

El lunes 15 de noviembre, 
concierto de la · Orquesta de 
Cámara Española, bajo la di
rección de su concertino Víc
tor Martín, quien también es 
concertino de la Orquesta Na
cional de España y catedráti
co de violín en el conservato
rio de Madrid. El programa 
prevé interpretar obras de Vi
valdi, Bocherini, Corelli y 
Germiniani. 

La semana cisneriana de 
1993 terminará con un con-

Silvestri String Quartet 
Cuarteto 

José Francisco Alonso 
Piano 

Antoñita Moreno 
Canción española 

cierto de guitarra por Gerar
do Núñez, un jerezano que se 
inició desde niño en el toque 
de la guitarra flamenca. Su ca
rrera es dilatada pese a su ju
ventud y a raíz de la graba
ción de «Flamencos en Nueva 
York» formó compañía con los 
instrumentos que aparecen en 
su LP. Con ella se presentó en 
Barcelona, en Grec'89. 
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Programa de actividades para noviembre y diciembre 

La Asociación de Mujeres 'Vía complutense· 
realizará dos cursos de psicología 

La Asociación de Mujeres 'Vía Complutense' va a realizar en el mes de noviembre sendos cursos 

de psicología en colaboración con el centro Binet, situado en la calle Navarro y Ledesma de Alcalá. 

Se trata de un curso de bienestar personal en la mujer y otro de habilidades sociales en la mujer, que 

no van dirigidos sólo a mujeres con problemas graves, sino a cualquier ama de casa interesada en me

jorar su bienestar personal y sU.S relaciones de pareja y familiares. Estos cursos empiezan el día 5 de 

noviembre y se formarán tres grupos de diez personas celebrándose los viemes de 16'30 a 18 horas. 

Estos cursos están subven
cionas por la comunidad de 
Madrid y forman parte dé un 
programa de actividades que 
en el mes de noviembre se 
completará con una visita el 
día 10 al museo de arte Reina 
Sofía y con una visita al pro
grama de Televisión.de Pepe 
Navarro el día 25. Además, 
está por determinar la fecha y 
la hora de una charla coloquio 
con la asociación de ·Alcohó
licos Anónimos sobre la pre
vención del alcoholismo. 

En el mes de diciembre la 

asociación ha previsto el día 
9 la visita a un programa de 
televisión; el día 15 una reu
nión de las profesoras de ac
tividades que tienen, el día 20 
una exposición de belenes y el 
día 22 de diciembre una cena 
de hermandad para las socias . 

La Asociación de Mujeres 
' Vía Complutense', abierta a 
todas las mujeres de Alcalá, se 
reune en la sede de la delega
ción municipal del distrito 
VI, en la calle Juan de Borgo
ña los martes de 15'30 a 17'30 

y se desarrollan actividades 
tales como gimnasia de man
tenimiento y aerobic, corte y 
confección y manualidades. 

La Asociación tiene ya for
mada su nueva junta directi
va presidida por Manuela Ra
mos. Vicepresidenta es Ado
ración Corral; secretaria es 
Carmen Tablado; tesorera es 
Manuela Abad; primera vocal 
es Milagros González; segun
da vocal es Hipólita del Ho
yo y tercera vocal es Santa 
Cazador. 

SUMINISTRO DE MATERIALES DE CONSTRUCCION 
<Aridos, Maquinaria, Etc.> 

Y RECOGIDA DE ESCOMBROS El 

1 de noviembre de t99J 

SACOS <de 1m/!) 
a CONTENEDORES 

cama consecuencia 
de inspecciones 
sanitarias 

La comisión de 
Gobierno sanciona 
a s restaurantes 
chinos 
Las sanciones 
han sida impuestas 
a propuesta de 
Jasé María lrastana, 
concejal de consuma 
Todas ellas 
han corregida ya 
las deficiencias 

Según una nota de 
prensa del ayuntamiento 
de Alcalá que nos remite 
con ruego de difusión, 
cinco restaurantes chinos 
de Alcalá han sido sancio
nados en la última sesión 
celebrada por la comisión 
de gobierno del ayunta
miento complutense. 

Las sanciones, todas 
ellas tipificadas como de 
carácter leve, son conse
cuencia de sendas inspec
ciones sanitarias llevadas 
a cabo por los técnicos 
municipales los días 5, 6, 
7 y 1 O de octubre de 
1992. Con fecha 9 de fe
brero del presente año, la 
comisión de gobierno 
acordó incoar expediente 
y abrir un plazo de pre
sentación de alegaciones 
por los propietarios. Una 
vez estudiadas, el pasado 
2 de noviembre, a pro
puesta del concejal de Sa
lud y Consumo, José Ma
ría lrastorza, la comisión 
de gobierno acordó impo
ner distintas sanciones a 
cinco establecimientos. 

Los locales, que ya han 
corregido las deficiencias 
y anomalías que incum
plían la normativa vigen
te, han sido sancionados 
con 60.000 pesetas, 
45.000 pesetas, 35.000 
pesetas, 30.000 pesetas y 
20.000 pesetas respecti
vamente. 
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Jornadas madrileñas de atención al usuario 
Los días 23, 24 y 25 de noviembre se celebrarán en el recto

rado de la Universidad de Alcalá las jornadas madrileñas de 
atención al usuario, que están organizadas por el Area-3 de 
atención primaria con la colaboración del ayuntamiento com
plutense y la Universidad de Alcalá. 

En estas jornadas, cuyo 
coordinador es Miguel An
gel Rodríguez Santirso y 
que cumplen su cuarta edi
ción, se tiene como objeti
vo el consolidar en el ám
bito de la Comunidad de 
Madrid estas jornadas so
bre la atención al usuario y 
a establecer una relación 
fluida entre los tres niveles 
de la atención al usuario en 
el sistema nacional de Sa
lud. 

concierto de la 
schola cantorum y 
de Novi cantores. 

El sábado 6 de noviem
bre se celebrará en la capi
lla de San Ildefonso a las 20 
horas un concierto ofrecido 
por la coral Novi Cantores, 
de Guadalajara, y por la 
Schola Cantorum, de Alca
lá. La directora Nuria Ma
tamala Pichoto dirige ac
tualmente los dos coros. En 
la segunda parte del con
cierto, las dos corales can
tarán conjuntamente algu
nas composiciones. 

comienza 
el VI coloquio 
internacional 
de la Asociación 
de cervantistas 

El próximo día 8 de no
viembre, a las 11'30 horas 
en el Centro de Estudios 
Cervantinos, situado en el 
palacio Laredo, se celebra
rá el acto de apertura del 
VI coloquio internacional 
de .la Asociación de Cer
vantistas, en cuya presi
dencia estarán el presiden
te de la comisión organiza
dora, José María Casasayas 
y el director del Centro de 
Estudios Cervantinos, Car
los Alvar. 

Recital de piano 
en la Universidad 
de Alcalá 

El próximo día 6 de no
viembre, a partir de las 20 
horas, se celebrará un reci
tal de piano en el paranin
fo de la universidad con 
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motivo de la reunión de 
coordinadores del progra
ma E.C.T.S. (Europea 
Credit .Transfer System). 
El concierto estará a cargo 
del pianista israelí Rami 
Bar-Niv y en él se interpre
tarán obras de Mozart, del 
propio Rami Bar-Niv, de 
Chopin y de George Gers
hwin. 

Velada de boxeo 
El próximo día 12 de no

viembre se celebrará una 
velada de boxeo en la sala 
de fiestas Radical, en la 
cual harán su presentación 
en Alcalá cuatro púgiles del 
gimnasio Alcalá-2000, en
frentándose a boxeadores 
del prestigioso gimnasio 
Metropolitano de Madrid. 
Bajo la preparación de Ni
dal Said, se presentarán en 
Alcalá los púgiles José 
Asoumu, un nigeriano que 
cuenta muchas posibilida
des de pasar al profesiona
lismo. Asoumu pertenece al 
peso superligero; el mejica
no Beto , también superli
gero; el medio Serafín 
Hondro y el semipesado 
Pedro Tocados. 

La velada comenzará a 
las 11 de la noche y los cua
tro combates tendrán una 
duración de tres asaltos de 
tres minutos cada uno. 

Ouinto aniversario 
de la peña 
madridista 
Ramón Mendoza 

La peña madridista Ra
món Méndoza se prepara 
para celebrar ya su quinto 
aniversario. Y lo celebrará 
como es preciso, que dirían 
los franceses, con una cena 
en el restaurante Foguet el 
día 12 de noviembre de 
1993, a las 9 de la noche. 

Creemos recordar que 
hasta ahora siempre o casi 
siempre ha venido Ramón 
Mendoza a la fiesta de esta 
peña. Esperemos que no 
falte esta vez y que su pre
sencia estimule el espíritu 
madridista de sus socios. 
Aunque para eso es más efi
caz que el Madrid gane sus 
partidos. Ya veremos. 

Piden de seis meses y un día a seis 

años para Victoriano Fernández por 

presunto delito de calumnias 

«En un país donde se aplica 
la ley así, no quiero vivir» 

El pasado mes de abril, el alcalde, norencio Campos, y el con
cejal de personal, Femando Español, interpusieron una denun
cia contra Victoriano Femández por unas declaraciones que este 
último hizo en Antena 3 Radio en las que atribuyó una serie de 
actuaciones irregulares por parte del ayuntamiento de Alcalá de 
Henares en la contratación de veinticinco personas para el Plan 
Verde. Según informó Victoriano Femández, por el citado delito 
se le han pedido de seis meses y un día a seis años de cárcel, un 
millón de pesetas de multa y otro más por responsabilidad civil. 

Hoy, viernes 5 de no
viembre, Victoriano Fer
nández ha sido citado en el 
juzgado de instrucción n ° 2 
con el objeto de prestar de
claración indagatoria. Al 
mismo tiempo deberá en
tregar 250.000 pesetas en 
«concepto de responsabili
dad civil que pudiera deri
varse del presente procedi
miento». 

Si ese dinero no se paga, 
se procederá al embargo de 
sus bienes en cantidad su
ficiente para cubrir dicha 
cuantía. 

Victoriano Fernández 
declaró con respecto a todo 
esto que se trata de «perse
cución política. Y pienso 
irme del país probablemen
te, para intentar escaparme 
de una justicia en la que no 
creo. Y a se ha demostrado 

que por un asunto de opi
nión me están persiguien
do, no los jueces, sino la ley 
que han hecho los del 
PSOE. Esta es la aplicación 
de la ley Corcuera: las in
jurias y las calumnias de las 
que hemos hablado todos. 
En un país donde se aplica 
la ley así no quiero vivir». 

F ernández reconoce es
tar asustado y ha dimitido 
como presidente de la 
AAVV 'Sin Casa': «He di
mitido porque la propia 
asociación de vecinos a 
partir de ahora tiene que 
empezar a pensarse las co
sas. La directiva tiene que 
plantearse funcionar de 
otra manera. No podemos 
seguir arriesgándonos a 
que haya otro presidente y 
también lo encarcelen». 
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En el 091 nadie cogió el teléfono tras llamar en dos ocasiones 

después de haber sufrido un robo por la noche 

La encargada de la tienda llamó luego al 092 y la 
remitieron a la comisaría a poner denuncia 

La encargada de una tienda de muebles y el propietario de la misma declinaron poner denuncia por 
un robo sufrido durante la madrugada <cpara no perder toda la mañana en comisaría.», y después de 
haber intentado en vano que alguien acudiera al establecimiento a recoger las abundantes huellas que 
los ladrones habían dejado para cometer su delito. Agentes policiales, que por razones obvias han que
rido quedar en el anonimato, así como fuentes sindicales, han comentado en repetidas ocasiones a PUER
TA DE i.µu>RID que no existe coordinación policial a nivel de mandos. 

El robo se produjo en el es
tablecimiento de muebles Ex
pococina, situado en la calle 
San Ildefonso con entrada 
también por la plaza de San 
Francisco de Asís , que fue por 
donde accedieron los ladrones 
al interior del establecimien
to. El robo ocurrió en la ma
drugada del martes 19 de oc
tubre y de él ha tenido cono
cimiento PUERTA DE MA
DRID días atrás. La encarga
da del establecimiento, Puri 
Lara, al abrir la tienda trope
zó con una de las banquetas 
que había en el expositor: 
«Pensé que podía haberse caí
do y no me preocupó. Pero al 
entrar me encontré con la bal
da de cristal encima de un si
llón de la oficina; estaba lle
no de huellas y lo cogí por un 
pico , pero pensé que había si
do mi jefe el que lo había de
jado. Ya en esos momentos 

En este establecimiento se produjo el robo. 

fue cuando llamé a mi jefe, 
que estaba en la otra tienda, 
y fue cuando nos dimos cuen
ta de que había sido un robo. 

Aparentemente no faltaba na
da hasta que me acordé de que 
había dejado 17.000 pesetas 
en la caja. Cuando miré, el di-

Indignación entre los alumnos y el APA por la situación de inseguridad 

Robos de ropa y efectos personales de los alumnos del 
instituto de bachillerato María Isidra de Guzmán 
La Policía Municipal se ha puesto a patrullar la zona, pero sólo hasta las 
nueve de la noche, cuando todavía faltan por salir !8 alumnos 

Cazadoras y abrigos, dinero, abonos de transporte, documentos nacionales de identidad y llaveros con lla
ves fueron sustraídos el martes día 4 de noviembre en el instituto de bachillerato número IV 'María Isidra 
de Guzmán', en el cual ha aumentado el clima de malestar entre la población estudiantil y de padres de alumnos, 
que se quejan de la inseguridad ciudadana que sufren. Durante estos días y por las continuas peticiones de 
vigilancia demandadas por padres y alumnos, un coche de Policía Municipal patrulla por la calle Gardenia, 
donde se encuentra el instituto, precisamente para proteger la entrada y salida de los estudiantes. 

La escasez de plazas que ac
tualmente hay en las enseñan
zas medias está trayendo con
sigo la masificación de algu
nos institutos, como es el Ma
ría Isidra de Guzmán en la ca
lle Gardenia. 

En un grupo de nocturno 
han sido derivados a este ins
tituto alumnos de todos los 
puntos de Alcalá con el con
siguiente perjuicio para aque
llos que a las nueve o a las diez, 
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de la noche tienen que ir a 
otra punta de Alcalá atrave
sando la ciudad para llegar a 
su domicilio y es que , según 
algunos padres, si mal está 
que haya que sufrir los grupos 
nocturnos, peor es que haya 
que hacerlo en un centro que 
está muy alejado del lugar en 
el que se reside. 

Esto está provocando im
portante gastos en concepto de 
transportes , así como un pro-

blema de inseguridad al tener 
que atravesar los alumnos la 
calle Gardenia de noche, ha
biéndose producido ya situa
ciones de atracos . 

El temor expresado por 
gran parte de padres y alum
nos ha servido para que haya 
una dotación policial patru
llando por la calle, pero sólo 
hasta las nueve de la noche, a 
pesar de que hay .38 alumnos 
que salen a las diez. 

nero había desaparecido», di
jo Puri Lara. 

Los ladrones accedieron al 
establecimiento por la parte 
superior de la puerta de entra
da: «Y o no sé cómo pudieron 
hacerlo; desde luego que la 
puerta estaba bien cerrada, 
así es que tuvieron que ser por 
lo menos dos, uno para suje
tar al otro al subir a la parte 
de arriba de la puerta. Lo que 
más me extraña es que no des
trozaran, no revolvieran na
da, puesto que siempre que 
van buscando el dinero re
vuelven todo». 

Con el cristal lleno de hue
llas dactilares, la encargada 
llamó por teléfono a la Poli
cía Nacional: «Marqué el 091 
pero no lo cogía nadie. Fue 
entonces cuando llamé a la 
Policía Municipal, pues supo
nía que también ellos podrían 
hacer algo al respecto. El se
ñor que me cogió el teléfono 
me dijo que ellos no cogían 
denuncias, que me tendría 
que presentar en comisaría de 
Policía Nacional y ponerla 
allí. A continuación volví a 
marcar el 091 pero tampoco 
me lo cogieron. Mijefe me di
jo que no me preocupara, que 
lo dejara». 

El problema, según la en
cargada de la tienda, es que en 
otra ocasión el establecimien
to sufrió un robo y el propie
tario perdió toda la mañana 
en poner la denuncia. 

Pero la gota que ha colma
do el vaso ha sido el robo que 
se produjo en la tarde del 
martes; desconocidos accedie
ron a un aula que en esos mo
mentos se encontraba vacía, 
ya que los alumnos realizaban 
la clase de gimnasia. Se des
conoce si eran extraños alcen
tro o alumnos de otra clase, 
aunque parece claro que los 
autores entraron al aula por 
una ventana para allí sustraer 
algunas cazadoras, plumífe
ros, dinero, abonos de trans
porte, documentos naciones 
de identidad y llaves, con el 
consiguiente trastorno para 
alumnos y padres, que en al
gunos casos se han visto obli
gados a cambiar cerraduras de 
su domicilio. 

Lo que más ha llamado la 
atención de los padres es el he
cho de que siempre que los la
drones han entrado en el cen
tro escolar, se han llevado 
efectos personales y dinero de 
los alumnos, pero no material 
escolar. 

PUERTA de Madrid 
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Dos individuas le arrebataran el monedero en la plaza del Barra 

una mujer sufrió un atraca en el que le sustrajeran 
1&.aaa pesetas que le hacen mucha falta 

«Es que ya no se puede salir ni a la calle», declaró Rosario Alcázar, una vecina de Alcalá que sufrió 
UD atraco cuando se dirigía a su casa después de visitar a UD hijo. Dos individuos le arrebataron el 
monedero en el que llevaba 16.000 pesetas que para ella eran indispensables para poder pasar el mes, 
debido a la escasa pensión de viudedad que cobra. Precisamente había visitado a su hijo con el f°m 
de que le proporcionara esa aportación económica que ahora ha perdido en el atraco. 

Los hechos ocurrieron el 
día 2 de noviembre sobre las 
11 '30 en la plaza del Barro. 
Rosario Alcázar salió del do
micilio de su hijo y se dispo
nía a llegar a su propia casa 
cuando fue abordada por la 
espalda por dos individuos. 

. U no de ellos la cogió por el pe
lo y por el cuello y le arreba
tó el monedero que llevaba en 
la mano. 

«Al ser abordada logré dar
me un poco la vuelta y les lle
gué a ver, especialmente al 
que me agarró por el pelo», 
dijo Rosario Alcázar, quien 
aseguró que se trataba de un 
individuo que llevaba una 
chaqueta vaquera y el pelo un 
poco largo. Al otro apenas le 
pudo distinguir: «Lo curioso 
del caso es que cuando me 
quitó el monedero y yo me 
pude dar la vuelta, al verme 
la cara me dijo que se habían 
confundido de persona, me 
soltaron y echaron a correr 
con el monedero». 

Una mujer que vio los he
chos desde una terraza avisó 
a la Policía Nacional, que des
plazó al lugar un coche patru
lla. En el momento que la víc
tima explicaba a los agentes 
policiales los hechos, llegó una 
joven que vestía de idéntica 
manera a la atracada, un cha
quetón de cuero negro, pan
talones negros y botas campe
ras y declaró que un indivi
duo con las características que 
había denunciado la víctima, 
la había estado siguiendo mo
mentos antes desde la estación 
de tren. 

El caso es que los mismos 
atracadores se sorprendieron 
mucho al ver a Rosario Alcá
zar al haberla confundido, se 
supone que con la joven men
cionada anteriormente: «El 
susto que me llevé todavía me 
dura. Me puse muy nerviosa 
porque me dio mucho miedo. 
Aparte me dejaron las uñas 
clavadas en el cuello. La ver
dad es que da miedo salir por 
la calle». 

Rosario Alcázar se encuen
tra delicada de salud por unos 
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problemas que tiene en un 
brazo. Aparte, está el trastor
no económico por las necesi
dades que tiene la mujer, que 
tiene que ser ayudada por sus 
hijos debido a la exigua pen
sión que cobra. 

Atraco a una señora 
en el paseo 
de los curas 

El miércoles día 3 de no
viembre, sobre las 19'45 ho
ras se produjo un robo con in
timidación en el paseo de los 
Curas. A esa hora, un indivi
duo de baja estatura amena
zó con un objeto punzante a 
una señora arrebatándole el 
bolso, en cuyo interior lleva
ba dinero, documentación y 
objetos personales. 

El individuo salió huyendo 
por el propio paseo de los Cu
ras en dirección a las calles 

Rosario Alcázar 

Vaqueras , Damas o Luis Vi
ves. Se trataba de una perso
na que vestía un chaquetón de 
tres cuartos azul oscuro o ne
gro y destacaba por su baja 
estatura. 

Le robaron dos ruedas 
de su coche y siguió a 
los ladrones 
desde Madrid 

El día 26 de octubre sobre 
las 2'25 de la madrugada, una 
persona requirió a un coche 
patrulla de Policía Municipal 
en la calle Blasco de Garay . 
Esta persona informó a los 
agentes que venía siguiendo 
desde Madrid a un coche Ford 
Orion con matricula de Ma
drid de la serie JX, que iba 
ocupado por dos personas. 

Esos individuos , según el 
denunciante , le habían roba-

ALUMINIO Y PVC 
, ílí:.tJ~S il 

VENTANAS TOTALMENTE HERMETICAS 

Tlfs 1 • 9D JJ Andrés Saborit, 10 
11 - 882 28 30 - FAX: 881 50 45 

do dos ruedas de su coche y al 
llegar a la calle Blasco de Ga
ray habían salido corriendo. 
El Ford Orion había sido de
nunciado como sustraído en 
Alcalá, siendo trasladado por 
la grúa municipal al cuartel 
municipal y siéndole devuel
tas las dos ruedas al persegui
dor desde Madrid. 

Accidente en la 
rotonda de san Isidro 

El día 22 de octubre, sobre 
las 4 ' 30 de la madrugada, se 
produjo un accidente de cir
culación en la Vía Complu
tense , a la altura de la roton
da de la gasolinera de San Isi
dro . 

U na motocicleta Kawasaki 
con matrícula de Madrid de la 
serie NB se salió de la calza
da, resultando herido el con
ductor de la misma, quien tu
vo que ser trasladado por una 
ambulancia de la Cruz Roja al 
hospital ' Príncipe de Astu
rias ' de Alcalá. El herido pre
sentaba traumatismos en ca
dera y codo tratándose de Ra
fael Alvarez Denital , de 22 
años de edad. 

un coche golpeó 
a cuatro vehículos y 
se dio a la fuga 
dejando la matrícula 
en el lugar 
del accidente 

El día 23 de octubre, sobre 
las 23'10 horas, se produjo un 
accidente de circulación en la 
calle Loeches al golpear un ve
hículo a otros cuatro que se 
encontraban estacionados. El 
vehículo en cuestión se había 
dado a la fuga , pero en las co
lisiones se dejó el parachoques 
conteniendo la matrícula de 
Barcelona de la serie HF. Los 
agentes policiales investigaron 
a través de informática quién 
era el propietario del coche, 
que era un V olkswagen Pas
sat propiedad de Felipe C .C . 
con domicilio en la calle Cam
porreal. 

Los agentes policiales to
maron los datos del infr actor 
y de su coche para pasárselos 
a los cuatro coches golpeados , 
un Ford Sierra con matrícula 
de Murcia AM, un Peugeot 
309 con matrícula de Madrid 
NM, un Ford Escort con ma
trícula de Burgos K y un Opel 
C o rsa con matrícula de Ma
drid JF. 
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Un equipo de redacción de PUERTA DE MADRID se desplazó a la calle de Murillo, donde habían aparecido estos charcos de sangre que 
sembraron la inquietud y alarmaron a no pocos vecinos de la zona. El rastro de sangre parecía salir o llevar a un portal. 

un total de 11 heridos y a personas puestas a disposición judicial 
en las diversas peleas que hubo esa noche en Alcalá 

Noche de cuchillos largos del 29 al !O de octubre 
La noche del 29 al 30 de octubre se puede considerar de auténticos cuchillos largos. La sangre afloró 

en Alcalá en las diversas peleas que se produjeron por la ciudad en las inmediaciones de algunos loca
les de copas y que arrojaron la cifra de 18 heridos entre contusiones y heridas por arma blanca, y 8 
personas que fueron detenidas y pasaron a disposición judicial. Los 18 heridos hubieron de ser atendi
dos en algunos de los centros asistenciales de Alcalá, como es la Casa de Socorro y el Hospital 'Prínci
pe de Asturias'. De estos 18 heridos, dos de ellos son hermanos, uno de los cuales resultó conmociona
do por un fuerte golpe en la cabeza y el otro sufrió magulladuras por el cuerpo a causa de las patadas. 
Otro joven resultó herido grave por cortes con un vaso. Fue una auténtica noche de cuchillos largos 
que tuvo su prolongación a lo largo del f'm de semana .. 

Fuentes policiales asegura
ron a PUERTA DE MADRID 
que las causas de este espec
tacular aumento de las inc.i
dencias de este tipo hay que 
atribuirlo a dos circunstan
cias: Una, la luna llena que 
lució y que según no pocos 
psicólogos altera el comporta
miento humano y otra, el he
cho de ser un fin de semana de 
primeros de mes, es decir, con 
dinero en los bolsillos tras el 
cobro de las nóminas; esto úl
timo, evidentemente hace que 
la gente salga más y consuma 
más alcohol produciéndose 
con mayor facilidad discusio
nes y fricciones que son la an
tesala de peleas. Todo esto se 
ha venido a producir en un fin 
de semana largo por la fiesta 
de los Santos. 

Estas peleas en las que re
sultaron heridas al menos 18 
personas durante la noche del 
29 al 30 de octubre con pro
longación además al resto de 
los días del largo fin de sema
na , fueron protagonizadas en 
su mayor parte por jóvenes 
que se concentran hasta altas 
horas de la madrugada en lo
cales de copas. Estas peleas se 
produjeron en la calle, en las 
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Ante este portal aparecieron los restos de sangre. 

inmediaciones de estos loca
les. Fuentes de la Jefatura Su
perior de Policía señalaron 
que en el fin de semana se 
produjeron dos móviles comu
nes para la mayor parte de las 
peleas: individuos que se fijan 
en las chicas o las chicas que 
van en otros grupos y quieren 
ligar con ellas, desatándose la 
pelea o en discusiones con el 
fútbol como causa. La remon
tada del Atlético de Madrid 

ante el Barcelona desató no 
pocas pasiones que generaron 
discusiones y peleas a partir 
del sábado día 30. Estas mis
mas fuentes aseguraron que 
aun se sigue investigando, so
bre todo en grupos que pudie
ran estar medianamente orga
nizados. En algunos de estos 
incidentes también intervi
nieron vigilantes encargados 
de la seguridad de esos esta
blecimientos. 

Charcos de sangre 
Especialemente significati

vos fueron los charcos de san
gre que aparecieron en la ca
lle M urillo y que sorprendie
ron y alarmaron a no pocos 
vecinos de la zona que inclu
so llamaron a PUERTA DE 
MADRID para recabar infor
mación al respecto. Desplaza
do al lugar un equipo de re
dacción de este semanario, 
preguntó a varios vecinos que 
manifestaron desconocer los 
hechos que provocaron los 
restos de sangre, si bien uno 
dijo que por fas dimensiones 
de uno de ellos «al que le ha
yan golpeado aquí casi le han . 
tenido que dejar los sesos con 
el golpe». Otros vecinos pusie
ron de manifiesto lo habitual 
de peleas en la zona por la 
presencia de individuos pro
clives a este comportamiento 
en un local de la calle Manuel 
Azaña: «Son ya muchos pro
blemas los que nos están dan
do», señaló este vecino. 

Otro de los lugares. donde se 
produjeron varias peleas por 
la concentración de locales de 
copas es el centro comercial 
Boisán 11, en el paseo del V al, 
así como en la zona de las ca
lles Empecinado, Rico Home 
y Siete Esquinas. En una de 
estas peleas resultó puesto a 
disposición judicial un joven 
de 17 años que usó un spray 
de gas antiviolador, cuyo uso 
está totalmente prohibido; la 
pelea fue en las inmediaciones 
del pub Escape, en el centro 
comercial Boisán 11. 

Consultadas ambas poli
cías, Nacional y Municipal , 
no supieron darnos explica
ciones sobre el origen de estos 
misteriosos charcos de sangre 
que alarmaron al vecindario. 

PUERTA de·Maclrid 
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como consecuencia de un accidente sUfrido cuando estaba en aosnia 

un paracidista de Alcalá perdió un ojo de un tiro 
El paracaidista de la 12ª Compañía de la Tercera Bandera de la 

BRIPAC David Mardomingo Zambrano, componente de la Agrupa
ción Madrid, perdió UD ojo a consecuencia de UD accidente fortuito. 

La Agrupación Madrid, en 
la que presta sus servicios Da
vid Mardomingo Zambrano, 
lleva a cabo su misión huma
nitaria en Bosnia Herzegovi
na. El paracaidista resultó he
rido el día 2 de noviembre 
como consecuencia de un ac
cidente sufrido en la base de 
Jablanica. 

El accidente sobrevino 
cuando se le escapó un dispa-

..• 

ro a un compañero con tan 
mala suerte que Mardomingo 
perdió un ojo. 

David Mardomingo fue 
evacuado en avión a España, 
adonde llegó el día 4 de no
viembre siendo trasladado al 
hospital militar Gómez Ulla 
de Madrid. Sus familiares 
fueron avisados por la plana 
mayor de la Agrupación Ma
drid. 

El CLAMOR del SILENCIO 

según RANGE ROVER 

• Silencio: Sonidos que estdn pero no se 
oyen. Susurros de calma. De quietud. De sosiego. 
Asf transmite todos sus secretos el nuevo motor Turbo
diesel de Range Rover. Desarrollando, disimuladamente, 
toda su potencia. Escuchdndose sólo el despertar de la 
naturaleza. 

RANGE ROVER TURBODIESEL: Motor 200 TDi, 

de inyección directa, 2,5 l. turboalimentado y 113 CV . . 
Mínimo consumo (6,9 l. a 90 km/h., 9,7 l. a 120 km/h. y 
8,6 l. en ciudad, en un recorrido de 100 km.). Completa 
insonorización (cdmaras acústicas y almohadillas anti
sonoras). Gama Range Rover desde 3.589.000 ptas.* 

Concesionar io Oficial: ALCALA DE HENARES. 

QUIAUTO, S.A. Vía Complutense, 97 Tel. (91) 888 43 15 

PUERTA de Madrid 

Accidente en la 
avenida del Ejército 

Sobre las 13' 15 horas del 
sábado día 30 de octubre se 
produjo un accidente de cir
culación en la avenida del 
Ejército al colisionar un vehí
culo Renault 11 de color rojo 
y matrícula de Madrid contra 
una cabeza tractora de camión 
marca Pegaso y matrícula de 
Barcelona que estaba estacio
nada. En el accidente resulta
ron heridos un matrimonio 
joven con traumatismos leves, 
tratándose de José MGL y 
Delfina M, quienes fueron 
trasladados al hospital 'Prín
cipe de Asturias' en una am
bulancia de Cr~z Roja. 

Colisión de cinco 
vehículos en el Gurugú 

Sobre las 18'30 horas del 
sábado día 30 de octubre tu
vo lugar un accidente de cir
culación en el Gurugú. Un co
che que descendía por la ca
rretera en una curva fue a co
lisionar con otros cuatro vehí
culos que subían en dirección 
contraria. El coche que coli
sionó se trataba de un Renault 
4 de color amarillo y matrícu- . 
la de Madrid, ocupado por 
Mariano VG, de 62 años, 
quien resultó herido leve y fue 
trasladado al hospitaI 'Prínci
pe de Asturias' en una ambu
lancia de Cruz Roja. Al salir
se de su carril fue a colisionar 
con un Renault 6 de color 
azul, un Renault 6 de color 
blanco, un Ford Orion de co
lor rojo y un Pontiac Fire 
Bird, los cinco con matrícula 
de Madrid, todos cuyos ocu
pantes salieron ilesos. 

sorprendido 
un gamberro que daba 
patadas a un coche 

Sobre las 23 '30 horas del 
día 23 de octubre, cuando una 
patrulla policial medía ruidos 
en la calle Carmen Descalzo 
para evitar molestias de los 
vecinos , observó como un in
dividuo que responde a las 
iniciales de Carlos G.L., de 17 
años y con domicilio en Alca
lá, daba patadas a un Opel 
Kadett matrícula de Madrid 
de la serie KG, rompiéndole 
el espejo retrovisor de la puer
ta del conductor. El individuo 
fue identificado a la espera de 
localizar al propietario para 
ver si éste pondría denuncia 
por los hechos. 
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Al final logró recuperar la mayor parte del dinero, aunque no 
pudo evitar que se le llevaran s.aaa pesetas 

Las dos «gitanas con niño» le robaron al ciego de 
la calle coruña 70.000 pesetas 

Antonio Vázquez, vendedor de cupones de la ONCE, sufrió un robo a manos de dos mujeres de raza 
gitana, una rubia y otra morena, de las que PUERTA DE MADRID ya ha publicado algunas de sus ha
zañas delictivas en otras ocasiones. Bien conocidas por la policía, estas gitanas se dedican a organizar 
algún tipo de escándalo o tumulto con el fin de sustraer por descuido el dinero a la víctima elegida. 

En esta ocasión quien su
frió el robo fue el vendedor de 
cupones de la calle Coruña, 
un hombre querido y aprecia
do en esa calle y en sus aleda
ños. 

El robo se produjo el jueves 
día 21 de octubre sobre las 
13'30 horas: «Yo estaba en la 
carnicería de esta calle dándo
les cambio y entraron dos gi
tanas. Las oí que decían que 
se llevaban esto, lo otro, lo de 
más allá, en fin, organizando 
mucho tumulto. ¡Ya están 
aquí las gitanas!, me dije, y 
me metí la mano en el bolsi
llo y ya me habían cogido el 
dinero. Les dije que soltaran 
el dinero, que ellas lo tenían, 
y me contestaron que lo ha
bría perdido, que ellas no lo 
tenían. '¡Que no hombre, que 
no, que lo tienes tú'. '¡Suel
talo!', le volví a decir. Las gi
tanas se salieron a la calle, y 
también todos los que estaban 

Antonio Vázquez, vendedor de cupones de la ONCE 

en la carnicería y también se 
arrimó gente que había en la 
calle; la gitana que llevaba el 
dinero lo tiró al lado de un co
che y alguién que lo vio me lo 

El coche había sida sustraída poco antes 

un coche se empotró en un portal de la 
calle Cánovas del castillo 

Sobre las 2'15 de la madrugada del lunes l de noviembre se pro
dujo un accidente de circulación en la calle Cánovas del Castillo, 
al quedar empotrado un coche en el portal número 6 de esta calle 
y destrozar toda la cristalera. Tras sufrir el accidente, el conductor 
huyó corriendo del lugar de los hechos dejando el vehículo allí. 

A través de las gestiones 
realizadas por la Policía Mu
nicipal, se supo que el coche, 
un Renault-5 con matrícula de 
Madrid-2278-IB había sido 
sustraído. Se supone que el 
conductor que había salido 
huyendo nada más sufrir el 
accidente, había sido el autor 
del robo del coche unos ins
tantes antes por las inmedia
ciones. Se desconocen las ra
zones por las cuales el coche 
golpeó de frente el portal del 
número 6, quedando total
mente empotrado en el mismo 
tras destruir la cristalera. El 
vehículo llegó hasta las mis
mas escaleras del inmueble, 
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distantes unos metros de la 
entrada. 

Fue en primera instancia el 
conserje del hotel Cánovas, 
colindante con el lugar del ac
cidente, quien dio aviso a la 
Policía Municipal aunque 
también un taxista que circu
laba por el lugar avisó a los 
agentes policiales, que al des
plazarse al lugar se encontra
ron el coche prácticamenté 
atravesado en la calle y rodea
do de fragmentos de la crista
lera destruida. 

En el inmueble del que for
ma parte el portal no reside 
actualmente nadie por tratar
se de unas oficinas. Según 

dijo para que las dejara a las 
gitanas. Recuperé el dinero, 
las 70.000 pesetas que lleva
ba en el bolsillo, pero logra
ron quitarme 5.000 pesetas». 

fuentes policiales, en el mo
mento de producirse el acci
dente el coche no había sido 
denunciado como sustraído 
por su propietario, quien al 
parecer reside en la zona. Se 
supone que le había sido sus
traído instantes antes de pro
ducirse el accidente, de ahí 
que el propietario desconocie
ra la sustracción hasta que no 
fue avisado. 

El vendedor de la ONCE 
explicó que era la primera vez 
que a él le robaban: «Esto es 
una vergüenza. Esas mismas 
gitanas entraron el otro día en 
el supermercado y, como las 
echaron, iban rompiendo to
das las bolsas. Les da por ha
cer daño y ya está». 

En el mes de julio, el ven
dedor de cupones de la plaza 
de los Santos Niños sufrió un 
atraco al salir de su quiosco. 
Unos individuos le estuvieron 
vigilando y cuando cerró le 
salieron al paso para, tras 
amenazarle, sustraerle las 
112.000 ptas. que llevaba y 
proporcionarle un considera
ble susto. Este vendedor, Ga
briel, también se quejó a 
«Puerta de Madrid» de la in
seguridad que están sufriendo 
los vendedores de la ONCE. 

En el caso concreto de las 
dos gitanas, su modus operan- . 
di es conocido: se dedican a 
vigilar de antemano el lugar 
donde la víctima guarda el di
nero para, a continuación, 
proceder a crear un tumulto 
que distraiga la atención de 
esa víctima y con ayuda posi
blemente de un niño que las 
acompaña, echar mano al di
nero. Así han cometido, que 
sepa PUERTA DE MADRID, 
robos en el supermercado El 
Bierzo, de la Ciudad del Aire 
y en una bodega de la calle Al
varo de Bazán. 

En la madrugada del sába
do 23 de octubre un presunto 
delincuente habitual falleció 
al sufrir un accidente con un 
coche robado en el puente de 
la carretera de Camarma so
bre la autovía. El vehículo, un 
Opel Kadett, quedó cruzado 
en la calzada por causas que 
se desconocen siendo embes
tido por otro coche que circu
laba en dirección opuesta. 

PUERTA de Madrid 
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una vecina ha recibido amenazas 

vecinos de la calle Infante don Luis, indignados 
por el tráfico de droga 

Son noventa los vecinos que residen en el número 1 de la calle Infante don Luis y, según han comuni
cado a esta redacción, muchos de ellos se sienten indignados. Incluso una vecina ha recibido amena
zas -nos comentan- por parte de Jos cabecillas>>, según los denominan de dos de las viviendas en 
las que ellos creen saber que al parecer se trafica con droga. 

Esta situación y estos he
chos ya han sido comunicados 
por parte de los vecinos a la 
comisaría de policía y para el 
viernes 5 de noviembre tienen 
prevista una reunión vecinal 
con el propósito de tratar el 
asunto y ver el modo de po
nerse de acuerdo en las medi-

das que tienen que adoptar 
para evitar estos problemas. 

Según nos comunican, son 
noventa vecinos en el bloque 
y se sospecha que en dos de las 
viviendas pudiera estar trafi
cándose con droga. Pero ade
más, se da la ciscunstancia de 
que estas viviendas que al 

parecer crean los problemas, 
deben cerca de un millón de 
pesetas en gastos de comuni
dad. 

Por todo esto, al parecer la 
reunión vecinal prevista para 
hoy, viernes, va dirigida a 
conseguir que estos vecinos 
abandonen el bloque. 

ROVER 1'-1:0NTEGO LXI 

Todos ·saben1os 
que la comodidad, 
la pot:encia y el lujo - . t•enen un ·prec10. 

Y este otoño es de 
1.595.000 Ptas!r-

Un coche totalmente diseñado 
para hacerle disfrutar al máximo de la 
conducción. Con equipamiento de lujo, 
un potente motor y el prestigio y la 
tradición de todo un Rover Montego. 
./ Motor 2 litros itryt1aión. 
./ Dirección asistida. 

./ EkvalwtaS ~delanteros. 

./ ~ elictrúos y térmicos. 

./ Ciarr centraliz.ado. 

./ Inserciones ck madera. . · 

./ Tapicería deportiva "Crayons': 
Este otoño, Uévese mucho más 

por mucho menos. 

-=-----=-•-ROVER MONTEGO LXI 

•Precio final recomerwbdo., incluido JVA, tnraportcc impunro 
sobre mauiculación. Promoción vilida p¡1ra unidadn 
disponibles m ltOck m Pminsula r Bakara. hasta fi~ks de 
dw:icml>~ de 1993. 

-
~ Concesionar io Oficial : ALCALA DE HENARES. 

ROVER QUIAUTO, S.A. Vía Complutense, 97 Tel. (91) 888 43 15' 
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Incendio en un cuarto 
trastera en la calle 
Bartolomé de castro 

A las 21 '45 horas del día 2 
de noviembre se produjo un 
incendio en un cuarto traste
ro situado en el número 1 de 
la calle Bartolomé de Castro. 
Los bomberos tardaron casi 
una hora en sofocar el fuego 
por problemas de acceso. Se 
quemaron motos y otros ense
res y del interior del cuarto sa
lían grandes llamaradas y mu
cho humo. No hubo heridos, 
pero sí hubo muchos curiosos 
y personas pertenecientes al 
bloque que colaboraron con la 
policía y con los bomberos. 

Robo sacrílego en la 
Iglesia de cabanillas 

Por parte de la Guardia Ci
vil se instruyeron diligencias 
ante la denuncia presentada 
por el párroco de la iglesia de 
la localidad de Cabanillas del 
Campo por la sustracción du
rante la noche del pasado 27 
de octubre, del interior de la 
iglesia, de un copón moderno 
sin valor artístico alguno, va
lorado en unas 15.000 pesetas. 
Los ladrones también se lleva
ron el dinero de los cepillos y 
ocasionaron daños por valor 
de 25.000 pesetas. 

Detenidos 
por la Guardia Civil 

Por fuerzas de la Guardia 
Civil fue detenido el día 28 de 
octubre a las 4~30 horas de la 
madrugada Fernando SR, de 
30 años de edad, acusado de 
robo en la empresa Setna, si
tuada en el paseo de Arcueros, 
en la localidad de Mejorada 
del Campo. 

Fue sorprendido cuando se 
encontraba sustrayendo un 
ordenador con teclado digital 
y la bolsa de deportes de uno 
de los trabajadores de la em
presa. Para entrar había roto 
el cristal de una ventana, la 
cual forzó después. 

El día 1 de noviembre fue
ron detenidos Joaquín FF y 
Salud SB. Ambos residen en 
Madrid, en el mismo domici
lio. Fueron sorprendidos 
cuando se encontraban en una 
obra situada en el camino Bis 
de la urbanización Balcón de 
Mejorada. En el momento de 
la detención se habían apode
rado de varios materiales de 
.obra y un generador de co
rriente eléctrica. 
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OFERTA 
ESPECIAL 

DE 
AUTOMOVILES 

MATRICULADOS 
CON o Kms. 

Tras el aumento de precios de los productos procedentes de Alemania SANCHEZ 

MOTOR pone a su disposición vehículos de muy reciente matriculación a unos 

precios muy interesantes: 

MODELO MATRICULA 

BMW 318 1/4 
BMW 320 1/4 
BMW 325 TD 
BMW 318 IS COUPE 
BMW 520 1 
BMW 525 TD 

Sánchez Motor, S.A. 
Ctra. N-11 Mad. barna. Km. 32,300. 
Tels. 882 17 35/ 49 96. 
Alcala de Henares 

M-OW 
M-OW 
M-OW 
M-OW 
M-OW 
M-OW 

P.V.P. PRECIO OFERTA 

3.816. 750.- 3.150.000.-
4.325.728 3.625.000.-
4.550.000.- 3.825.000.-
4.208.430.- 3.600.000.-
4.977 .000.- 4.275.000.-
4.748.000.- 4.100.000.-
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Parece que los atracadores son los mismos en todos los casos 

Atracos en tres peluquerías de Alcalá 
Hasta ahora las peluquerías habían sido un comercio poco castigado por el gremio de los atracadores. Esta 

circunstancia ha sido aprovechada por un grupo de delincuentes, dos hombres y una mujer, que han cometi
do tres atracos, puede incluso que sean más, en peluquerías de Alcalá en la última quincena de octubre. 
Fuentes de la Jefatura Superior de Policía de Madrid declararon a este periódico que parece que la banda 
se ha trasladado a Madrid, donde ya se ha detectado algún caso parecido cometido por individuos que res
ponden a las mismas características físicas que los atracadores de Alcalá. Por si acaso, un consejo para las 
peluquerías: extremar la precaución ant~ cualquier circunstancia fuera de lo normal. 

El primer robo, al menos el 
primer robo del que ha teni
do noticia PUERTA DE MA
DRID, fue cometido el pasa
do jueves 21 de octubre en la 
peluquería Siglo XXI, sita en 
la calle Marqués de Alonso 
Martínez. Un hombre y una 
mujer, de unos 30 años, en
traron en la peluquería ame
nazando al personal con una 
pistola y un machete. Los 
atracadores se apoderaron de 
la caja y huyeron rápidamen
te con el botín. 

El siguiente suceso de estas 
características, del que ya les 
dábamos cumplida cuenta la 
pasada semana, ocurrió tres 
días después, concretamente 
el lunes 25 de octubre, en la 
peluquería 'Roberto Martín', 
sita en la calle Ferraz esqui
na a Goya. Tres individu.os, 
dos hombres y una mujer, en
traron en el establecimiento a 
las 15 ' 10 horas. La propieta
ria se encontraba sola en esos 
momentos, razón por la que 
seguramente los atracadores 
no exhibieron ningún arma. 
Le indicaron que estuviera 
tranquila, que no iba a ocu
rrir nada y que les entregara 
todo el dinero que tuviese. La 
asustada peluquera así lo hi
zo y les dio todo lo que tenía, 
unas 15.000 pesetas incluida 
la calderilla. Los· ladrones hu
yeron entonces, no sin antes 
coger la llave que había en la 
puerta para dejar encerrada 
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en el interior de la peluquería 
a la propietaria. 

Una empleada notó algo raro 
El tercer establecimiento 

atracado es la Peluquería AN -
GEL, situada en la calle Fran
cisco Huerta y Vega. El suce
so ocurrió el pasado viernes 
29 de octubre a las 3 de la tar
de. A esa hora entró una mu
jer en la peluquería solicitan
do ser atendida. Preguntó al 
personal si cobraban contar
jeta VISA y se quedó situada 
al lado de la puerta. U nos se
gundos después llamaron al 
timbre y la supuesta clienta 
dijo que era su marido , 
abriendo con tal rapidez que 
nadie en la peluquería tuvo 
tiempo de reaccionar. 

Entraron dos individuos de 
unos 30 años y con muy mala 
pinta según los testigos. Ame
nazaron con una pistola y un 
gran cuchillo a las personas 
que en ese momento se encon
traban en la peluquería: tres 
clientas, las dos empleadas y 
el propietario, al que obliga
ron además a tumbarse en el 
suelo. Les dijeron que se tra
taba de un atraco, que se 
mantuvieran quietos y no pa
saría nada. 

El botín fue bastante más 
jugoso en esta ocasión. Entre 
el dinero de la caja y las joyas 
sustraídas a clientes y traba
jadores se calcula que podrían 

haber obtenido en este atraco 
más de 300.000 pesetas. 

Los atracadores estuvieron 
en el establecimiento hasta 
que otra clienta llamó al tim
bre. Los jóvenes se escondie
ron detrás de la puerta y fue 
la mujer la que abrió. La 
clienta, al ver al propietario, 
se echó para atrás asustada, 
momento que aprovecharon 
los delicuentes para salir 
huyendo. 

Una de las empleadas ase
gura que sí notó algo raro en 
la 'clienta-ladrona': «Yo la 
noté muy nerviosa y que se 
echaba las manos a los bolsi
llos. Y o también me puse muy 
nerviosa y colorada pero co
mo entraron tan rápidamen
te los 'otros ' no me dio tiem
po a decir ni hacer nada». 

Antes de marcharse, los la
drones cogieron las llaves de 
la peluquería y dejaron ence
rrados a todos los que allí es
taban, tal y como habían he
cho en la peluquería de la ca
lle Goya. 

Los atracadores 
de peluquerías están ahora 
actuando en Madrid 

La Brigada de Policía Judi
cial de Madrid sospecha que 
los ladrones se han traslada
do a la capital y está trabajan
do en su detención. Según in
formó la Jefatura Superior de 

Policía de Madrid, aunque to
davía no hay ninguna denun
cia formal sí hay indicios de 
que están actuando los mis
mos individuos, ya que el 
'modus operandi' detectado 
es similar y las descripciones 
físicas de los individuos tam
bién coinciden. 

Según explicaron las mis
mas fuentes, los atracadores 
suelen comprobar primero las 
características del local, nor
malmente a través de la mu
jer que actúa como cebo. Sin 
que transcurran apenas se
gundos, entran en el estable
cimiento y, bajo amenaza de 
arma de fuego y navaja, con
siguen hacerse con el produc
to de la recaudación y, ya de 
paso, las joyas y el dinero de 
los clientes. 

Concierto 
con las corales 

}'ul-
't 

CU AOAl.AJ.>.RA 

N ovi Cantores 
Guadalajara 

~ 
Schola Cantorum 

Alcalá 
Sábado, 6 Noviembre 

20' 00 horas 
Capilla de San Ildefonso 
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VUESTRA LUNA DE MIEL ES GRATIS* 
si celebráis el Banquete de Boda en el Restaurante Las Galeras. 

Yade1nás: 

• DORMITORIO DE MATRIMONIO 

• CENA DE GALA 

• REPORTAJE DE FOTOS ( 12) 
# 

• SORTEO DE UN MAGNIFICO COCHE 

~.estaurant.e 

Ctra. Madrid - ~arcelona, Km. 60,600 

Tels. (949) 22 75 67 - 22 75 26 - GUADALAJARA 

* Consultar condiciones 



Los vecinos del campo del Angel, 
indignados al llevar tres años de obras ininterrumpidas 

<<Aquí vivimos personas, 110 animales>> 
se están derribando árboles y no se están reponiendo; mientras, los vecinos 
lo denuncian a la concejalía de Medio Ambiente pero nadie les hace caso 

Lo peor para ellos es que llevan ya tres años de obras ininterrumpidas y que la cosa tiene visos de 
prolongarse: «A nosotros nadie nos hace caso; pides explicaciones a los de la obra, a la asociación de 
vecinos, al ayuntamiento, al IVIMA, pero nadie te hace caso», señaló un vecino que tras tres años de 
obras desconfía que a su finaHzación el barrio quede prácticamente nuevo: «Cuando acaben tendrán 
que volver a empezar para arreglar lo que ya se ha roto». Las quejas de los vecinos se multiplican en 
un paisaje desolador con obras que se extienden por todo el barrio y se eternizan; son obras que están 
cambiando sus vidas cotidianas: c<Aquí vivimos personas, no animales». 

Vecinos de la calle Ecce 
Horno se quejaron del encar
gado de las obras: «Antes hu
bo uno, un tal ·suárez, con el 
que por lo menos podías ha
blar y preguntarles. Ahora 
el que hay es totalmente dis
tinto (se oyen insultos hacia 
él por parte de los vecinos).. 
Le hemos preguntado qué 
ha ocurrido con un árbol 
que han arrancado y ha con
testado que él hace lo que le 
da la gana». 

El problema de los árboles 
arrancados está provocando 
más de un malestar entre los 
vecinos del Campo del Angel. 
El mismo miércoles día 3 de 
noviembre se arrancó uno en 
la calle Ecce Horno, pero esta 
situación se ha producido 
prácticamente en todas l.as ca
lles; en la Veracruz, en la 
Alalpardo, en Virgen de la 
Fuencisla; cada árbol arranca
do origina un motín entre los 
vecinos, que manifiestan con 
el árbol derribado toda su in
dignación contenida por las 
molestias que sufren: «Si es 
que nos van a dejar el barrio 
sin árboles; están arrancando 
un montón. Te llegan y los 
apuntalan pero continúan con 
las obras sin tener cuidado. 
En un momento determinado 
el árbol se cae, ellos lo retiran 
con los dumper y rápidamente 
tapan el alcorque con hormi-
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gón», explicó un vecino de 
los muchos que mostraron 
su indignación: «No tienen 
cuidado», apuntó otro. «Son 
unos chapuceros», se oyó otra 
voz. 

Pero los vecinos consideran 
muy grave el hecho de que no 
se les ha atendido cuando han 

denunciado la desaparición 
de los árboles. Una señora 
se quejó de que el martes se 
llevaban un árbol de la calle 
V eracruz partido por la mitad 
en una carretilla: «Además 
hay otro que no va a durar ni 
tres días. Yo llamé el otro día 
a la concejalía de Medio Am-

biente y me contestaron que 
se lo comunicarían al conce
jal, pero que a lo mejor el 
arrancar esos árboles entra
ba dentro del programa de 
las obras. Yo no creo que eso 
sea así porque están arrancan
do árboles nuevos». Isidoro, 
uno de los vecinos que llevó 
la voz cantante en las denun
cias señaló que «por lo menos 
hemos llamado cuatro veces 
denunciando que arrancan 
los árboles pero nadie se ha 
pasado por aquí». Otra mu
jer apuntó que «no creo que 
arrancar los árboles que noso
tros hemos respetado duran
te muchos años, sea porque 
esté contemplado en las obras. 
El árbol que han arranca
do hoy ya le habían hecho 
su alcorque de ladrillos, es 
decir, que estaba previsto 
dentro de las obras ¿no? Ellos 
sabrán porqué lo han arran
cado». 
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DIORGAS, S.L. 
Agip 

Distribuidor Oficial 
de Gasoleos 

B(~) 
o · o 

GASOLEO C, A y B A DOMICILIO 
El servicio personalimdo y directo 

que usted necesita, 
con la garantía de un líder . internacional 

f'4'4""4~ 
, ~""'4 Uute 4 
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902 ,,. ,. 
,.,u 2134 ,4 

212422 
Fax 212445 

Chapuzas etemas 
La situación de malestar se 

prolonga desde hace tres años; 
fue entonces cuando se inicia
ron las obras de canalizacio
nes de agua, luz y alcantari
llado: «Abrieron las calles y ya 
prácticamente no han cesado 
las obras. Ahora, cuando han 
puesto el hormigón en las ca
lles se han dado cuenta de que 
mucho de lo que hicieron en
tonces no ha valido para na
da porque al abrir otra vez se 
han dado cuenta de que esta
ba todo destrozado», dijo un 
vecino. Después de meter las 

canalizaciones se dedicaron a 
pintar y a renovar las facha
das con el arreglo de terrazas: 
«Eso ha sido una chapuza; no 
lo han hecho ni oficiales, ni 
nada. Lo han tenido que ha
cer peones. En dos metros es
casos de terraza puedes llegar 
a tropezar con las baldosas». 
Ahora están con el hormigo
nado de los viales y la amena
za posterior es la del gas na
tural: «Van a venir a ponér
noslo; ya están por la cuesta 
de San Ignacio de Loyola y 
van a venir a instalarlo cuan
do ya estén cerradas las calles 
así es que volveran a abrirlas 

TARIFAS ESPECIALES 
JOVENES/TERCERAEDAD 

AVION IDA Y VUELTA 

- New York ......................................... 48.050.-
- Miami .............................................. 62.400.-

- México ........ ... .................................. 84.150.-
- San Juan .......................................... 83.650.-

- Sto. Domingo .................................. . . 83.650.-
- Caracas ............................................ 81.800.-

- Bogotá .. . .......................................... 96.750.-
- Quito ............................................. 100.750.-
- Lima .............................................. 102.650.-

VUELOS ESPECIALES ISLAS 
IDA IDA Y VUELTA 

Palma ................... . 6.900.- 12.900.-
Tenerife ................. . 14.900.- 23.900.-
Las Palmas ............. . 14.900.- 23.900.-
Lanzarote 14.900.- 23.900.-
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y así estaremos siempre». 
Las obras de hormigonado 

de los viales se iniciaron en 
agosto: «Fue entonces cuando 
abrieron las calles; luego pa
ralizaron las obras y se fueron 
de vacaciones. Y claro, ellos 
se van de vacaciones pero tú 
sigues aquí viviendo con mo
lestias. Las obras empezaron 
otra vez en septiembre y to
do ese tiempo hasta ahora he
mos estado con las calles le
vantadas», dijo el menciona
do Isidoro quien añadió que 
«aquí viven muchas personas 
mayores. Somos muy pocos 
los jóvenes que vivimos en el 
barrio, y claro, las personas 
mayores no pueden desenvol
verse bien por la calle en el es
tado en que está: El otro día 
se cayó una señora que no se 
rompió la pierna porque Dios 
no quiso, y encima se reían los 
que hacen la obra. Eso es una 
falta de vergüenza; no hay 
derecho». 

«Lo lógico hubiera sido que 
no hubieran abierto todo a la 
vez, que lo tienen todo em
pantanado. Tenían que haber 
hecho primero una calle y lue
go otra. Nosotros no somos 
animales, somos personas», 

dijo una mujer que aseguró 
que «tengo tres niños de los 
cuales la mayor tiene cinco 
años, y si no me ayuda mi ma
dre no puedo salir a la calle 
con ellos». «Si es que no se 
puede ni pasar», dijo un ve-

cino mostrando la calle y aña
diendo: «Que venga el conce
jal a ver si por aquí se puede 
pasar, que venga alguien a po
ner soluciones y medios. Lo 
tienen todo al retortero y no 
acaban nada». 

Los vecinos denuncian ade
más los frecuentes cortes ·de 
agua que sufren en este ba
rrio: «Cada dos por tres te cor
tan el agua y además sin avi
sarte; esto es un cachondeo, 
una vergüenza». 

La mayoría de estas vecinas llevan viviendo en la colonia desde que se fundó. Están contentas con que se arregle el barrio pero se pregun
tan si es necesario que se tarde tanto en hacerlo. A su edad estas obras son un serio riesgo para su integridad í1Sica. 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá ............... . 
Casa de Socorro .................. . 
Cruz Roja ........................... . 
Urgencias Seguridad Social 

(a partir 17 h.) ............. . 
Centro Municipal de Salud ... . 
Policía Nacional .................. . 
Policía Municipal ................ . 
(;uardia Ci"Vil ...................... . 
(;uardia Ci"Vil Servicio centralizado 
Bomberos ........................... . 
Bomberos Servicio centralizado •.•• 
Protección Civil .................. . 
Ayuntamiento ..................... . 
'l'aJCi.s .................................. . 
RJi])J()-'l'JiJ[IS ..................... . 
~NFE ............................... . 
Autobuses urbanos .............. . 
Continental Auto ................. . 
Cementerio ......................... . 
Correos y 'l'elégraf"os ........... . 
Centro Atención a la Mujer .. . 
Cita para tramitar DNI ........ . 
Casa de la Juventud ............ . 
Ciudad Deportiva Municipal. 
Cámara de Comercio ........... . 
Parque Municipal de Servicios 
Servicio Recogida Muebles ... 
Servicio Información Ciudadana .•. 
'l'eléfono contra Tráfico Droga . 
Fundación Colegio del Rey ..... 
()l\'llC ......................•..•......... 
INFORMACU ALCALA .•........ 
Oficina de 'l'urismo ................ . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) 
<>ADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) •••••••• 
Cementerio Jardín ................. . 
Programa Municipal Drogas .. . 
Mensahenares Mensajeros· .... . 
'l'eatro Salón Cervantes ......... . 
Archivo Municipal ............... . 
Centro de Documentación ... · .. . 
Casa de la Entrevista ........... . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •• 
Sellos, Monedas, etc. Nieves .... 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
8814085 
882 24 97 
882 93 37 
8817049 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 

¿TODAVIA NO TIENE TELEFONO? 
SOLICITELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PLAZO 

•FAX • CENTRALITASTELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES • ETC. 

TELYCO ALCALA 
c/ Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 75 I 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
TELYCC> c/ Soria, 1 - Tlf. 677 68 59 - Fax: 677 54 76 
;;;.;;;;;~.;;;;. 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 
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Pedro Mari Sánchez (Don Juan) y Esther Rdríguez (Doña Inés) Pedro Mari Sánchez con Guillermo Baeza, director de la obra 

IX representación itinerante del «Dan Juan en Alcalá» 

Exito para el clásico Don Juan Tenorio, pese a la lluvia 
Más de 6.000 espectadores 

presenciaron las dos funciones 
del 1d>on Juan Tenorio» represen
tado en nuestra ciudad los pasa
dos 31 de octubre y l de noviem
bre. Ni siquiera la lluvia, que ca
yó en abundancia durante el se
gundo día, desanimó a los alca
laínos, fieles seguidores ~l ga
lán más famoso de todos los 
tiempos. 

La novena representación iti
nerante del d>on Juan en Alca
lá» levantó como todos los años 
mucha expectación. Este año, en 
el que se cumple el centenario 
de la muerte de José Zorrilla, se 
representó la versión clásica del 
Don Juan Tenorio. De nuevo se 
escucharon los inmortales ripios 
que el enamorado Don Juan de- Don Juan asesina a su amigo el capitán 

Estos fueron los actores que intervinieron en la edíción 1993 de Don Juan Tenorio. 

& de noviembre de t99J 

díca a Doña Inés, en esta ocasión 
asomados a un balcón pero no 
por ello menos apasionados. 

Los seis escenarios instalados 
en la Plaza de los Santos Niños, 
el vestuario y la magnífica ac
tuación de todos los actores 
-Pedro Mari Sánchez, Antonio 
Dechent, Esther Rodríguez, Ant
xón Jimenez, Isabel de Antonio, 
Gonzalo Merelo, entre otros, 
apoyados por la figuración del 
grupo de teatro del CEI- contri
buyeron a la recreación de las 
conocidas peripecias de don 
Juan Tenorio para disfrute del 
público, quien no dudó en dedí
car un sonoro aplauso al beso de 
don Juan y doña Inés. 

Mal tiempo 
Más de 4. 000 personas se 

dieron cita el primer día en la 
plaza de los Santos Niños pa
ra presenciar la función. La 
lluvia, que había estado ca
yendo durante toda la maña
na y parte de la tarde, deci
dió descansar durante la obra 
con el consiguiente respiro de 
todos los que habían partici
pado en la tarea de montar el 
espectáculo. 

El segundo día de represen
tación no hubo tanta suerte y 
la lluvia comenzó a caer poco 
antes de dar comienzo la fun
ción. Muchas personas deci
dieron dar media vuelta y re
gresar a sus casas, pero otras 
muchas soportaron las incle
mencias climatológicas con tal 
de ver a Don Juan Tenorio en 
acción. Los paraguas fueron 
motivo de alguna que otra dis
cusión, ya que al abrirse im
pedían la visibilidad al públi
co colocado en las filas poste
riores. No llegó la sangre al río 
y las 2.000 personas que de
cidieron ver el Don Juan en su 
segunda representación 
aguantaron hasta el final. 

La presencia de tanto pú
blico en día tan malo levantó 
la moral de los actores que , 
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, 
En lugar de «escena del sofái> hubo «escena del balcón» 

sin paraguas ni chubasqueros, 
aguantaron estoicamente el 
agua. Por si la lluvia hubiera 
sido poco, un fuerte viento se 
levantó en la última escena 
provocando algunos proble
mas en el micrófono de Don 
Juan. Una de las lápidas figu
radas del escenario llegó a 
caerse con el consiguiente sus
to de los actores, sobre todo de 
una de las 'muertas' que se 
encontraba debajo, pero tam
bién este imprevisto fue solu
cionado con rapidez. 

Ninguno de estos inconve
nientes molestó al público, 
que aplaudió a rabiar una vez 
terminada la representación. 
También aplaudieron los ac
tores, agradeciendo la pacien
cia y el saber estar del públi
co. Hubo 'bravos' para todos 
los actores, especialmente pa
ra Pedro María Sánchez, un 
excepcional Donjuan que fue 
merecedor de los halagos del 
público. De él dijo su direc
tor, Guillermo Baeza, que ha
bía sido «el mejor Don Juan 
que ha habido nunca en Alca
lá», alabando la entrega que 
ha demostrado en el proyecto. 

Juan en Alcalá' del que, a pe
sar del apoyo popular con el 
que cuenta -apoyo demos
trado sobradamente en esta 

El comendador afea su conducta a don Juan 

edición- está comenzando a 
cuestionarse su continuidad. 
Los críticos y expertos ten
drán razón, pero no olvide-

mos que habitualmente sus 
gustos no coinciden con los del 
público. 

MARIA LUZ SEVILLA 

Así se da por terminada 
una entrega más del 'Don Don Juan invita a comer a sus amigos y les cuenta sus hazañas. 

Elbeso de don Juan a doña Inés levantó los aplausos del público La Brigida colabora a la seducción de doña inés 
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En su primera función el Tenorio tuvo una buena asistencia de público, pero al día siguiente llovió y los espectadores fueron menos. 

El gasta se ha ido a los diez millones de pesetas y la rentabilidad Mari Sánchez en contra de 
criterios iniciales y en contra 
de actores elegidos previaha sido discutible, estando incluso cerca la suspensión ,¡, ,_,. mente. Tampoco se ha conta-

1"13 ~ do con algunos directores de 
¡:;;:¡, teatro alcalaínos, que eso sí, 
/;/ se han encontrado con algunos 

cY ' 
se cuestiona la continuidad del Don Jua 
con los actuales planteamientos 

Los tiempos no están para gastar alegremente¡ el Don Juan de este año puede estar cerca de los diez millones 
de pesetas en gasto y, por mucha rebaja que haya supuesto respecto a otras ediciones, la realidad es que es mucho 
dinero para dos representaciones y más teniendo en cuenta que están muy sujetas a la irregular meteorología de 
la época. El Don Juan Tenorio de este año ha estado muy cerca de la suspensión por el mal tiempo, concretamente 
por la lluvia. Lo que pasa es que en la segunda función, la del día l de noviembre, se forzó al máximo para sacar 
adelante el espectáculo, y lo que es más importante, se hizo con una presencia de público menor a la de la función 
anterior y que fue disminuyendo a medida de que se representaba la obra. 

Y eso que las cuentas del 
Donjuan parecen ser siempre 
materia reservada. Parece que 
la concejalía de Cultura se de
cidió por el proyecto que pre
sentó Guillermo Baeza porque 
era el más barato de cuantos 
se presentaron; al final se cree 
que el presupuesto, si no sur
gen gastos imprevistos de úl
tima hora, se aproxima a los 
10 millones de pesetas. ¿Qué 
hubiera ocurrido si una o las 
dos funciones de este año se 
hubieran tenido que suspen
der por la lluvia? La realidad 
es que esa cuestión estuvo cer
ca de producirse y hay que 
pensar que si no se produjo es 
porque se apuro al máximo, 
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contra viento y marea, para 
evitar las cuantiosas pérdidas 
que se pudieran producir. 

Así pues, no hay que per
der de vista una idea que se 
debería convertir en un deba
te serio: el futuro del Don 
Juan en Alcalá. Quizá haya 
que hacer la siguiente pregun
ta: ¿Merece la pena gastar 
diez o más millones de pese
tas en dos días? ¿Qué queda 
de ello? En caso de hacerlo 
con estos criterios, ¿no sería 
mejor contar con gente de Al
calá por completo y no hacer 
el sucedáneo de este año? En 
fin, que habría que hacerse los 
mismos planteamientos que 
muchas veces ha hecho públi-

cos el propio Guillermo Bae
za para criticar otras edicio
nes y que en esta parecen ha
bérsele olvidado. 

Porque entre otras cosas, 
aparte de la cuestionable ren
tabilidad, hay que cuestionar 
también otro de los criterios 
por los cuales se eligió el pro
yecto de Guillermo Baeza: el 
que los actores fueran alcalaí
nos. Se hizo 'bandera' de ello 
y al fin y al cabo no había tan
tos actores y actrices alcalaí
nos como se presumía. Esto 
no ha pasado por alto en al
gunos círculos teatrales com
plutenses que han visto con 
cierto malestar como había 
actores 'elegidos' por Pedro 

./ de sus actores en el elenco pe-
ro como meros figurantes. 

Como positivos hay que co
mentar dos hechos importan
tes: el cambio de horario pa
rece beneficioso; adelantar la 
hora de representación garan
tiza mayor número de espec
tadores si el tiempo acompa
ña. El otro hecho es que el pú
blico prefiere rabiosamente el 
Don Juan Tenorio de Zorri
lla, la versión más tradicional 
en España y que el público co
noce sobradamente. En con
tra se puede comentar que la 
plaza de los Santos Niños no 
parece ser el recinto más apro
piado por sus especiales con
diciones visuales. Sería conve
niente, en caso de que los cri
terios actuales persistieran, 
expandir el Don Juan por 
otros lugares del casco histó
rico o perder el miedo a ubi
carlo en el Palacio Arzobispal, 
donde se han celebrado con 
enorme éxito dos ediciones. 

Jesús M. CAMARA 
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Si el alcalde no la cesa coma presidente de la 
delegación municipal del Distrito 11 

La AVV cervantes y los cinca vocales dimisionarios 
del distrito 11 presentarán una denuncia contra 
Velasca en el juzgada 
Esta denuncia se referiría a posibles «prevaricación 
y malversación de fondos públicos» 

La A VV Cervantes, en su nombre y en el de los cinco vocales dimi
sionarios del distrito O, dirigió el pasado 3 de noviembre un escrito al 
alcalde de la ciudad, norencio Campos, informándole de que si en el 
plazo de setenta y dos horas no se cesa al concejal José María Velasco, 
la asociación presentará una denuncia contra el mismo por «los posi
bles delitos de prevaricación y malversación de fondos públicOS». 

La decisión ha sido toma
da tras el estudio, llevado a 
cabo por la asesoría jurídica 

de la asociación, de las actas 
de la delegación municipal del 
distrito II correspondientes a Inocencio Cea, presidente de la asociación de vecinos Cervantes 

los años 1992 y 1993. Las con
clusiones de este estudio, al 

PROMOCION TERCERA JUVENTUD 
Gafas nuevas, mirada joven. 

Monturas + cristales Montara + bifocales Cristales progresivos 

6.550 ptas. 9.650 ptas. 
Para ver bien 

en todas las distancias 

19.950 ptas. 

CENTRO OPTICO ALCALA 
Talamanca, 1 - 28807 ALCALA DE HENARES (Madrid - Tel. (91) 889 69 53 
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parecer, observan indicios su
ficientes para presentar una 
querella contra el concejal V e
lasco, presidente de la delega
ción del distrito II. 

lnocencio Cea declaró a 
PUERTA DE MADRID que 
la Asociación de Vecinos Cer
vantes, que él preside, y los 
cinco vocales de la delegación 
del distrito II que presentaron 
su dimisión, habían tomado 
esta decisión como un ultimá
tum, para que las cosas se 
aclaren de una vez: «Ya no va
le decir quién es bueno o ma
lo, que se~ la justicia la que 
tenga la última palabra. No se 
puede decir que nosotros so
mos los malos cuando lo úni
co que queremos es dejar las 
cosas bien claras por el bien 
de Alcalá». 

Según manifestó Cea, esta 
decisión ha sido adoptada des
pués de muchos intentos de 
negociación y diálogo. «Pri
mero se habló con el comité 
del PSOE, que no nos hizo 
ningún caso, y luego, en el úl
timo pleno, el alcalde se salió 
por la tangente. Pretendemos 
que de una vez por todas se 
zanje el tema, que la justicia 
dé la razón a quien la tenga, 
y seguir trabajando por el dis
trito II, que bien lo necesita 
porque está bastante abando
nado». 

El nombramiento de un 
nuevo vocal del PSOE para 
tener así la mayoría necesaria 
para tomar decisiones en el 
distrito fue calificada por Cea 
de «mala jugada»: «Creemos 
que eso no ha sido honrado, 
no ya legal, porque primero 
había que haber aclarado las 
cosas. Demuestra ser lo que 
es, un dictador». 
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EMPLEO PUBLICO 
Para conocimiento de los aspirantes se hace público el 

día, hora y lugar en que ha de dar comienzo el primer ejer
cicio de las siguientes pruebas selectivas a plazas del per
sonal que se relaciona: 

22-11-93 17'00 C.D.M. Oposición libre a UNA plaza de CON-
SERJE DE COLEGIO PUBLICO. 

23-11-93 17'00 C.D.M. Oposición libre a UNA plaza de ORDE-
NANZA de la CASA CONSISTORIAL. 

24-11-93 17'00 P.M.S. Opos. libre a DOS plazas de PEONES 

25-11-93 17'00 C.D.M. Opos. libre a ONCE plazas de AUXI-
LIARES DE ADMINISTRACION GE-
NERAL, del núm. 602 al 879 de la lista. 

26-11-93 17'00 C.D.M. Idem, Idem, Idem, del número 1 al 294 
de la lista. 

29-11-93 17'00 C.D.M. Idem, Idem, Idem, del número 295 al 
601 de la lista. 

30-11-93 17'00 P.M.S. Concurso-Opos. libre a NUEVE plazas 
de PEONES DEL SERV. MPAL. LIM-
PIEZA; del n °. 151 al 224 de la lista 

01-12-93 17'00 P.M.S. Idem, Idem, Idem, del número 1 al 70 
de al lista. 

02-12-93 17'00 P.M.S. Idem, Idem, Idem, del número 71 al 
150 de la lista. 

03-12-93 10'00 C.D.M. Oposición libre a DOS plazas de GUAR-
DIAS DE LA POLICIA LOCAL. 

12-12-93 17' 00 P.M.S. Opos. libre a NUEVE plazas de PEO-
NES DEL SERV. MPAL. DE LIMPIE-
ZA; del núm. 484 al 584 de la lista. 

13-12-93 17'00 P.M.S. Idem, Idem, Idem, del número 585 al 
678 de la lista. 

14-12-93 17' 00 P.M.S. Idem, Idem, Idem, del número 1 al 121 
de la lista. 

15-12-93 17'00 P.M.S. Idem, Idem, Idem, del número 122 al 
243 de la lista. 

16-12-93 17'00 P.M.S. Idem, Idem, Idem, del número 244 al 
366 de la lista. 

17-12-93 17'00 P.M.S. Idem, Idem, Idem, del número 367 al 
483 de al lista. 

El emplazamiento de los lugares de examen son: Ciu
dad Deportiva Municipal (C.D.M.) Avda. del Val s/n. 
Parque Municipal de Servicios (P.M.S.) Ctra. de Barce
lona, Km. 32,300. 

La lista de admitidos y excluidos y Tribunales pueden 
examinarse en los Tablones de anuncios de la Casa Con
sistorial (planta baja entrada por calle Cerrajeros) o bien 
consultando telefónicamente al Servicio de Información 
Municipal, marcando el teléfono 010 si llaman desde den
tro de Alcalá. 

Pueden presentarse reclamaciones en el plazo de DIEZ 
DIAS en el Registro General. 

Alcalá de Henares, 3 de noviembre de 1993 
El Secretario General 

PUERTA de Madrid 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

El Ayuntamiento de Alcalá de Henares convoca dos 
medias becas para el «1° Curso Internacional de Con
servación y Restauración de Pintura Mural», que se 
celebrará en Alcalá de Henares del 21 de marzo al 
2 de abril de 1994. 

El importe de las medias becas es el siguiente: 

Curso Teórico ................. 17 .500 pesetas 

Curso Teórico-Práctico ..... 37 .500 pesetas 

Los interesados deberán acreditar residencia en Al
calá de Henares. Las solicitudes, acompañadas del 
correspondiente curriculum, se presentarán en el re
gistro general del Ayuntamiento (c/ Cerrajeros, 1) 
hasta el próximo 30 de noviembre de 1993. 

concejalía de Cultura 
EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE ALCALA DE HENARES 

EDICTO 
Habiéndose aprobado por la Comisión de Gobierno en 

su sesión celebrada el 2 de noviembre de 1993, la amplia
ción del plazo de pago en período voluntario del IMPUES
TO SOBRE ACTIVIDADES ECONOMICAS DEL EJER
CICIO 1993: 

Se establece, como final del plazo voluntario de pago el 
19 de noviembre de 1993. 

Haciéndose constar que se notificará el anuncio en el 
Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid, así como a 
través de edictos que lo adviertan, todo ello a tenor de lo 
dispuesto en el artículo 124,3 de la vigente Ley Tributaria. 

Se advierte de que, transcurrido el plazo de ingreso, las 
deudas serán exigidas por el procedimiento de apremio y 
devengarán el recargo de apremio, los intereses de demo
ra y, en su caso, las costas que se produzcan. Insértese en 
el B.O.C.A.M. 

Alcalá de Henares, 3 de noviembre de 1993 
EL ALCALDE 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Miembros de la Coordinadora de Vecinos del Distrito VI entregando las firmas en el ayuntamiento. 

Recogidas por la coordinadora de vecinos del Distrito VI 

1.aaa firmas piden la modificación de la rotonda 
situada frente a Luis de Medina 
Si no hay respuesta, se convocarán nuevas movilizaciones 

En menos de una semana y en poco más de seis horas, la Coordinadora de Vecinos del Distrito VI 
ha recogido 1.000 flrmas para la •<modificación de la rotonda de PRICONSA y para su mejor señaliza
ción>>. Estos vecinos se instalaron en distintos puntos del distrito -Juan de Austria, Caballería Españo
la y Vía Complutense- y manifestaron a PUERTA DE MADRID que el sentir que habían recogido era 
de rechazo a la rotonda tal y como había sido construida. 

Las firmas fueron entrega
das en el ayuntamiento el pa
sado 3 de noviembre y los fir
mantes confían en que sirvan 
para acelerar la entrevista que 
tienen pendiente con el con
cejal de Planeamiento, Cres
cencio Vicente Abad, para 
tratar esta cuestión. Si no hay 
ninguna respuesta por parte 
del ayuntamiento, la coordi
nadora está dispuesta a con
vocar una manifestación como 
la que se llevó a cabo hace ya 
un mes. 

Según declararon algunos 
miembros de la coordinadora, 
la mayoría de los vecinos es
tá en contra de la rotonda tal 
y como está construida: «He
mos estado en la calle y prác-

ticamente sin decir nada a la 
gente, se acercaban a firmar 
en cuanto se enteraban que 
era por el tema de la rotonda>>. 

La afirmación de que «la 
gran mayoría del barrio está 
en contra» de la citada roton
da no coincide con las mani
festaciones que en repetidas 
ocasiones ha hecho la Asocia
ción de Vecinos Compluten
se, que asegura que la roton
da se construyó con el consen
so de los vecinos a través de 
la delegación de distrito. A es
te respecto, la coordinadora 
argumenta que la construc
ción «Se realizó en el mes de 
agosto y estábamos todos de 
vacaciones». Este es el moti
vo de que no comenzaran sus 

YIUSY 
NOVIAS, . MADRINAS 

/Y COMUNIONES 
el. Mayor, 27 -Primer piso-Telf.: 889 36 66-ALCALA DE HENARES 
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movilizaciones y protestas an
tes. Además del problema que 
supone el tamaño de la roton
da en controversia -modelo 
'Plaza de Toros'- lo que más 
preocupa a la Coordinadora es 
la señalización de la misma. 
«Según vienes de Guadalaja
ra hay dos señales, una te pro
híbe circular a más de 40 ki
lómetros por hora y otra seña
liza la rotonda, pero las han 
puesto dentro de la acera y, 
con los camiones y autobuses 
que aparcan allí, no se ven. 
Hasta que no llegas a la glo
rieta no te enteras de que exis
te, sobre todo la gente de fue
ra que viene un poco rápidm,, 
comenta un miembro de la 
coordinadora. 

Otro más precavido añade: 
«Y o personalmente estoy a 
favor de las rotondas porque 
quitan mucho tráfico y regu
lan la circulación, pero si no 
las señalizan correctamente ... 
No queremos que pase lo que 
con la otra, que se mueran sie
te personas. Ahora está seña
lizada de maravilla, pero ¿por 
qúe no lo hicieron antes? Eso 
es lo que pido para esta roton
da, que prevéngan». 

OCTUBRE - NOVIEMBRE 

Día 28 ................ 17.178 
Día 29 ................ 55.890 
Día 2 ................ 03.454 
Día 3 ................ 78.331 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchéz 
Plaza Ramón y Cajal, 1-Tlf. 886 01 77 i 

MECO: El pueblo fa 
más distante del mar :iil 

OTERSAN ASESORIA 
DE EMPRESAS 

OMEGA DETECTIVES 
PRIVADOS 

-3 
i 

1 
u 

j 

AGENCIA DE SEGUROS 
GENERALES 

UN MISMO EQUIPO 
PARA MULTIPLES 

SOLUCIONES 

Vía Complutense 24 - 1 ºB 
Teléfonos: 

8886512-8812492-8833153 
28807 ALCALA DE HENARES 

VENDO PISO 
Pº Estación 

140 m/2, 4 dormitorios, 
trastero y servicios centrales 

Telf.: 54.3 55 49 

ALOUILO 
MININAVE ALMACEN 
EN POLIGONO INDUSTRIAL CERRADO 
• Céntrica • Con luz (fuerza y alumbra
do), agua y teléfono. 

Tel:f.: 882 66 54 
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Pilar Pérez y su madre, Blanca Plaza 

Das clientas se quejan de trato vejatorio en Alcampa 

Acusadas injustamente de ladronas 
cuando se comprobó que «esas señoras no eran» las que habían 
rabada unas medias, nadie les pidió disculpas par el sofoca y ante 
sus quejas les dijeran: «Déjeme usted de rallos, señora» 

Dos usuarias del hipermercado Alcampo, Blanca Plaza y su hija Pilar Pérez, han venido a la re
dacción de PUERTA DE MADRID para quejarse de que el pasado 27 de octubre fueron requeridas 
por el personal de seguridad del centro. Según cuentan muy irritadas, se las acusó con malas ma
neras de haber robado un par de medias, aunque al final todo resultó una lamentable equivoca
ción. Estas ciudadanas quieren dejar constancia de su indignación por el trato recibido y quieren 
denunciarlo públicamente para evitar que hechos tan lamentables como éste vuelvan a producirse. 

No es la primera vez que 
desde las páginas de PUER
TA DE MADRID tenemos 
que relatar quejas como és
ta. Muchos han sido ya los 
usuarios que, acusados in
justamente de haber robado 
algún artículo, no recibieron 
ninguna disculpa por el 
error, sino un trato vejato
rio y humillante. A todo ello 
se suma la impotencia: la co
misaría acepta tramitar la 
denuncia, pero avisa que no 
se conseguirá nada. Se trata 
de un juicio de faltas, una 
palabra contra la otra, y los 
costes procesales a medias. 
Por su parte, la Oficina Mu
nicipal de Información al 
Consumidor arguye que no 
puede hacer nada, ya que no 
se trata de ningún producto 
en mal estado. En el propio 
hipermercado el cliente no 
puede hablar con nadie más 
que con el que le ha insulta-
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do, que para más señas se 
niega a dar su nombre. Una 
queja en las hojas de recla
maciones de Alcampo no 
ofrece una satisfacción al 
cliente humillado, que está 
convencido de que no llega
rá a ninguna parte. 

Eran las 11 '00 horas del 
27 de octubre cuando Blan
ca Plaza y su hija Pilar Pé
rez finalizaban sus compras. 
Tras pasar por caja y mien
tras comprobaban el ticket 
de compra, un guarda jura
do se acercó a ellas, dicién
doles que le acompañasen. 
«Nos llevaron a una oficina 
aparte, mientras mi madre 
iba totalmente ausente. Se 
creía que nos había tocado 
un premio o que nos iban a 
mostrar alguna promoción, 
pero lo que han hecho es en
señarnos una caja vacía, di
ciendo que faltaban las me-

dias de su interior y que las 
había robado yo. Les he di
cho que ni siquiera había
mos pasado por la zona de 
las medias y que registraran 
mi bolso si lo deseaban, pe
ro no nos han escuchado por
que han dicho que estaba to
do grabado; entonces yo les 
dije que venga, que me lo 
enseñaran», relata Pilar. 

Mientras el guarda jura
do abandonaba la oficina, 
madre e hija se quedaban en 
ella con dos hombres que en 
ningún momento quisieron 
identificarse y con los que 
estuvieron discutiendo casi 
media hora. Peor incluso 
que el error que se cometió 
con ellas tratándolas de «la
dronas», Blanca y Pilar ase
guran que fue el trato reci
bido: «Un error lo puede co
meter cualquiera, pero la · 
forma en la que nos han tra
tado no tiene perdón. No nos 

Na se quejan tanta 
del errar como del 
trato recibido: 
«Un errar la puede 
cometer cualquiera, 
pera la forma en que 
nas han tratado 
na tiene perdón» 
dejaban hablar, nos habla
ban a gritos y cuando yo le 
he enseñado el bolso me lo 
ha tirado y me ha dicho que 
lo que él quería eran las 
medias». 

Durante la discusión re
gresó el guarda jurado acom
pañado de otro que manifes
tó que «esas señoras no 
eran>>, que efectivamente 
vestían las dos chaquetones 
de cuero negro pero no eran 
las personas que él había vis
to robar el par de medias. 
Las dos personas que hasta 
ese momento habían estado 
discutiendo con Blanca y 
Pilar se callaron y ni siquie
ra pidieron disculpas: «Se 
quedaron tan calladitos co
rno si con ellos no fuera la co
sa. Yo-les dije que no tenían 
derecho a darme un disgus
to como éste porque yo esta
ba enferma y me podía pro
vocar algún mal. Me ha con
testado: «Déjeme usted, se
ñora, de rollos» mientras se 
tapaba los oídos con gesto 
despectivo. Y o le contesté 
que era un sinvergüenza 
porque nadie se merece un 
trato como ése. Se compor
tó como un verdugo que no 
sabe tratar con el público, si
no que parece que está tra
tando con asesinos», mani
festó Blanca. 

Todo esto ha causado la 
indignación de estas clientas 
que no ven otra forma de re
cuperarse de la humillación 
sufrida que no sea una que
ja pública a través de nues
tro semanario: «La OMIC 
nos dijo que no puede hacer 
nada porque no se trata de 
un producto en mal estado, 
aunque yo creo que la digni
dad de una persona vale más 
que eso. La policía nos avi
só que en un juicio de faltas 
era nuestra palabra contra la 
suya. ¿Esa persona nunca va 
a pagar por lo que hace? Pre
cisamente por eso ocurren 
estas cosas, porque el clien
te se encuentra indefenso y 
ese señor podrá seguir ha
ciendo lo que le parezca por
que nunca tendrá castigo de 
ningún tipo». 
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Las «Sin casa» 
se manifiestan 

se reunirán todos los 
martes frente al 
ayuntamiento hasta 
que se construyan las 
prometidas 
viviendas públicas 

Todos los martes a las 20'00 
horas y hasta que se construyan 
viviendas públicas, los miembros 
de la Asociación de Vecinos 'Sin 
Casa' se reunirán frente al ayun
tamiento. Sustituyen de esta for
ma sus asambleas semanales, ce
lebradas hasta ahora en la Casa 
de la Juventud, por una nueva 
medida de presión, con la que es
tos vecinos intentan forzar solu
ciones más rápidas para los pro
blemas de vivienda que sufren, 
no sólo ellos, sino también mu
chos ciudadanos de Alcalá. 

El presidente de los 'Sin Ca
sa', Victoriano Fernández, ma
nifestó que con estas asambleas 

frente al ayuntamiento preten
den recordar al equipo de gobier
no cada semana que pasa sin que 
hayan construido las prometidas 
viviendas públicas. «Se ríen de 
nosotros y no nos hacen ningún 
caso» añadió Fernández quién 
también se quejó de los incum
plimientos del alcalde y el con
cejal de vivienda, refiriéndose a 

las todavía no iniciadas obras en 
la calle de las Damas o en los 
Espartales. 

Muchos de los 'Sin Casa' es
tán viviendo actualmente proce
sos de desahucio sin que el ayun
tamiento aporte una solución de
finitiva a sus casos. Victoriano 
Fernández denunció también 
públicamente que muchas de es-

OBRA CULTURAL 
CAJA DE IV\ADfllD 

Noviembre de 1993 

tas personas estaban siendo 'avi
sadas' de que de seguir en esta 
actitud de protesta y denuncia no 
conseguirán ningún piso del IVI
MA. Parece sin embargo, a la 
vista de las asambleas públicas 
convocadas frente al ayunta
miento, que los reivindicativos 
'Sin Casa' seguirán haciendo ca
so omiso de los 'avisos'. 

PROGRAMA DE ACTOS EXPOSICIONES 

DIA ACTO HORA 

Sábado,& Ciclo Conferencias Finanzas , Crédito y Comercio en España y América Btarde en los siglos XV al XX. En colaboración con la Universidad de Alcalá. 

Lunes,B Semana Cisneriana. Pregón Sr. Obispo Diócesis Btarde 

Martes, 9 
Semana Cisneriana. Silvestri String Quartet. Doro Pop (violín), Alexan- a tarde dru Mibon (violín), Traian lonescu (viola), Rasvan Neculai (cello). 

Con obras de Tchailrnvski. 

Miérc., ta Semana Cisneriana. Recital de Zarzuela, Sergio de Salas (barítono). Acom- a tarde pañado al piano por Aida Monasterio. Con obras de Tosti, Denza, Doni-
zetti, Verdi, Alonso, Soutullo y Vert, Torroba, Díaz Giles , Guerrero. 

Jueves, tt Sem. Cisncriana. Cía. de Teatro Calderón de la Barca. Con la obra «Hay Btarde que deshacer la casa», de SebastiánJunyent. Con Concha y Mara Goyanes. 

: ENTRADA LIBRE --

Del 2 al 13 de Noviembre 
Sala «A>>: 

ALEISERNA 
«Compromiso con el color» 

<pinturas> 

HORARIO: 
Laborales de 18'00 a 21'00 horas. 

A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 
En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Sólo un 1 por ciento de la oferta global de empleo 
se tramita a través del INEM 

El INEM enseña cómo buscar empleo 
café-coloquio del Departamento comarcal de la Mujer de UGT 
El objetivo es la orientación colectiva e individual de cara a 
moverse en el mundo del trabajo 

110rientación para búsqueda activa de empleo por cuentá propia y ajena» fue el tema tratado en el 
último café-coloquio organizado por el Departamento Comarcal de la Mujer del sindicato UGT, cele
brado el pasado 26 de octubre en el restaurante La Cúpula. 

Asistieron como invitados 
Vicente Ruiz Pérez y Mª Sol 
Gil García, directores de las 
oficinas del INEM del Paseo 
de la Estación y calle Pintor 
Picasso, respectivamente; Mi
caela Feliz, psicóloga, y Rosa 
Mª Blázquez, jefa de Area de 
Gestión Activa de Empleo. 
Estos profesionales del Insti
tuto Nacional de Empleo con
testaron todas las dudas plan
teadas por la treintena de per
sonas que acudieron a la 
charla-coloquio. 

De esta sesión informativa, 
salió un grupo para realizar 
unas 'Sesiones de Búsqueda 
Activa de Empleo', no sólo 
por cuenta ajena, sino tam
bién asesoramiento de 
autoempleo . . Estas sesiones 
llevan realizándose más de un 
año a través de las oficinas del 
INEM en Alcalá y se han di
rigido a las personas en paro 
detectadas por los ordenado
res del INEM, a los que han 
finalizado cursos de desem
pleo o a todos aquellos que lo 
solicitaban en las oficinas. 

El objetivo de esta forma
ción, fundamentalmente 
práctica, es la orientación co
lectiva e individual de cara al 
mundo del trabajo y a la bús
queda del mismo. Se enseña, 
mediante ejemplos, a hacer 
un buen inventario personal 
para la elaboración del currí
culum, la programación de las 
visitas, cómo ver un periódi-
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co y seleccionar lo que real
mente interesa o el comporta
miento en una entrevista de 
trabajo y la forma de salir 
airoso en las situaciones incó
modas que se puedan plan
tear. 

Según explicó Vicente 
Ruiz, director de la oficina del 
INEM del paseo de la Esta
ción, el objetivo fundamental 

es que la gente se interese por 
el tema: «El INEM gestiona 
las ofertas de trabajo que le 
llegan, pero éstas no son todas 
las que existen en el mercado. 
Sólo un 1 por ciento de la ofer
ta global de trabajo es trami
tada por el INEM. Queremos 
que la gente sepa moverse pa
ra encontrar esas ofertas que 
no llegan a nuestras oficinas». 

De izquierda a derecha: Rosa 
María Bláquez, Micaela Feliz, 
Vicente Ruiz y Mª Sol Gil. 

La psicóloga Micaela Feliz 
quiso añadir que la intención 
del INEM al organizar estas 
sesiones, no era desentender
se de la mediación entre em
presas y trabajadores: «No in
tentamos con esto que el de
mandante deje de ir a la ofi
cina de empleo a ver si hay 
trabajo, lo que queremos es 
que sepa que hay otras vías de 
acceso». 

La iniciativa de realizar es
tas 'Sesiones de Búsqueda Ac
tiva de Empleo', según expli
có Ruiz, responden a una evo
lución del INEM que ha vuel
to su mirada al 'empleo', des
pués de tener centrada su 
atención en los últimos años 
en el 'desempleo'. La crítica 
situación que atraviesa el tra
bajo en nuestro país, así lo ha 
obligado. 
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José Macias: el PSOE no debe perder sus señas 

de identidad como partido de izquierdas 

«La política económica del gobierno 
no es buena para los trabajadores» 
«Guerra lleva casi siempre razón» 

El concejal socialista José Macías Soto manifestó a PUERTA DE 
MADRID que cuando Alfonso Guerra habla «casi siempre lleva ra
zón», para añadir a continuación que el PSOE no debe perder su iden
tidad de izquierdas, 11como partido defensor de los más débiles, de 
los trabajadores. Guerra lleva razón cuando dice que hay personas 
que ganan 7 y 8 millones al año y hacen una declaración de la renta 
de un millón y medio de pesetas. Eso es injusto y si se atajaran de 
una forma radical estos fraudes, la congelación salarial a los fun
cionarios no tendría razón de ser y el resto de los trabajores podrían 
tener una mayor subida salarial». 

- El PSOE es el represen
tante de la clase trabajadora; no 
debe perder sus señas de iden
tidad como partido de izquier
das. Somos muchos los que lu
chamos desde dentro para que 
esas señas de identidad no se 
pierdan y para que vuelva a re
nacer el espíritu de 1982, cuan
do ganamos las primeras elec
ciones generales. 

Macías dijo también que el 
secretario general, Felipe 
González, tiene convicción y 
credibilidad, «pero eso no 
quiere decir que lleve siempre 
razón en lo que dice y hace: 

y defensa de los valores históri
cos del partido se ha prescindi
do de ellos; eso se paga en unas 
elecciones. Tenemos que refle
xionar todos, porque es verdad 
que el PSOE ha sufrido un des
calabro, pero IU ha desapareci
do del mapa político gallego. Por 
eso creo que tenemos que tratar 
de llegar a acuerdos puntuales 
con IU. 

Macías se refirió a otros 
países europeos: 

- Grecia y Polonia nos han 
dado una lección. Allí han vuel-

to a ganar partidos socialistas 
después de haber pasado por el 
gobierno partidos conservado
res. El paro galopante que hay 
en Europa y en España en parti
cular hace que tengamos que 
volver la vista atrás y seguir 
siendo un partido de izquierdas. 

No obstante, el concejal so
cialista aseguró que el PSOE 
no se ha derechizado en su 
esencia. 

- La situación por la que 
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atravesamos en nuestro país y 
en Europa ha hecho que nuestros 
dirigentes hayan tratado de 
amoldar la esencia del socialis
mo a esa situación, pero el PSOE 
debe seguir manteniendo esas 
señas de identidad porque los 
partidos socialistas son impres
cindibles en cualquier democra
cia y en las situaciones de crisis 
económica. 

Claro que Macías también 
tuvo algunas reflexiones sobre 
ciertos compañeros suyos: 

- La política del gobierno 
no es buena para los trabajado
res porque hay que hacer que 
paguen los que más tienen. Las 
elecciones gallegas deben ser
vimos de experiencia para futu
ras confrontaciones electorales. 
La próxima será en Andalucía,. 
donde yo espero que se dé el 
mismo resultado que en Galicia, 
pero favorable al PSOE. Allí va
mos a ganar por mayoria abso
luta. En Galicia se ha prescindi
do de hombres importantes den
tro de nuestro partido, como son 
González Laxe, Francisco Váz
quez y un número importante de 
compañeros que por su entrega 
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- Ha habido compañeros 
dentro de mi partido que han in
tentado desvirtuar la esencia del 
socialismo y han tirado por otros 
derroteros, hacia lineas más li
berales. Yo creo que debemos 
hacer un esfuerzo, tanto IU como 
el PSOE, para llegar a acuerdos 
puntuales. Y hablo también de 
Alcalá. Quizá no tanto haya que 
ir a un pacto de gobierno, por
que seria muy dificil, pero sí a 
esos pactos puntuales. Aunque 
el recorrido es diferente, la me
ta es la misma y, si nos andamos 
con elbolo colgando, veremos 
cómo la derecha avanza y pue
de darse el caso de que la tenga
mos en el poder. 
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Bar-Restaurante CARTAGO 
A 5 minutos de Alcalá 

MENU DEL DIA ESPECIAL 
COMIDAS A LA CARTA 

salones para comidas de empresa, celebraciones, 
PARRILLADAS DE MARISCOS 

-AIRE ACONDICIONADO

AMBIENTE FAMILIAR 
Ctra. Valdeavero, nº 20 - Telf.: 885 74 59 

CAMARMA DE ESTERUELAS 

1 de noviembre de t99! 

2 ° ANIVERSARIO 

Durante el mes de Noviembre 

IOD/a Dto. 
GALA'S HOGAR 

-ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA
c/. Adarga, 6 (Cáballería Española)- Tlf.: 882 87 91-ALCALA DE HENARES 
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Otra empresa construirá próximamente en la avenida Juan de Austria 

Los afectados del aparcamiento Parque Juan de 
Austria tendrán su dinero o su plaza de garaje 

El aparcamiento Parque Juan de Austria finalmente no se construirá, pero las cincuenta personas -53 
exactamente- que ya habían pagado por una plaza en él han logrado que se les dé una solución al pro
blema. Mientras unos han preferido que se les devuelva el dinero, la mayoría ha decidido esperar una 
plaza en el garaje que otra empresa construirá próximamente en la avenida Juan de Austria. 

Cincuenta vecinos de lazo
na de la calle La Coruña re
clamaban el pasado mes de ju
nio, desde las páginas de 
PUERTA DE MADRID, la 
plaza de garaje o el dinero que 
ya habían pagado por ella en 
el aparcamiento Juan de Aus
tria, situado entre la calle La 
Coruña, el Camino de la Es
gara vita y el Colegio Miguel 
Hernández. Los vecinos veían 
con preocupación cómo sólo 
había un agujero donde tenía 
que existir, desde mayo del 93 
según la fecha de entrega pre
vista, un aparcamiento. 

Tras mantener varias reu
niones con el concejal de pla
neamiento, Crescencio Vicen
te Abad, y el concejal del dis
trito, Jesús Domínguez Lazo, 
parece que por fin se ha dado 
solución al problema. Otra 
empresa ha asumido el com
promiso de construir el apar
camiento, esta vez en la ave
nida Juan de Austria, y los 
que así lo han preferido, con
cretamente 39 afectados, han 
decidido solicitar una plaza en 
este nuevo garaje sin que es
te cambio les suponga desem
bolsar una peseta más. Otras 
12 personas han optado por 
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recuperar íntegramente su di
nero y así será el próximo 28 
de enero de 1994. Si esta parte 
del acuerdo no se cumpliera, 
serían apoyados por todos los 
vecinos que hasta ahora han 
compuesto la comisión. 

De la solución del problema 
se informó a los vecinos en 
una asamblea, de momento la 
última que con este motivo se 
convoca, celebrada el pasado 
27 de octubre. Al finalizar és
ta, Juan Carlos Morente, pre
sidente de la comisión de afee-

tados, declaró la satisfacción 
que sentían por la resolución 
del problema y la confianza en 
que las obras comiencen lo 
más rápidamente posible: 
«Esperamos que los vecinos 
comprendan las molestias que 
les va a ocasionar el aparca
miento y que entiendan que 
somos muchas las personas 
que ya hemos dado un millón 
y pico de pesetas hace más de 
un año y estamos deseando la 
plaza de garaje». 

A este respecto también se 

refirió e ejal Crescencio 
Vicente Abad, quien manifes
tó que, una vez resuelto el te
ma jurídico, podrían surgir 
oposiciones vecinales contra el 
aparcamiento: «Tenemos que 
hacer defensa común de inte
reses para que el aparcamien
to se lleve a buen fin». 

((Necesidad imperiosa 
de aparcamientos» 

El concejal de Planeamien
to mostró satisfacción por la 
solución de «problema tan 
complejo y lleno de dificulta
des», que había sido llevada 
adelante «con toda la ayuda y 
comprensión de los afecta
dos». Respecto a los proble
mas que generan los aparca
mientos subterráneos, Cres
cencio Vicente dijo que «los 
intereses que se mueven entre 
los ciudadanos de Alcalá son 
diversos. El plan de aparca
mientos es absolutamente ne
cesario para esta ciudad, ya 
que el ritmo de crecimiento de 
vehículos en los últimos cin
co años ha sido de 4.500 anua
les. Así llega un momento en 
que la ciudad no puede sopor
tar el aparcamiento de super
ficie y por lo tanto hay nece
sidad imperiosa de construir 
aparcamientos. ¿Qué ocurre? 
Que los aparcamientos son 
obras, éstas generan molestias 
y hay vecinos que no las so
portan de forma insolidaria, 
porque muchos de los que se 
oponen a este tipo de aparca
mientos es que ya tienen apar
camiento propio. Como su 
problema ya lo· tienen resuel
to, no les importa que a otros 
haya que resolvérselo y éstos 

· suelen ser, aunque sean mino
ría, los que se oponen a este 
plan de aparcamientos». 

No considera el concejal de 
planeamiento que haya habi
do «mala suerte» con las cons
tructoras de los aparcamien
tos alcalaínos, que como refle
jamos desde estas páginas es
tán inundados en cuanto llue
ve lo más mínimo o tienen 
grietas y otros desperfectos. 
«Estas empresas están operan
do en toda España, lo que 
ocurre es que nuestro nivel 
freático, queramos admitirlo 
o no, es diferente al de otras 
ciudades. Tenemos que pen
sar que aquí cualquier apar
camiento está envuelto en una 
capa de agua y de ahí la téc
nica constructiva del muro 
pantalla. Lo que se ha hecho 
en Alcalá es emplear una téc
nica adaptada a sus caracterís
ticas». 
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Manuel Rueda, propietario de los Peñajara, recibe el premio a la mejor ganadería. A la derecha, mesa de toreros y familiares. 

cena taurina de la Peña Tercio de Guites 

Entrega del 11 Trofeo «Tercio de Quites» y de los 
v Trofeos Feria Taurina 

El pasado día 29, en los salones del restaurante Oliver's, tuvo lugar la cena aniversario en la que 
la Peña Tercio de Quites hace entrega de sus trofeos de ferias. Un acto en que un gran grupo de la 
familia taurina rodea y homenajea a los profesionales del toreo que consiguieron con sus actuaciones 
destacadas el beneplácito de un público que de momento les obsequia con sus aplausos. Después, una 
vez acabada la temporada, la entidad representativa de esa afición alcalaína, los une para entregarles 
unos trofeos que ellos llevarán a sus domicilios y ocuparan un lugar privilegiado en sus vitrinas. 

La improvisación es la ma
dre de errores y fallos , que la 
peña Tercio de Quites , en sus 
dos r epresentantes , Paco He
rrera y Paco Juanes «El Cha
rro», no desean tener en su más 
importante acto del año. Por 
ello , con anterioridad al día del 
aniversario, hacen una prepa
ración meticulosa del guión que 
van a plasmar esa noche, dán
dole cada uno ese toque entre 
mitad creación poética de Pa
co Herrera y labor documenta
lista de Paco Juanes. La presen
tación del acto , antes de comen
zar a degustar los manjares 
ofrecidos, tuvo toda la esplen
didez de una tarde de corrida 
grande en Las V en tas , con la 

originalidad de la bendición de 
los alimentos que íbamos a to
mar por parte de nuestro Señor 
Obispo, invitado de honor a la 
cena. En el transcurso de los 
platos ofrecidos, todas las me
sas se convirtieron en múltiples 

· tertulias , donde se daba un re
paso a una temporada pródiga 
en faenas memorables, otras 
menos de nuestro agrado, y las 
menos, deplorables. Pero siem
pre salvando al esforzado que 
pisa la arena vestido de luces , 
porque aunque se saque a co
lación, a veces , el precio alto de 
los billetes, siempre tendrá mu
cho mérito lo que hace cual
quier torero, si en algún mo
mento has vivido ese mal rato 

delante de una vaquilla, y com
prendes que para un ser huma
no es «demasiao» aguantar a 
una fiera con cuernos con los 
pies quietos. 

Hubo que abreviar y comen
zar la entrega de trofeos antes 
de los postres . Javier Vázquez 
tenía otro compromiso y ade
más tenía billete de avión para 
el día siguiente. Un torero que 
ha hecho méritos para ocupar 
cartel en la temporada ameri
cana y para allá se habrá ido en 
olor de triunfos. Una vez que 
se hizo este aparte para Javier, 
que por cierto, recuerda con su
mo agrado, los años que lleva 
asistiendo a esta cena, desde 
que era novillero sin caballos 

y soñaba con recibir algún día 
el trofeo «Tercio de Quites»; se 
continuó, ya puestos, con el 
triunfador de la feria, que este 
año ha sido Celso Ortega. Este 
torero no ocupaba sitio en los 
carteles de nuestra feria tauri
na, pero sustituyó a Juan Mo
ra y a todos nos sorprendió por 
su arte y ganas. El otro día pu
dimos ver la repetición de su 
faena en Telemadrid, recreán
donos recordando aquella tar
de agosteña de nuestra feria. 
Osear Higares volvía a Alcalá 
después de haber estado la se
mana anterior recogiendo otro 
trofeo, y esta vez recibía de ma
nos de Eduardo Holgado el tro
feo a la faena más vibrante. Hi
zo Eduardo una exposición de 
los méritos contraídos por Os
ear para llegar a recoger este ga
lardón, en una temporada so
bresaliente, con un toreo muy 
poderoso, y que podemos ver 
como lógico: sangre torera por 
su padre, estatura de actor de 
cine de los altos y cualidades 
técnicas muy bien aprendidas 
que desarrolla con una perfec
ción que lo ha llevado a colo
carse entre los matadores pun
teros y futuribles . 

A la izquierda podemos ver en primer plano a José María Plaza, su esposa, Miguel de «El albero» de Paracuellos y Julio Fernández. A 
la derecha, el doctor Holgado entrega a Osear Higares el trofeo a la faena más vibrante. 
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Paco Berrera entrega el trofeo Tercio de Quites a Javier Vázquez. Y el alcalde entrega a Celso Ortega el de triunfador de la feria. 

Regino Ortés estaba ausente. 
Según anunciaron, estaba en 
Portugal, puede que asistiendo 
a alguna tienta. Debía recibir 
un trofeo al triunfador de la no
villada fuera de abono. El día 
que la «promotora pública» 
pierda fuerza, y la feria sea una 
mezcla entre «lo privado» y «lo 
público», habrá que crear dos 
tipos de trofeos: unos privados 
y otros públicos. No sé si lo he 
explicado bien, pero, con per
dón, nosotros no lo entende
mos. El último trofeo a entre
gar era a D. Manuel Rueda, 
propietario de la ganadería Pe
ña jara. Unanimidad absoluta 
ante el ganado que trae a la fe
ria D. Manuel. La corrida de 
Peñajara «tira» de la afición en 
nuestra feria, sea quien sea el 
componente de a pie. 

Como en esta noche los tore
ros quizás están en situación 
«pasiva», todo el que sale al es
trado, así como los portavoces 
del acto, los dos Pacos, desean 
lucirse con frases que «dibujen» 
afarolados, hagan quites prodi
giosos a los más torpes en estas 
lides o rematen una buena tan
da con la izquierda de palabras 
marcadas con un toque maes
tro de intuición. Hemos reali
zado una selección de estas fra
ses, que dicen mucho del nivel 
placentero que se respiraba en 
aquella noche, que quedó en el 
recuerdo como las buenas tar
des. Decía «El Charro» en un 
momento de su disertación que: 
«El español ha encontrado en el 
toro la expresión más perfecta 
para definir su calidad huma
na. Con el hombre y el toreo 
nace la creación estética. El arte 
del toreo es maravilloso». Cel
so Ortega, al recibir su trofeo 
de triunfador decía: «Vine de 
rebote a la feria, he sido el 
triunfador y es para mí un or
gullo, y como lo paso fatal por 
el micrófono tengo que dejar 
mis faenas para hacerlas delan
te de un toro ... ». Una vez que 
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Eduardo Holgado se hizo con el 
micro en mano, habló en este 
tono de Osear Higares: «Porque 
se da la casualidad, que el pa
dre de Osear, Aurelio García 
Higares, fue un grandísimo 
matador de toros y charro sal
mantino como Paco Juanes y 
como yo, que le ha enseñado 
muchísimo a su hijo, y se pue
de decir aquello: bendita sea la 
rama que al tronco sale ... ». 

Pepe Macías salió a entregar 
el trofeo concedido a Regino 
Ortés y se acordó de un torero 
«olvidado» en esta entrega de 
trofeos: «Espero que en la pró
xima temporada podamos en
tregar otro trofeo a otro torero 
alcalaíno. Antes decía el Dr. 
Holgado un cartel con toros de 
Peñajara y Celso Ortega, Osear 
Higares y Javier Vázquez. ¿Por _ 
qué no metemos a cuatro tore
ros y puede entrar en cartel Jo-

sé María Plaza, que está asis
tiendo a ·esta cena allí al fondo 
y es torero de la tierra?». 

Paco Herrera decía que tan 
hermoso es premiar como agra
decer: «En nombre de la peña 
Tercio de Quites, quiero agra
decer los desvelos, trabajos y 
sinsabores que se llevan cuan
do se organiza una feria a la co
misión taurina del Excmo. 
Ayuntamiento. ¿Críticas?, por 
doquier. Pero sin embargo, a 
veces en la vida, nos obligan a 
superarnos; las aceptamos to
das, igual que se acepta el de
rrote del mansurrón, también 
la embestida clara y limpia del 
toro bravo y boyante. Sr. Alcal
de, D. José Macías, D. Barto
lomé González, D. Francisco 
Juanes «El Charro», D. Carlos 
López, en nombre de la peña y 
de este presidente, mi más sin
cera enhorabuena». 

Por último, Florencio Cam
pos tomó la palabra queriendo 
dejar constancia de lo siguien
te: «Cada año repetimos el rito 
de reunirnos, los que vibramos 
con los toros, con los toreros , · 
con las faenas, con el peligro, 
con el arte. Con eso que siem
pre nos lleva a las puertas de 
una taquilla, a traspasar la 
puerta de una plaza y contem
plar la gloria de una faena ... ». 

Fue todo muy bonito en con
traste con lo que nos encontra
mos al volver a nuestra vida 
diaria: unos quieren bajarnos 
el sueldo, que trabajemos me
nos horas, otros que se traba
jen más horas y cobrar menos 
dinero. Estamos condenados a 
vivir en «planes de estabiliza
ción» con Franco y sin Franco. 
¡Si no fuera por los toros ... ! 

ATILA-NO 

Mesa presidencial con Paco Juanes, Paco Berrera, norencio Campos, el obispo monseñor Manuel Ureña, 
Pepe Macias y el vicario general de la diócesis complutense, don Juan Sánchez. 

& de noviembre de t99J 



El Gran canaria se llevó la victoria del Ruiz de Velasco 

&9·72, la desastrosa actuación árbitral y los errores 
de la segunda parte derrotaron al Juventud Alcalá 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 69; CB. Gran Canaria, 72 (44-33 en el descanso). 
JUVENTUD ALCALA: Félix de la Fuente (14), Andivia (1), Juan del Barrio (3), Jerome Mincy (16) y 

Mikel Cuadra (7), en el equipo inicial. También jugaron Luis Barroso (17), Quique Ruiz Paz (4) y Mi
guel Angel Pou (7). 

GRAN CANARIA: Boada (7), Higgins (11), Sergio Coterón (15), Morales (20) y Ruano (14), en el equi
po inicial. También jugaron Puig, González (3), Oliver (2), Paco Criado y Benito. 

ARBITROS: Laínez y Hermoso. Desastrosa y parcial actuación beneficiando al Gran Canaria. 

El problema de los arbitra
jes va a ser motivo de que el 
Juventud Alcalá eleve una 
queja a la Asociación de Ar
bitros , a la Federación Espa
ñola o al mismísimo Defensor 
del Pueblo si hace falta. La 
desprotección que sufren los 
equipos madrileños en sús 
canchas ante unos árbitros 
que dan la impresión de que
rer hacerse los valientes pitan
do casi siempre a favor de los 
visitantes, algo que no se co
rresponde cuando se viaja fue
ra de Madrid, hace que el ar
bitraje cuente a la hora de 
pronosticar un partido. Si a 
esto se añade el hecho de que 
la cuestión de la mesa de ano
tadores y los derechos que co
bran también empieza a con
tar , hace que no se pueda en
tender que elJuvenbtud Alca
lá esté por la mitad de la ta
bla. Con una derrota federa
tiva impuesta por el pago de 
los derechos a los miembros de 
la mesa de anotadores, de lo 
que algún día habrá que ha
blar a calzón quitado , y con 
un rosario· de decisiones arbi
trales que han podido influir 
notablemente en algunos re
sultados , el Juventud Alcalá 
ocupa una posición que no de
ja de extrañar. 

Laínez y Hermoso realiza
ron un arbitraje que resultó 
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perjudicial para el Juventud 
Alcalá y consiguientemente 
beneficioso para los grancana
rios. Señalar·on permanentes 
personales a los complutenses 
que luego no pitaron 
en análogas situaciones a los 
visitantes y permitieron pro
testas y entradas en la can-

cha de los técnicos del Gran 
Canaria. Eso sí, la única fal
ta técnica señalada fue al Ju
ventud Alcalá. Al americano 
Higgins le permitieron todo lo 
que quiso con un juego ma
rrullero. 

Pero no es menos cierto que 
el Juventud Alcalá tam-

bién perdió por sus propios 
errores en la segunda parte. 
Con un baloncesto que en al
gunas fases brilló y que supe
ró notablemente al Gran Ca
naria, el Juventud Alcalá pu
do y debió ganar el partido, 
lo tuvo en sus manos con una 
diferencia que llegó al máxi
mo con los quince puntos al 
principio de la segunda par
te. 

Pero el Gran Canaria se 
apoyó en el juego de un incon
mensurable Coterón y jugado
res de enorme valía como Mo
rales y Ruano para acotar las 
distancias ante un equipo que 
se desfondó y se desmoralizó 
ante la actuación arbitral. El 
caso es que el Gran Canaria 
venció y deja al Juventud Al
calá situado en la mitad de la 
tabla. 
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Eduardo Ruiz señaló que el Juventud Alcalá 
tiene que mejorar algunos aspectos 

«Estamos totalmente histéricos y 
pendientes de los árbitros» 

El entrenador del Club Juventud Alcalá, Eduardo Ruiz, señaló que 
su equipo se siente perjudicado por los arbitrajes: ffEll nuestra casa 
los arbitrajes nos descentran muchísimo¡ estamos totalmente histé
ricos y pendientes de los árbitros, cosa que no sucede cuando sali
mos de nuestra casa. Esto es algo muy extraño y a lo mejor es culpa 
nuestra, que estamos tan pendientes, pero claro, partido tras parti
do es demasiada casualidad». 

El entrenador del Juventud 
añadió: «Psicológicamente no 
hemos superado el hecho de 
que tras ir ganando durante 
todo un partido, acabemos 
perdiendo. Eso es muy duro; 
nos importa demasiado el per- . 
der y eso influye para que en 
los finales seamos tan vulne
rables». 

Eduardo Ruiz admitió que 
el Juventud Alcalá falla dema
siados tiros libres: «No somos 
un buen equipo de tiros libres 
y es algo que tratamos de co
rregir. Tiramos todos los días 
del orden de 50 tiros libres». 
En cambio, no se mostró de 
acuerdo con que el equipo se 
desfonde físicamente en los 

últimos minutos: «Yo creo que 
es algo más psicológico que 
otra cosa». 

Y sin embargo el Juventud 
Alcalá es capaz de brillar a 
gran altura en algunos mo
mentos: «Yo creo que estamos 
bien, lo que pasa es que hay 
que corregir cosas como son 
los tiros libres, el miedo a per
der en los minutos finales; so
mos un equipo con nuestras 
virtudes, pero que también 
tenemos defectos». 

Del Gran Canaria dijo 
Eduardo Ruiz que tiene un 
excelente equipo: «Ha forma
do una plantilla de ACB y con 
la incorporación de america
nos estaría en la ACB». 

MUSICAL CERVANTES 

~ 
• Iniciación musical 
•Solfeo 
•Piano 
• Organo electrónico 
•Violín 

•Acordeón 
•Trompeta 
•Canto 
•Guitarra 
• Saxo y clarinete 

ci Río Tajuña (C.C. Nueva Alcalá) e/ Flores, 2 (junto Pº de la Estación) 
Telf.: 882 89 15 ALCALA DE HENARES Telf.: 889 99 91 

RECONOC~ENTO LOGSE EN TRAMITE 
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El día !O de octubre, un día afortunado 

¡Bingo!: Todas las equipas ganaran 
El sábado día 30 de octubre fue un fin de semana agraciado para 

el CV lplahenares. Todos sus equipos federados ganaron, tanto en 
casa como fuera. Lo que se dice un bingo deportivo. 

El cadete femenino se en
frentaba a las del Virgen del 
Bosque, partido que tenía su 
hora de comienzo a las 11 ho
ras. Pero no pudo dar comien
zo por incomparecencia del 
equipo visitante. En el acta 
dice textualmente: «El equipo 
Virgen del Bosque presenta 
cinco jugadoras, por lo que se 
declara equipo incompleto. El 
acta se cierra a las 11 '40 dan
do como ganador al equipo 
del lplahenares con el resul
tado de 3-0 set». 

Los juveniles, a la misma 
hora y en el Juncal, se enfren
taron al LAE. El partido em
pezó con unos jugadores loca
les un poco fríos y apáticos. 
Incluso se vio poco juego, lo 
que hizo que los del equipo vi
sitante se fueran en el marca
dor rápidamente, tanto en 
puntos como en set, que ter
minó 8-15. En el segundo set 
los alcalaínos lucharon lo in
decible y empezaron a jugar 
con un juego fácil y jugadas 
bien trenzadas con un coloca
dor luchador y creativo y bue
nos rematado res. Esto hizo 
que cambiara de color el par
tido y se pasó a un claro do
minio local para terminar el 
set con 15-6. En la tercera 
manga los pupilos de Agustín 
hicieron todo mientras a sus 
adversarios no les salió nada. 
Pero es que el Iplahenares 
tampoco les daba opción, pues 
siempre se encontraban con 
una defensa muy segura que 
les ponía verdaderos tapones, 
aunque aquí hicieron más 
tantos que en el set anterior: 
15-8. En la cuarta y definiti
va manga el partido se convir
tió en un paseo militar, pues 
los alcalaínos salieron a ella 
sin conformarse con ganar el 
set y terminaron 15-1. Al fi
nal del encuentro, este era el 
resultado: 4-1. 

CV Ipahenares NSV: Lo
renzo, Cesarini, Herrera, 
Fernández, Marcos, Gonzá
lez, Gómez, Serrano, Burgos 
y Piquet. 

LAE: Martínez, Bastarre
che, Rodríguez, Garrido, 
Quero, Fernández, García, 
Cuadrado y Bahamonde·. 

Los árbitros, señores Elez y 
De Luis, bien en líneas gene
rales, aunque con falta de p~r-

sonalidad en algún momento. 
Les hizo falta sacar alguna 
tarjeta. 

El equipo sénior salía a su 
primer enfrentamiento ofi
cial, pues la semana anterior 
descansó. Fue un partido en 
el que los locales de Alcorcón 
no pudieron en ningún mo
mento con los visitantes, pues 
aunque estuvieron en la cuer
da floja en el segundo set, los 
pupilos de Ramiro se asenta
ron mejor en el campo. El pri
mer set fue un paseo militar, 
pues no hicieron ni un punto. 
En el segundo set se falló mu
cho en los saques, pues llegué 
a contabilizar hasta quince sa
ques fallados, pero la ley la se
guían imponiendo los del 
Iplahenares, que luchaban 
por todos los balones, aunque 
se sufrió algo más de la cuen
ta debido a los saques, pero el 
set terminó en las manos de 
los alcalaínos por 15-7. En el 
tercer set, bien por la confian
za, bien por la desconcentra-· 
ción del equipo, que ya empe
zó en el segundo set, la cosa 
es que los locales se fueron en 
el marcador poniendo en la 
cuerda floja a los visitantes 
con un tanteo de 11-1 que lle
gó a ser un 13-3. En ese mo
mento reaccionó el equipo, 
que había estado perdido has
ta ese momento y a merced de 
los locales, que no daban cré
dito a lo que estaban viendo, 
pero siempre era más por fa
llo alcalaíno que por éxito al
corconero. Sin embargo, tras 
un toque de atención de Ra
miro la sinfonía del Iplahena
res se fue coordinando y lo 
que era una banda de pitos se 
convirtiió en una sinfónica 
para terminar 13-15 

CV Iplahenares NSV: Ri
vero, Piquet, Morales F, Mo
rales Fe, Allúe, Expósito, de 
Lucas, Pablos y Serrano. En
trenador: Ramiro. 

Alcorcón CV: Barrancho, 
Molina, De Mena, Sánchez, 
Periáñez, Martínez, Botana, 
Blanco y González. 

El árbitro principal, Que
rencia, bien. El segundo, 
Aparicio, regular: pitó dos fal
tas de rotación que después 
reconoció que no habían sido. 

JUMOLIN 
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1 ICIA OS 
LA CO STRUCCIO 

DE LA!ª FASE 
MAS. DE SEISCIENTOS ALCALAINOS 

HAN SOLUCIONADO YA UN PROBLEMA DE MAÑANA 

iSON PROPIETARIOS DE CEMENTERIO JARDIN! 

¡y USTED DESEA SOLUCIONARLO? 
sea propietario desde 7 .aoa ptas. al mes 

* Compra. en propiedad con escritura. 
* Formas de pago y fmanciación asequibles a cualquier economía. 
* Servicio de velatorios, capilla. 
*Servicio de azafatas a disposición del cliente. 
*Teléfono 24 horas: 882 75 00 

Infórmese sin compromiso al teléfono: 88! H 52 
e EME N TER 1 ol 

~ 

Venga a visitarnos. 
Le sorprenderá .. 
También sábados y Domingos. 
Ctra. Pastrana, Km. 3 J A R D 1 N, · 

1 



Pedro López Navarro entrega un recuerdo a Zoco Vicente Temprado, presidente de la Federación Madrileña de Fútbol 

La ausencia de Luis Fernández Ríos molestó a Pedro López 
La Peña Alcalaína Venecia celebró su 111 aniversario 

Con una cena celebrada en 
el restaurante Tupamaro, la 
Peña Alcalaína Venecia cele
bró su XXI aniversario en el 
que se destacó como deportis
ta a una leyenda del deporte, 
el futbolista del Real Madrid 
Ignacio Zoco, retirado hace 
20 años de los campos de jue
go pero ejemplo para cual
quier joven que emprenda la 
práctica del fútbol. La cena de 
la Peña Venecia acentuó las 
desavenencias entre su junta 
directiva y el presidente de la 
RSD. Alcalá, Luis Fernández 
Ríos, quien decidió no asistir 
al acto por la situación de opo
sición que tiene ante su ges-
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Ignacio Zoco, un futbolista de leyenda. 

Pedro López Navarro, presiden
te de la Peña Venecia. 

tión y que localiza en la peña 
Venecia. 

El presidente de la peña 
Venecia, Pedro Lópe'z Nava
rro aclaró que dado ·que Fer
nández Ríos no se encontraba 
en el acto, prefería no hablar 
de él; simplemente se limitó a 
decir que «el Alcalá tiene un 
presidente de lujo y no se lo 
puede permitir». 

Polémicas aparte, que da
da la actual situación del Al
calá se acrecientan, entre los 
asistentes se encontraban dos 
expresidentes claramente en
frentados a la gestión de Fer
nández Ríos. Allí estaban Jo
sé María Benedicto y José 
García Rojas. Entre los invi
tados se encontraban el galar
donado, Ignacio Zoco, el ca
pitán de la Guardia Civil, Ja
cinto Muñoz Miguel, el pre
sidente de la Federación Ma
drileña de Fútbol, Vicente 
Temprado, acompañado por 
su vicepresidente, Juan Anto-

La mesa presidencial. Detrás, 
miembros de la directiva de la 
Peña Venecia. 
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..... CAN CE 
Suba a un coche que realmente cuesta lo que vale. 
Suba a un equipamiento por todo lo alto. 
Suba a unas elevadas medidas 
de seguridad. 
Suba a un Opel Vectra. 
Suba. 

Arriba, a la izquierda, en primer término, el expresidente del Alca
lá José García Rojas. En la foto de la derecha, otro expresidente de 
la Deportiva, José Maria Benedicto, con el comerciante Miguel Pe
reira. A la izquierda de estas lineas, representantes de las casas re
gionales de Alcalá. 

nio Cózar, también presi
dente del Villaverde Boet
ticher. El concejal de Pro
tocolo Fernando Español, es
tuvo presente en representa
ción del alcalde, Florencio 
Campos. 

En el capítulo de los galar
dones anuales de la peña, en 
este XXI aniversario los ele
gidos aparte del emocionado 

Zoco, que no se esperaba es
ta distinción veinte años des
pués de su retirada. 

Estaba la Agrupación De
portiva Henares, los futbolis
tas del Alcalá David y Félix y 
los alpinistas alcalaínos Fer
nando Marqués y Carlos 
Lambea, que el pasado año 
conquistaron el Aconcagua y 
que cuentan un brillante pal-

DPELS 
L E E S P E R A M O S 

AGROGIL 
Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 32,500. Tels. 889 45 12 / 48 .. ALCALA DE HENARES (Madrid) 

CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL, MEJORES POR EXPERIENCIA. 
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Sobre estas líneas, Félix y David, los dos jugadores premiados, con 
Ricardo Flores. A la derecha, de arriba hacia abajo: Lucía Martín, 
distinguida por su colaboración con la Peña Venecia; representan
tes de las penas alcalaínas Cervantina y Ricardo Flores; los alpi
nistas Fernando Marqués y Carlos Lamhea, galardonados por la Pe
ña Venecia; y la Agrupación Deportiva Henares también recogió un 
trofeo. 

marés en las alturas. Tam
bién recibió una distin
ción por su colaboración con 
la peña Venecia , Lucía 
Martín. 

Y tras la celebración del 
aniversario de la peña alcalaí
na Venecia, llega el de la -pe-
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ña Ricardo Flores, que se 
celebra el sábado 30 de octu
bre a las 22 ' 45 horas en el 
restaurante Reinosa. La pe
ña que lleva el nombre de 
un jugador emblemático para 
la Real Sociedad Deportiva 
Alcalá cumple su teraer ani
versario. 
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El titular arrasó como discípulo de la Escuela Taurina de Madrid 

Presentación de la peña taurina «Luis Miguel Encabo» 
El torero alcalaíno Luis 

Miguel Encabo, como culmi
nación de una temporada en 
la que arrasó como discípulo 
de la Escuela Taurina de Ma
drid, será el protagonista de 
la noche del próximo día 12 
del presente mes en la cena 
que se celebrará para presen
tar su peña. La verdad es que 
los componentes de dicha pe
ña ya han acompañado a Luis 
Miguel por esas plazas dándo
le ánimos y rtompiéndose las 
manos de aplaudir a su tore
ro. Nuestro torero, ya que es 
de Alcalá, y con orgullo diga
mos que es de todos. 

Luis Miguel, como ya he
mos dicho en otras ocasiones, 
sabe ganarse al público con su 

simpatía y con su don de gen
tes, porque el arte que derro
cha se deja por sentado. 

Luis Miguel está acompa
ñando estos días a sus compa
ñeros en las cenas que se ce
lebran para las respectivas en
tregas de trofeos de ferias, y 
está bien que en esa noche, en 
la que será el centro de aten
ción, se vea arropado por to
reros y aficionados que asis
tan al restaurante El Gurugú 
para estar allí con Luis Enca
bo. Allí estará, si Dios quiere 
y el tiempo no lo impide, 
PUERTA DE MADRID para 
felicitar al torero alcalaíno. 

ATILA-NO 

La lluvia dejó la jornada dable reducida solamente al lunes 
Se presentaba una doble jornada matutina de fútbol sala. Pero al final sóo se pudo celebrar la parte 

correspondiente al lunes, festividad de Todos los Santos, porque el domingo no se pudo celebrar nada 
más que lo cubierto, a causa de la lluvia. La realidad es que el agua también se dejó caer el lunes, 
pero en esta ocasión la lluvia era muy fiojita y de ahí que se pudiera celebrar dicha jornada. 

Cafetería Mónaco, 2 
Idea, 4 

¡Vaya cómo está el Idea es
ta temporada! Lo hace todo y 
todo le sale bien. Esta vez 
contra un Mónaco que se con
fió demasiado en sí mismo, de 
modo que pudiendo no pudo. 
El Idea se marchó al descan
so con un marcador de 3-0. El 
Mónaco salió muy luchador 
en la segunda parte y consi
guió romper un poco el ritmo 
del Idea, pero eso no le fue su
ficiente para ganar. 

Cafetería Oddity, 6 
Salasport, 2 

Triunfo del Oddity con am
plitud frente a un Salasport 
flojo y muy débil de jugado
res , puesto que en el equipo 
hizo mella el largo puente. Pe
ro fieles a su comportamien
to , se presentaron a jugar, 
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aunque nada tuvieron que ha
cer ante la superioridad total 
de su rival. 

Caleo, 9 - Mesón Titas, 1 
Comenzaron goleando muy 

pronto los del Caleo a un Ti
tas muy flojo en defensa que 
cada vez que llegaba al mar
co contrario era superado por 
la rápida vuelta del Caleo, 
que así fue endosándole gol 
tras gol. 

Peña Barcelonista, 2 
Bar Moreno, 2 

Justo reparto de puntos en 
un buen partido donde se im
pusieron las defensas aguasn
tando el ritmo del partido. 

Vimos a una Peña Barcelonis
ta a la que le está faltando 
concentración en el campo y 
a un Moreno muy respetuoso 
con sus contrarios. 

Zulema, 2 
Ferrallas del Henares, O 

Casi no había pitado el ár
bitro· el comienzo del encuen
tro y ya el Zulema, en un re
chace, había conseguido des
nivelar el marcador a su fa
vor. Con esa base doblegó rá
pido a un Ferrallas que no tu
vio demasiada fortuna como 
sus rivales , pero que sí luchó 
hasta el final para conseguir 
por lo menos algún gol, pero 
la suerte no le fue propicia. 
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10 todo san críticas 
esta temporada 

La Ciudad •rtiva 
felicita al Alcalá 
por dévolve~e 
un préstamo 

El director gerente de la 
Ciudad Deportiva Munici
pal, Eduardo Barrera, en 
nombre del consejo de ad
ministración de este orga
nismo, ha remitido una car
ta al presidente de la RSD 
Alcalá, Luis Fernández 
Ríos, felicitando a esta en
tidad por haber satisfecho el 
pago de un préstamo en el 
plazo establecido. La deci
sión del consejo de adminis
tración fue adoptada en la 
reunión del día 22 de octu
bre y según la misiva envia
da por Eduardo Barrera, se 
felicita al Alcalá «por haber 
cumplido con el acuerdo de 
préstamos que acordaron 
entre la RSD Alcalá, la Ciu
dad Deportiva Municipal y 
los grupos políticos del 
ayuntamiento». 

El Alcalá solicitó a prin
cipios de septiembre un 
préstamo a la desesperada 
para poder pagar la deuda 
que tenía con la Federación 
Española de Fútbol corres
pondiente a la temporada 
pasada. El impago de esta 
deuda federativa implicaba 
automáticamente la exclu
sión de la RSD Alcalá en la 
competición del grupo sép
timo de la tercera división. 

La falta de liquidez que 
en esos momentos había en 
las arcas de la Deportiva hi
zo que la junta directiva so
licitara un préstamo de 
650.000 pesetas para satis
facer la deuda. La Ciudad 
Deportiva Municipal acce
dió a prestar esa cantidad al 
Alcalá marcando un plazo 
de devolución que en el ca
so de no haber sido cumpli
do hubiera implicado una 
situación muy negativa pa
ra el Alcalá en su relación 
con la institución munici-

. pal, puesto que hubiera per
dido toda credibilidad ante 
la demanda de cualquier 
otro tipo de ayuda. 

La junta directiva del Al
calá cumplió con el plazo es
tablecido, devolvió lo pres
tado y al final ha recibido la 
felicitación de la Ciudad 
Deportiva Municipal. 

PUERTA de Madrid 
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su decisión se la comunicó a los jugadores el domingo antes 
del partido suspendido ante el carabanchel y el martes se 
despidió de la plantilla 

Héctar Vicente Passe dimitió cama entrenador del Alcalá 
El técnico Béctor Vicente Posse dimitió como entrenador del primer equipo de la RSD . .Alcalá en una deci

sión que puso en conocimiento del presidente, Luis Femández Ríos, el domingo por la mañana, y que comu
nicó a los jugadores de la plantilla ya en el campo de la Mina de Carabanchel, poco antes de que se tomara 
la determinación de suspender el encuentro por el mal estado en que se encontraba en campo por las lluvias. 

El entrenador se despidió 
de la plantilla el martes ha
ciéndose cargo del equipo el 
técnico del conjunto júnior, 
José Gijón, hasta que se pro
duzca la incorporación del 
nuevo entrenador, para lo que 
la junta directiva está reali
zando gestiones. 

PUERTA DE MADRID se 
puso en contacto con el técni
co en la mañana del martes 
preguntándole sobre si eran 
ciertas las informaciones reci
bidas en este semanario sobre 
su dimisión: «Bueno, estamos 
en conversaciones el presiden
te y yo, sí». Posse señaló que 
«hace tiempo que se lo comen
té, lo que pasa es que no era 
el momento de llevarlo a efec
to porque la situación era muy 
crítica, y cuanto menos salie
ra a la opinión pública mejor. 
Desde hace un mes ya estaba 
decidido». 

lla haciéndose un poco más 
competitiva». 

El técnico desmintió que el 
origen de la debacle del Alca-

Héctor Vicente Posse 

lá pueda situarse en el primer 
partido con la derrota ante el 
Villaverde: «Y o creo que no es 
problema de un partido, la li-

* ga es tremendamente larga y 
si no consigues tener la sufi
ciente competitividad como 
los demás, se te puede compli
car. Si a esto le añades los pro
blemas que atraviesa el club, 
donde no hay la tranquilidad 
suficiente, no porque la direc
tiva no quiera dártela, sino 
porque estás todos los días 
oyendo rumores y más rumo
res, entonces, ante esta situa
ción la cuestión deportiva 
queda en un segundo plano y 
no se va a poder trabajar lo 
suficientemente bien como se 
debería. Si el primer partido 
lo hubiéramos ganado ten
dríamos dos puntos más pero 
eso no es nada. Estoy de 
acuerdo con que eso afecta 
psicológicamente, pero el 
equipo parecía haberse recu- . 
perado con la victoria ante el 
Leganés y el empate el Alcor
cón y luego llegó el Parla y nos 
ganó de la forma que lo hizo, 
cometiendo nosotros los erro
res que tuvimos desde el prin
cipio». 

Posse declaró que «le deseo 
al Alcalá todo lo mejor; con
migo se han portado fenome
nalmente bien, lo que pasa es 
que yo le fui muy claro a la di
rectiva. Ojalá les vayan las co
sas bien, pero la verdad es que 
es muy difícil porque la situa
ción es complicada». 

«El domingo yo les informé 
a los futbolistas de mi decisión 
antes de que se iniciara el par
tido, aunque luego no se pu
do jugar: La idea es que esta 
tarde (martes), ya se haga car
go del equipo otra persona», 
dijo Posse, quien apuntó que 
hay muchas razones por las 
que el equipo está atravesan
do tan delicada situación: 
«Son muchas cosas; analizar
lo en u·na sola razón es muy 
complicado. Vosotros cono
céis de cerca la situación del 
Alcalá, tanto deportiva como 
económica como social. Todo 
hace que en el aspecto depor
tivo no se pueda funcionar 
bien». 

El campo de la Mina presentaba muy mal estado por las lluvias 
se suspendió el duelo de colistas que debía 
enfrentar al carabanchel con el Alcalá 

Posse manifestó que el Al
calá comenzó bien en la pre
temporada «pero luego se vio 
que la liga es otra cosa, que 
iba a ser mucho más fuerte y 
que había que hacerlo bien. 
Se vio que va a costar conser
var la categoría y más cuan
do el equipo no está lo sufi
cientemente acoplado. Yo no 
creo que el equipo sea flojo, lo 
que pasa es que le falta tiem
po. Ahora se ha ido consoli
dando un poco más la planti-
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Las lluvias dejaron prácticamente anegado el vetusto campo de la Mina, de Carabanchel, y el árbi
tro del encuentro entre el conjunto carabanchelero y el Alcalá tomó la determinación de suspender 
la contienda con el visto bueno de los dos equipos y a propuesta del Carabanchel. El campo de la Mina 
no está para demasiados trotes y desde luego no parece el recinto más apropiado para un equipo de 
tercera división que ya ha cumplido los 75 años de historia. 

Sin necesidad de saltar al 
terreno de juego, bien puede 
decirse que los dos equipos es
taban con el agua al cuello y 
puede que gran parte de las 
razones de la suspensión del 
encuentro haya que atribuir
las precisamente a esta delica
da situación. También puede 

apuntarse que esta vez sí que 
llovió a gusto de los dos. 

Por una parte, el Caraban
chel recibió alborozado el es
tado en que se encontraba el 
campo por las lluvias. Con un 
cambio de entrenador en los 
últimos días, el equipo madri
leño se enfrentaba al Alcalá 
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con el farolillo rojo en juego 
y sin ser para ellos el momen
to más apropiado, ya que ape
nas habían tenido tiempo los 
jugadores para asimilar los 
sistemas del nuevo técnico. 

Por otra parte, el Alcalá no 
parece que fuera a jugar el 
partido en las mejores condi
ciones; un poco antes de que 
los jugadores tuvieran que sal
tar al terreno de juego, Héc
tor Vicente Posse les comuni
có su decisión de dimitir del 
cargo de entrenador. Eso ha
ce suponer que las condicio
nes psicológicas en el vestua
rio alcalaíno no fueran las más 
idóneas para disputar un par
tido de las características del 
que se tenía que haber juga
do en la Mina. 
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Club Pelota Alcalá 

Moisés y Luis Miguel arrasaron una partida ante el Getafe 
Empatados a dos puntos dio 

comienzo la tercera y última 
partida en la que jugaron Euse
bio y Alonso por Alcalá. Fue 
parecida a la anterior, iguala
dos hasta el tanto 20. A partir 
de aquí los locales se fueron 
diez tantos arriba poniéndose 
32-22, pero la pareja alcalaína 
remontó el adverso marcador y 
consiguió ponerse a tan sólo 
tres tantos de diferencia 31-34. 
El árbitro nuevamente vio en 
peligro a su equipo y decidió 
volver a beneficiarlo equivo
cándose en una doble que colo
có Eusebio. El contrario la de
volvió al segundo bote, que
dando éste paralizado al decir 
el árbitro que continuara, co
mo si la hubiera cogido bien. 
Cantó final del encuentro en el 
que Torrejón vencía 35-31 gra
cias a las decisiones del árbitro 
delegado de dicho club. El Club 
Pelota Alcalá espera que en lo 
sucesivo los jugadores del To:
rrejón no vuelvan a permitir les 
arbitren personas tan imparcia
les ya que ellos son los que su
frirán en campos contrarios las 
represalias sin ser merecedores 
de ellas; también beneficiarán 
al deporte haciéndolo mucho 
más noble. 

En la tercera jornada el equipo alcalaíno de División de Honor volvió a vencer, en esta ocasión por 
un rotundo 6-0 al equipo visitante, Getafe. La primera partida la jugaron por el Alcalá Rafa y Enrique 
que fueron por delante en el marcador, manteniendo a los madrileños a 7-8 tantos de düerencia, venta
ja con la que se llegó al final consiguiendo así los dos primeros puntos en juego por el tanteo de 37-28. 

La segunda partida la juga
ron Angel y Paquito por el Al
calá. Dominaron claramente a 
sus adversarios, les colocaron 
seis dobles por ninguna en con
tra, sacaron una ventaja del do
ble de tantos, 33-15 pusieron el 
marcador. Al llegar al tanto 34 
los alcalaínos se quedaron es
tancados y parecía que no iba 
a caer el último tanto. Los ma
drileños no fallaban, los alca
laínos querían terminar por la 
vía rápida, pero no les entra
ba nada de lo que arriesgaban. 
Los madrileños comenzaron a 
puntuar y consiguieron llegar 
al tanto 23 haciendo un parcial 
de 8-0, antes de que llegara el 
tanto esperado por los alcalaí
nos con el que finalizó el en
cuentro por el tanteo de Alcalá 
35 - Getafe 23. 

Con cuatro puntos consegui
dos dio comienzo la tercera par
tida en la que jugaron por el Al
calá Moisés y Luis Miguel. Es
tos no es que «fueron por delan
te» o «dominaron en el marca
dor>> sino que arrasaron de 
principio a final, no fallaron 
ninguna pelota, lo que se pue
de contar como un récord, no 
fallar una pelota ninguno de los 
dos jugadores a lo largo de una 
partida en División de Honor. 
Son una pareja de un nivel muy 
alto de juego, pero este día lo 
bordaron. Vencieron por el 
tanteo de 35-4 y los cuatro tan
tos en contra fueron dos dobles 
colocadas por los madrileños. 

El domingo 7, se desplazarán 
a San Cristóbal de los Angeles. 

Primera División 
El equipo alcalaíno de pri

mera división se desplazó a To
rrejón de donde tan sólo se tra
jeron dos de los seis puntos en 
juego, aunque las dos partidas 
que perdieron fue por la míni
ma y los arbitrajes influencia
ron demasiado en contra de los 
alcalaínos. 

La primera partida la juga
ron por el Alcalá Eloy y Enri
que. Aunque muy igualados, 
siempre fueron por delante en 
el marcador. Colocaron dos do
bles por cinco en contra. Lle
garon casi a la hora reglamen
taria de juego, en el tanto 32-29 
favorable a Alcalá. El delante
ro alcalaíno Enrique colocoó 
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una doble poniendo el marca
dor 34-29 visto para sentencia. 
Estos fueron los primeros y úni
cos puntos conseguidos por los 
alcalaínos. Finalizó el encuen
tro con el tanteo de Alcalá 35 
- Torrejón 30. 

La segunda partida la juga
ron Nicolás y Vicente por el Al
calá. Fueron igualados hasta el 
tanto 11 pero tres dobles segui
das colocadas por la pareja lo
cal desequilibró el marcador 
poniéndose 11-17 favorable a 
Torrejón. Los alcalaínos siguie
ron luchando e intentando 

igualar esta escapada, consi
guiendo en el tanto 27 empatar
les. Tras esta remontada, la 
partida se les complicaba a los 
locales, el zaguero estaba ago
tado, pedía tiempos de descan
so sin control por parte del ár
bitro. Se llegó al tanto 31 em
patados; en este momento, tras 
haber dado por buena el árbi
tro una pelota que según los ju
gadores del Alcalá fue fuera, se 
calentaron los ánimos, se per
dieron los papeles y la concen
tración de la partida, finalizan
do el encuentro a favor de los 
locales: Alcalá 31-Torrejón 35. 
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El sábado 6 a las 17'30 ho
ras, recibirá en El Val al equi
po de San Cristóbal de los 
Angeles. 

Los equipos alcalaínos de 
preferente masculino y femeni
no fueron suspendidos por la 
lluvia, el masculino recibía al 
equipo de Rivas y el femenino 
se desplazó a Arganda. Ambos 
han sido aplazados para la pri
mera jornada libre el 5 de 
diciembre. 

El sábado 6 el equipo mascu
lino se desplazará a Alcorcón y 
el femenino recibirá a las 15'00 
horas en el V al al equipo de 
Amaranta. 

JUANI 
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El colegio Ciudad del Aire y el AJA se repartieron los premios 

El cross del distrito VI reunió a 750 escolares 
que abrieron su temporada atlética 
Los jóvenes atletas del colegio Ciudad del Aire demostraron 
tener un especial interés y fueron «profetas en s tierra» 

La temporada atlética se ha 
abierto para los escolares com
plutenses al celebrarse el sába
do 23 de octubre el cross del 
distrito VI, primera prueba 
puntuable d entro del gran 
premio D eportes Gonzalo, 
que durante todo el curso irá 
disputándose en distintos dis
tritos de Alcalá. El primer 
cross de la t emporada ha ser
vido para que los escolares de
sentumecieran sus músculos y 
hayan tomado contacto con la 
competición. El colegio Ciu
dad del Aire y el AJA fueron 
los triunfadores de esta prime
ra prueba, que organizada por 
la Ciudad Deportiva Munici-
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pal y el propio club AJA, con
tó con el patrocinio de la de
legación municipal del distri
to VI. 

Los jóvenes atletas del co
legio Ciudad del Aire, que ya 
la pasada temporada demos
traron tener un especial inte
rés y una incuestionable cali
dad en los diversos cross ce
lebrados, consiguieron ser 
profetas en su tierra. En el cir
cuito de campo a través reali
zado en la Ciudad del Aire, 
fueI"on junto con el club AJA 
los triunfadores en tanto en 
cuanto se repartieron los pre
mios. 

Un total de 750 escolares· 
participaron en el este primer 
cross de la temporada, cifra 
que no está nada mal si tene
mos en cuenta que se trata del 
inicio de la temporada. En la 
categoría benjamín masculino 
venció Antonio Mandera, del 
club Libertad; en benjamín 
femenino venció Jesica Mar
tínez, del Ciudad del A ire, 
conjunto que venció en la do
ble clasificación por equipos 
de esta categoría. 

En alevín masculino venció 
Juan del Amo, del colegio San 
Gabriel , mientras que en ale
vín femenino la triunfadora 
fue Pilar Carrascosa, del co
legio Minerva; la clasificación 
por equipos también fue ga
nada por el Ciudad del Aire 
en ambos casos. 

Las clasificaciones superio
res fueron dominadas por el 
AJA: En infantil masculino 
venció Fernando Sanz y en fé
minas se impuso Elena Gude, 
ambos del AJA y dominando 
este equipo las dos clasifica
ciones por equipos. Juan Pa
blo Castro, del Rosalía de 
Castro, venció en la carrera de 
cadetes mientras que en fémi
nas el triunfo fue para Mont
serrat Agudo, del AJA. El AJA 
triunfó en las dos clasificacio
nes por equipos. 
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Félix recogió el trofeo a la regularidad y Luis García recogió un trofeo de manos de la Dama, Ana Belén Rodríguez 

Los jugadores Félix y Luis García fueron galardonados en la cena 

111 aniversario de la peña alcalaíno Ricardo Flores 
Una cena en el restaurante Reinosa, excelentemente servida por el personal bajo la dirección de la restau

radora María Teresa Serrano, sirvió para celebrar el llI aniversario de la peña alcalaína Ricardo nores, 
jugador ya retirado, hoy director de la escuela de fútbol de la RSD. Alcalá y leyenda viva del fútbol alcalaíno. 

Y a pesar de que la RSD. 
Alcalá pasa por momentos de
licados, el buen humor no fal
tó entre este grupo de aficio
nados que hace ya cuatro años 
decidieron constituirse en pe
ña y animar todo lo posible al 
equipo alcalaíno. 

La presidencia de la cena 
estuvo constituida por el pre
sidente de la peña Ricardo 
Flores, Miguel Rubio y espo
sa, aparte de directivos de la 
peña, del propio Ricardo Flo
res y esposa, del presidente 
del Alcalá, Luis Fernández 
Ríos y del que fuer: portero 
del Alcalá José Luis Higes·. 

Entre los invitados estuvie
ron representantes de las pe
ñas alcalaínas yt los futbolis
tas Félix y Luis García, este 
último en las filas del Torre
jón esta temporada, quienes 
recogieron sendos trofeos por 
la regularidad mantenida 

vistiendo la camiseta del Al
calá. 

La cena también sirvió pa
ra nombrar dama de la peña 

Ricardo Flores este año a Ana 
Belén Rodríguez y para recor
dar el nombre del primer pre
sidente de la peña, fallecido 

Dos leyendas vivas del Alcalá: Higes y nores 

ahora hace un año, José Ba
rroso, cuya sobrina recibió 
una placa conmemorativa. 
Otra placa fue entregada a Jo
sé Luis Higes por su entrega 
en la defensa de la camiseta 
del Alcalá durante muchos 
años. 

Luis Fernández Ríos reci
bió algunos murmullos de de
saprobación a su gestión como 
presidente del Alcalá, cosa a 
la que él no dio importancia: 
«Lo importante es que se la
van los trapos en nuestra ca
sa y eso es lo bonito. Cuando 
recibí la invitación recordé 
cuando el año pasado estuve 
con vosotros y de verdad me 
marché muy contento porque 
vi una familia unida, seria y 
sensata y que además, ya por 
entonces, estaba sufriendo los 
resultados de nuestra RSD. 
Alcalá. Hoy lo estamos su
friendo todos con mayor du
reza; me siento orgulloso de 
todos porque en ningún mo
mento he visto malas caras». 
El presidente del Alcalá dijo 
que «hemos vivido momentos 
de riqueza efímera, pasajera, 
engañosa, y ahora nos toca 
pagar esos platos rotos. Aho-

En el centro, Manuel Cámara, presidente de honor de la peña alcalaína Venecia, junto a su esposa; al fondo, Rafael Luque. En la foto 
de la derecha, las féminas también tuvieron un lugar importante en la cena de la Peña nores. 
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La presidencia de la cena 

ra nos toca confiar en nuestra 
cantera y es difícil aguantar. 
Athlétic de Bilbao, Real So
ciedad, han confiado en su 
cantera y ahí están. Siempre 
que llueve escampa y vuelve 
a salir el sol. Creo que en bre
ves fechas va a salir el sol pa
ra la RSD. Alcalá». 

Ricardo Flores, como direc
tor de la escuela de la RSD. 
Alcalá señaló que «estamos 
apostando por un equipo de 
futuro para que lo que se está 

pasando de mal ahora no sea 
en vano». Flores también di
jo que «esto empieza a ser más 
que una peña». 

El presidente de la peña, 
Miguel Rubio hizo un agrade
cimiento por la presencia de 
todos los asistentes: «Apoye
mos todos los domingos a los 

. jugadores con nuestra presen
cia en el campo y con nuestro 
aliento; ellos están haciendo 
todo lo que puedan». 

Miguel Rubio, presidente de la peñas, entrega una placa a Higes 

Ricardo Flores entrega una placa a la sobrina de José Barroso 

PUERTA de Madrid 

Organizado por la sección de bike trial del lplatea 

11 trofeo de Trialsin del distrito IV 
El lunes día l de noviembre se celebró en el parque Manuel Azaña 

el 11 trofeo de trialsin del distrito IV, una competición que se anunció 
para el día anterior pero que hubo que suspender y aplazar por la nu: 
via. Un día después reunió a un total de 26 trialeros de toda la comuni
dad de Madrid y algunos de Guadalajara en una segunda edición del 
trofeo que tiene visos de perpetuarse en el auditorio Manuel Azaña y 
que despertó el interés de decenas de personas . 

La pretensión de los orga
nizadores, la sección de bike 
trial del Club Ciclista Iplacea 
de la que es responsable Jesús 
Martínez, es orgánizar tres 
competiciones de trialsin el 
próximo año en el auditorio 
Manuel Azaña teniendo en 
cuenta que la delegación del 
distrito IV se ha brindado a 
prestar todo el apoyo para que 
estas competiciones se puedan 
celebrar en dicho escenario. 
Incluso se piensa que una de 
estas competiciones puede ser 
valedera para el campeonato 
de Madrid. 

Desde mayo de 1993 el gru
po de trialeros que organizó el 
año pasado un primer trofeo 
en Alcalá de trialsin en el 
auditorio Manuel Azaña, se 
decidieron unir al Club Ci
clista lplacea y desde entoces 
permanecen adscritos a este 
club. 

En este segundo trofeo par
ticiparon trialeros del Iplacea, 
del Club Siete Picos de Villal
ba, los grandes dominadores 
en la comunidad de Madrid, 
del club de Trial de Pinto y 
del Club Ribereño de Aran
juez. 

El trialsin nació de las ne
cesidades de los carteros ame
ricanos para desplazarse por 
las montañas Rocosas. Ellos 
descubrieron que para atrave
sar los riscos era más rápido 
ir dando tirones con las bicis 
que cargárselas al hombro . El 
trial en España se desarrolló 
en Cataluña y cabe apuntar 
que España es toda una poten
cia mundial de este deporte. 

El catalán Ot Pi es de hecho 
el heptacampeón del mundo. 

Francisco Galán, del CC. 
Ipla_cea fue el ganador de la 
categoría de hasta diez años , 
seguido de Manuel Moya, del 
Siete Picos y del independien
te Alfredo Gómez. Entre 11 Y. 
12 años venció Manuel Bar
ba, del Siete Picos , seguido de 
Daniel Rubio, del CC. Difre
nos de Madrid, siendo terce
ro David Sánchez, del !pla
cea. Entre 13 y 16 años ven
ció Rafael Rodríguez , del 
Iplacea, seguido por Jesús A. 
Santander, también del !pla
cea, y de Miguel Angel Navas, 
de Pinto. En la categoría ab
soluta venció José Luis Gar
cía, del Siete Picos, seguido de 
David Sánchez, del Ribereño 
y el tercero fue Eduardo Tru
chado, también del Ribereño. 
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El juego complutense fue muy pobre ante el Teucro 

23·24, otra de arena: ¡Así no llegará a ningún 
sitio el Juventud Alcalá! 

RESULTADO: Club Juventud Alcalá, 23; CB. Teucro Cajapontevedra, 24 (10-11 en el descanso) 
JUVENTUD ALCA.LA: Manolo, Barbashinski (3), Dimitri Karlov (5, l de penalti), Oleg Lvov (7, tres 

de penalti), Osear de Luis (1), Miguel Angel (1 de penalti), Rafa Guijosa (2), Samuel Trives (3), Juan 
AHonso Campos (1) y Hernández. 

TEUCRO: Pascual, Enriquez (2), Brenes (2), Fuzesi (3), Rajic (7), Gavrilov (3), Domínguez (3), Martí
nez (4, dos de penalti), Barbón, Cío y Germán Muiños. 

ARBITROS: Rodríguez Murcia y Muro. 
MARCADOR CADA CINCO MINUTOS: 1-1, 3-3, 5-5, 7-8, 7-10, 10-11, descanso. 11-14, 13-14, 14-15, 

15-18, 18-21 y 23-24. 
El Juventud Alcal~ volvió a 

dar otra de arena. Después de 
conseguir la victoria en Má
laga se suponía que el equipo 
alcalaíno se iba a relanzaran
te el Teucro Cajapontevedra 
en un partido con una tr~s
cendencia mayor de la que 
aparentemente se podía llegar 
a pensar. El equipo que gana
ra este encuentro iba a dar un 
paso de gigante en sus aspira
ciones de clasificarse para la 
serie A-1 y luchar por el títu
lo. El que perdiera , sobre to
do si se trataba del Juventud 
Alcalá, quedaría en una situa
ción que le obligaría a pisar el 
acelerador y a cargar con to
da la presión en los próximos 
encuentros. La tranquilidad y 
la presión eran lo que estaba 
en juego. 

Y el equipo que ganó fue el 
Teucro porque jugó mejor, 
condición indispensable para 
conseguir la victoria en balon
mano. Enfrente tuvo a un ju
ventud Alcalá que realizó un 
juego mediocre, siempre a re
molque del conjunto gallego y 
con escasos estímulos. Los ru
sos volvieron a manejar la 
mayor parte de las opciones 
atacantes y eso limitó la efec
tividad complutense ante una 
d efensa muy poderosa. Y es 
que la clave del partido hay 
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que buscarla en la capacidad 
defensiva: mientras que la del 
equipo pontevedrés posibili
tó los fallos en las entregas y 
los errores de lanzamientos 
complutenses, con las consi
guientes recuperaciones de 

balón, la defensa alcalaína ha
cía agua, especialmente por el 
centro con Carlos Camacho y 
M iguel Angel, los cuales no 
se mostraron afortunados. No 
supieron atajar las acciones 
gallegas de pivote ni pudieron 

impedir los lanzamientos de 
11 metros de los laterales ex
tranjeros del Teucro. Sus 
compañeros tampoco parecie
ron andar demasiado finos. 
Así las cosas, los lanzamien
tos gallegos llegaban con faci
lidad a un Manolo que no se 
sintió demasiado protegido 
por su defensa ni se mostró 
demasiado fino. 

El pobre juego alcalaíno 
puso la victoria en bandeja a 
un Teucro muy seguro, muy 
sólido en su capacidad defen
siva y muy serio en ataque. Su 
victoria llevó una decepción a 
la directiva del Juventud y a 
la afición complutense, quie
nes ven cómo las excelentes 
expectativas forjadas al co
mienzo de la temporada se 
han ido desvaneciendo. 
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Manolo Laguna 

según osear de Luis, el Teucro les metió muchos goles absurdos 

«Hemos jugado al ralentí», dijo Manolo Laguna 
El entrenador del Club Juventud Alcalá no se mostró de acuerdo con el criterio de que la derrota ante 

el Teucro se debió en parte a la escasa capacidad defensiva que tuvo el equipo alcalaíno frente a un 
conjunto que sí defendió correctamente: ••En defensa, aunque no se ha estado excesivamente brillante, 
no se ha estado mal. Quizá al lmal hemos acusado el cansancio y hemos tenido más errores, pero yo 
creo que el problema ha estado en ataque, donde hemos tenido muchísimas dificultades». 

Manolo Laguna explicó 
que el Juventud Alcalá donde 
verdaderamente falló fue en 
ataque: «Sólo hemos lanzado 
desde atrás cuando a la deses
perada lo ha hecho Lvov al fi
nal y ha sido gol. Hemos ju
gado andando, como al ralen
tí. Para romper esa defensa de 
6-0 que ellos han hecho, me 
hubiera gustado que hubiéra-

. mos jugado un poquitín más 
rápido, circulando el balón un 
poco más aprisa, pero por lo 
que sea no nos han salido las 
cosas». 

«Yo exactamente no sé qué 
le está ocurriendo al equipo; 
todos los partidos que hemos 
jugado han sido bastante 
igualados, pero al final, salvo 
e] de Málaga, el resultado ha 
estado contra nosotros», seña-

ló Laguna, quien manifestó 
también que «quizá al equipo 
le falta hacerse, no funciona
mos bien en bloque». 

Manolo Laguna, por otra 
parte, sí reconoció que el 
equipo depende en exceso del 
juego de los rusos: «Hoy de-

biéramos haber circulado más 
el balón, buscar otras opcio
nes. Hemos ralentizado de
masiado el juego, hemos juga
do siempre por el centro y he
mos doblado demasiados pa
sos. Eso, ante una defensa 
más o menos aguerrida, nos 
hace tener dificultades». 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. Ell ALCALA 
Telf.: 435 54 32 • Abonado M 1H41 

Salamanca 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

Osear de Luis 

asear de Luis 
Osear de Luis dijo tras la 

derrota de su equipo que qui
zá el Juventud se relajó dema
siado: «No sé realmente qué 
ha podido ocurrir. Quizá acu
semos la falta de coordinación 
para llevar esto adelante. Es
to tendremos que solucionar
lo entre todos y para ello hay 
que ir poco a poco». 

Para Osear de Luis, si el 
equipo depende de los rusos es 
porque ellos juegan por el cen
tro: «Los balones han de pa
sar siempre por ellos». Tam
bién señaló que quizá se ha
bía fallado demasiado en de
fensa: «Nos' han metido dema
siados goles ábsurdos, puede 
que por lo mismo que decía 
antes, porque hemos actuado 
demasiado individualizados , 
tanto en defensa como en ata
que». El jugador alcalaíno tie
ne 24 años y se inició en el 
CITD cuando cumplió diez 
años: «Y o jugué en el Helados 
Alacant y después vine al 
Guadalajara. La temporada 
pasada regresé a Alcalá, aun
que la mili me impidió jugar 
porque la hice en Menorca». 

MARMOLES MOLINA MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

PUERTA de Madrid 

CHIMENEAS - MESAS 
ESCALERAS - ENCIMERAS 

BARBACOAS 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf.: 882 44 97 - Alcalá de Henares 
IBllllOS 5ABAD05 MAiAllA Y TARDE · 

VARICES - ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

ll· ll tfil \ M ¡i t• 11~ 11 ·l t\.11¡ 111 i~ !~I 
el. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 

& de noviembre de t99J 



j~tf!,~-rrm 
·ca1adelkilo. ; ~ 

..U 20 PIEZAS WHISKY 
MOD. Ebro "BALLANTINES" 
M1'E1ffA 5 PIEZAS Botella de 70 el. 
MOD.Rubi 
JUDO 18 lfUOS 
MOO. c.acas. 

TODO SOLO 

... ...-.i.-.• POR 

éEÑTRO. COMERCIAL 
'·· 

(.SAN FERNANDO -
DE HENARES ' 

Ctra. de Barcelona, 
Km. 16 

T. V COLOR 21" 

CENTRO COMERCIAL SAN FERNANDO DE HENARES - Ctra. de Barcelona, km. 16 . -


